
              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2002～ 2003RI 会長 ﾃｰﾏ

ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ

福 島 秀 治

「 手 を 貸 そ う 」

「 勇気 を 持っ て 行動 し よ う 」

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 ○1 第２０７１回 15.7.1 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

お客様紹介 ガバナー補佐 横塚 欣一様

会長挨拶 前年度会長の小林さん、そして幹事の関口さん、一年間本当にご苦労様でし

た。いよいよ本日より歴史ある葛生ロータリークラブ第４３代会長を仰せ付かること

になり、今はただ責任の重さを実感し、不安のみでありますが、会員の皆様のご協

力とご支援を心からお願いし、努力して参りたいと思っております。

そこで私は今年度の重要な課題として以下、七つの目標を掲げてみました。

1） インターアクトクラブの基礎固め

2） 国際奉仕活動への協力

3） 会員増強及び退会防止

4） ロータリー財団への協力

5） 米山記念奨学会への協力

6） 前年同様例会中は禁煙にご協力をお願いしたい

7） 大阪での世界大会に参加ご協力を（今年は２５年ぶりに日本での国際大会で

すので是非とも多くの会員のご参加を期待しております。）

さて、2003～2004 年度ＲＩ会長「ジョナサンＢ・マジィアベ氏」のテーマは手を貸

そうということであります。単純明快なテーマではありますが、非常に深い意味のあ

る言葉ではないでしょうか。ジョナサンＢ・マジィアベ氏は私たちロータリアンの理想

をこの短い言葉に凝縮しているのです。また、このテーマは時とか場所とか場合を

選びません。いつでも、どこでも、どんなときでも必要であれば手を差し伸べる勇

気をもつべきだと言っています。

そこで私の本年度のテーマを「勇気を持って行動しよう」と致しました。先ずは身

近にできる奉仕活動から手掛けていこうではありませんか。インターアクトクラブの

皆さんと共に体を使っての奉仕活動等、会員の皆様の力が結束すれば地域社

会に大いに貢献できるはずです。

最後になりますが、私たちロータリアンは共に仲良く奉仕の理想を目指していく

ことを心から願い、本年度が良い年になりますよう会員の皆様には改めてご協力

をお願いし挨拶といたします。

会員表彰

誕生祝 島野 公良君

結婚祝 中田 英昭君

皆出席 川田 直治君（１９年）・佐藤 勝君（１７年）・酒庭 和一君（４年）

ガバナー補佐挨拶 田沼ＲＣ 横塚 欣一様

今日は、葛生クラブにとりまして新年度初回の第一例会ということで、貴重な例

会にお邪魔してしまいまして本当に申し訳なく、お詫びすると同時に感謝したいと

思います。



このたび、ガバナー補佐という大役を仰せ付かりました。元よりガバナー補佐とい

う器でもありませんし、それだけの知識も経験も積み上げてはございません。本当

に不安と戸惑いでいっぱいでございますが、皆様のご指導ご協力を得まして貴務

を成功していきたいと思っておりますので、宜しくご協力の程お願い申し上げま

す。

今年度、ＲＩ会長テーマ「手を貸そう」単純でわかりやすく温かみのあるテーマだ

と思います。世界の諸問題に奉仕の手を差し伸べることは勿論、身近な社会、会

社、ロータリークラブ、そしてロータリアンにも手を貸し合って活力ある、明るく楽し

いロータリークラブ活動ができるよう努力していきたいと考えております。

最後ですが、田沼にきております交換留学生トニ君が昨日、吉澤記念美術館

の見学をさせていただきまして、その後吉澤石灰さんの工場も見学させていただ

きました。夕方ウェルカムパーティ会場でお会いしたのですが、本当に感激して素

晴らしいといっておられました。吉澤社長には大変な歓待を受けたとおっしゃって

おりまして、高い席ではございますが御礼を申し上げます。本当にありがとうござい

ました。

会長報告

1） 先月（６月１７日）小林年度と合同の理事・役員会が行われました。後ほど幹

事より報告があります。

2） 飯田茂雄会員がこのたび７月１日付けで県北の方に転勤することが決まりま

した。大変残念ですが、後程本人よりご挨拶があります。

3） メークの件でご案内でございます。インターアクトクラブ（葛生高等学校内）の

例会に出席してもメークアップとして有効です。（なお、例会は月２回ほど開

かれております。）

幹事報告

1） 理事・役員会報告

立川裕康葛生町長を名誉会員とする件 承認

２）クラブ奉仕研究会及び雑誌委員長会議

７月１３日（日）ウェルサンビア栃木（旧栃木厚生年金休暇センター）

広報委員長、ロータリー情報委員長、会員増強委員長

ＣＩＣＯ担当委員長、雑誌委員長 義務出席でお願い致します。

３）新旧役員歓送迎会（夜間例会）

７月８日（火） 若葉 PM６時より

４）ロータリー会費半期分 １２０，０００円 １５日までに引き落としさせていただき

たいと思いますので、宜しくお願い致します。

５）例会場変更のご案内

佐野ロータリークラブ

７月７日通常例会、７月１４日夜間例会 18：30 サンルート

７月２１日休会、７月２８日通常例会

直前会長報告

小林祥郎君 次の通り挨拶状が届いております。

１） 亀和田ガバナー離任の挨拶

２） ガバナー事務所閉鎖のお知らせ

３） 板橋秀二ガバナー補佐の御礼の挨拶

直前幹事報告

関口泰一郎君 １）６/３０浜田会員より退会届がきました。

２）６/２広瀬常夫君（佐野厚生病院に入院中）をお見舞いに行ってきまし

た。

３） 奨学金援助のお知らせ

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一



飯田茂雄君

転勤挨拶 ロータリ ークラブに入会しまして１ 年９ ヶ月、最近よう やく 難しい言葉にも慣れ

てきて、これからいよいよロータリ ー精神を活かそう と 思ったと ころで転勤と なり

退会という こ と になってしまいました。 最終の例会となり ます。

思い出はなんと 言っても 親睦で観劇をしたり 、クルーズに乗ったり 、新年会、こ

の間の屋形船などそんなことが頭の中に残っており ます。大変お世話になり ました。

会長の方から先ほどお話があり ましたが、６ 月２ ６ 日の異動発令で鬼怒川プラザ

ホテルへ出向すること になり ました。どう いう こと をやるのか、まだ定かでない部

分もあり ますが、一応経営企画室という と ころがあり ましてそこに入ると いう こと

です。ホテル業ですからあらゆること 全般、接客は当然のこと掃除からなにから全

てを行う こと になり そう です。

私、葛生高校の卒業式に出席させていただいたと き、プログラムに確か「 随所に

石と なれ」 と いう 言葉があり ましたが、その言葉に生徒以上に大変感銘を受けまし

た。プラザホテルに異動してからもその精神でなく てはならない人物になれるよう

にがんばっていきたいと思います。皆様におかれましても 、く れぐれも鬼怒川プラ

ザホテルですのでお間違えないよう に私のと ころへ来ていただきたいと 思います。

それでは会員の皆様、ご家族の皆様のご健康、ご多幸をお祈り いたしましてお別

れの挨拶と させていただきます。短い間でしたが本当にあり がと う ございました。

出席状況報告

野部委員長 ＊本日の出席 会員数４ ８ 名 出席義務者数４ ２ 名 出席者数３ ３ 名

事前ﾒー ｸｱｯﾌ゚ ０ 名 出席率 ７ ８ ． ６ ％

欠席者 佐藤会員、 須藤会員、 千葉会員、寺内会員、 馬場会員

広瀬会員、 八下田(典)会員、横塚会員、吉澤(浅)会員
＊ 前回(６ 月１ ７ 日)の出席

ﾒー ｸｱｯﾌ゚ １ 名 修正出席率 ８ ３ ． ３ ％

ニコニコ Ｂ ＯＸ報告

小林委員長 酒庭 和一君 一年間お世話になり ます。

関口泰一郎君 一年間大変お世話になり ました。

奥山 國之君 福島会長、酒庭幹事のリ ーダシップを期待すると共に、インター

アク ト ク ラブのバッ クアップを引き続いてお願いします。

横塚 欣一君 一年間よろしく お願い致します。

福島 秀治君 一年間、 会員の皆様には大変お世話になり ます。

小林 祥郎君 一年間大変お世話様になり ましてあり がと う ございました。

川田 直治君 皆出席(19年)をいただきました。
飯田 力君 妻の誕生祝をいただいて。

宮田 仁郎君 妻の誕生祝をいただいて。

谷 和文君 観劇が無事終わり ました。皆様のご協力あり がと う ございました。

関口 文雄君 観劇ご協力あり がと う ございました。

酒庭 和一君 皆出席をいただいて。

八下田幸三君 親睦家族観劇会にご協力あり がと う ございました。

野部 栄一君 息子が結婚いたしました。 今後と も宜し く お願い申し上げます。

永井 成雄君 葛生高等学校Ｉ ＡＣ認証状伝達が盛会の内に終了しました。遅れ

ばせながら、 会員皆々様に御礼申し上げます。

飯田 茂雄君 鬼怒川プラザホテルへ出向すること になり ました。是非遊びに来

てく ださい。 お世話になり ました。 あり がと う ございました。

斎藤 武君 幸運にも イチローの 2打席連続ホームランの試合を、孫たちと 一
緒に観戦すること ができました。

川田 忠司君 佐野ソロピチミ スト チャリ ティ ゴルフで最年長賞もらいました。

太田 哲夫君 新年度、 福島年度のスタート おめでと う ございます。



高実子 正君 前小林会長、 関口幹事さん一年間誠にご苦労様でした。 そして、

新福島会長、 酒庭幹事さん一年間よろしく お願い致します。

吉澤慎太郎君 福島会長、酒庭幹事一年間よろしく お願い致します。

影澤 龍平君 小林会長、関口幹事さん一年間大変にご苦労様でした。感謝と敬

意を表します。 また、本年福島会長、酒庭幹事さんのご活躍とご

健康をお祈り します。

駒形 忠晴君 小林会長、 関口幹事、 各委員の皆様一年間お世話になり ました。

あり がと う ございました。一年間Ｓ ＡＡ委員長に任命されました。

宜しく お願い致します。
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2003～2004 ○2 第２０７2 回 15.7.8 例会場 於若葉 PM6：00～ 夜間例会

会長挨拶 梅雨空にもかかわらず、多数のご出席ありがとうございました。後程、新旧役員

歓送迎会での挨拶とさせていただきます。

会長報告 関口泰一郎君の父上が入院いたしました。したがって、本日は残念ながら欠席

となります。

幹事報告 特にありません。

各委員会報告

出席状況報告

（野部委員長） 例会場変更のため全員出席となります。

ニコニコＢＯＸ報告

（小林委員長） 福島 秀治君 小林さん、関口さん一年間お疲れ様でした。

馬場 俊一君 福島会長、酒庭幹事の活躍をご期待して。

酒庭 和一君 小林さん、関口さん一年間お疲れ様でした。

永井 成雄君 小林会長他関係執行部、ご苦労様。福島新会長、酒庭幹

事頑張れ。

小林 祥郎君 至らない会長、幹事でしたがご協力ありがとうございました。

福島会長、酒庭幹事宜しくお願い致します。

歓送迎会

会長挨拶 葛生ＲＣ恒例の、新旧役員歓送迎会が開催されますことを心からお喜び申し

上げます。

前会長の小林さん、幹事の関口さん一年間本当にありがとうございました。お

二方には今後とも引き続きクラブ発展の為に、ご指導、ご協力いただきますよう

お願い致します。

また、昨年度は念願でありました、インターアクトクラブが開設されました。設立

にあたりましては、委員長の奥山さんを中心に委員会の皆さんのご努力があり

ましたことに、改めて感謝と御礼を申し上げます。すでにクラブの例会も何度か

行われておりまして、楽しみであると同時に、私たちも一年間大事に見守って参

りたいと思います。そして、今年度は足元からしっかりとした土台を築いていく年

でもあると思います。ご協力の程お願い申し上げます。

さて、先日の例会でもお話し致しましたが、本年度ＲＩ会長のテーマは「手を貸

そう 」であります。その中で会長は「手を貸そう」という機会を更に多く、自らが進

んで探し出すようにと言っております。そして、佐野正行ガバナーはこの短いテ

ーマの中に全てが集約されているとのことで地区としてのテーマは考えず、ＲＩ会

長のテーマを踏まえ全てのロータリアンに手を差し伸べていただきたい、また、

手をお貸しいただきたい、と話しております。



そこで、私もＲＩ会長の方針に沿って、勇気を持って全ての人々に「手を貸そ

う」と考えております。不安はいっぱいですが、今年度全力で取り組みますので

宜しくお願い致します。

会員の皆様におかれましては、相変わらず先の見えない厳しい経済情勢の

中にあって、仕事と奉仕活動と、どちらにしても大変な時期に奉仕のお願いば

かりで誠に申し訳なく思います。しかし、何時までも厳しいこと、悪いことばかりが

続くとは思えません。必ず明るい光が見えてくると私は信じております。

最後になりますが、酒庭幹事と共に一年間、クラブに対して掲げた目標に向

かって頑張って参る所存でございますので、今後とも特段のご支援とご協力を

お願いし挨拶と致します。

バッジ交換 小林直前会長から福島会長へ

福島新会長から小林直前会長へ

記念品交換 福島会長から小林直前会長へ

直前会長謝辞 皆様改めましてこんばんは。かねてより、今晩の来る日を待っておりました。

会員皆様のご協力のお陰で無事一年間を過ごすことができました。この席を

お借りいたしまして改めて感謝と御礼を申し上げます。

今思いますと、スタートする時は霧中でありまして、会長方針の重要課題も

半分出来れば上々と考えていました。

特に印象に残りました行事といえば、「ＰＥＴＳの成功」、「インターアクトクラ

ブの設立」、そして私が一番望んで居りました「例会中の禁煙」が実現したこ

とであります。

長い葛生ＲＣの歴史の中でも極端に短い経験しか持たない未熟な会長で

ありましたが、何とか務めることが出来ましたことは関口幹事をはじめ多くの会

員皆様のお力添えがあったからです。本当にありがとうございました。

最後になりますが、福島年度の活躍と発展を期待いたしまして御礼の挨拶

と致します。

一年間誠にありがとうございました。

名誉会員挨拶

立川町長 皆様、今晩はお招きいただきありがとうございます。低迷していた株価も本

日一時的にも一万円台にのせ、景気の明るさも少し見えたようです。構造改

革に時間が掛かっており、待ちきれないところも出てきていると感じておりま

す。

今まで、町村の財政状況は五年程度の先まで見通し大丈夫だったのです

が、景気の落ち込み、税収不足により現状では二年先の見通しも厳しく、こ

の一市二町の合併が平成１７年を超えると財政が組めなくなる予想と聞いて

おります。また、合併を控え様々の事柄の発生が予想されますが、良識ある

会員皆様の地域への提言をお願い致します。更には今年は町としてのいく

つかの周年行事を予定しておりますので、宜しくお願い致します。

幹事挨拶 町長より、御芳志をいただきました。

私ロータリー暦も浅く、ロータリー精神についても勉強不足でありますが、全

力で会長を支えていきたいと思いますので、ご協力をお願い致します。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2002～ 2003RI 会長 ﾃｰﾏ

ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ

福 島 秀 治

「 手 を 貸 そ う 」

「 勇気を持って 行動し よ う 」 」

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 ○3 第２０７3 回 15.7.15 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

会長挨拶 ７月も半ばになりましたが、相変わらずはっきりしない天気が続いており、予報

ではまだしばらくは梅雨空が続くとのことでございますので、どうか体調など崩さ

ないようにお勤めいただきたいと思います。

さて、先週の若葉での歓送迎会では、ＳＡＡの皆さん及び親睦委員会の皆さ

んのご配慮で楽しいひと時でありました。そんな中、恒例となりましたカラオケで

は江田会員の「憧れのハワイ航路」など、何時も変わらぬ美声を聞かせていただ

き大変盛り上がりました。歓送迎会終了後、私は調子に乗りまして何人かの方と

佐野方面にまで足を伸ばし、夜のネオン街に吸い込まれていきました。（その後

のことは、よく覚えておりません。）

そんな危なっかしい船出ではございますが、改めて皆様には一年間ご指導、

ご協力をいただきながら進めて参りたいと思いますので、どうぞ宜しくお願いいた

します。

会員表彰

誕生祝 島野 公良君

会長報告 １）2003～2004 年度の現況報告書が、酒庭幹事が大変苦労されまして、先日

（７月７日）出来上がりましたのでメールＢＯＸに入れておきました。

２）米山功労者表彰制度が一部改正されます。

（メールＢＯＸに入れておきました。）

幹事報告 １）例会時間変更のお知らせ

岩舟ＲＣ ７/28 Pm5：00 やすらぎの里 八州苑

8/5 Pm7：00 ベルジューネ小山

２）ガバナー月信投稿のお願いが、ガバナー

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一



ガバナー補佐挨拶 田沼ＲＣ 横塚 欣一様
今日は、葛生クラブにとりまして新年度初回の第一例会ということで、貴重な例会にお邪
魔してしまいまして本当に申し訳なく、お詫びすると同時に感謝したいと思います。
このたび、ガバナー補佐という大役を仰せ付かりました。元よりガバナー補佐という器でも

ありませんし、それだけの知識も経験も積み上げてはございません。本当に不安と戸惑い
でいっぱいでございますが、皆様のご指導ご協力を得まして貴務を成功していきたいと思
っておりますので、宜しくご協力の程お願い申し上げます。
今年度、ＲＩ会長テーマ「手を貸そう」単純でわかりやすく温かみのあるテーマだと思いま

す。世界の諸問題に奉仕の手を差し伸べることは勿論、身近な社会、会社、ロータリークラ
ブ、そしてロータリアンにも手を貸し合って活力ある、明るく楽しいロータリークラブ活動がで
きるよう努力していきたいと考えております。
最後ですが、田沼にきております交換留学生トニ君が昨日、吉澤記念美術館の見学を

させていただきまして、その後吉澤石灰さんの工場も見学させていただきました。夕方ウェ
ルカムパーティ会場でお会いしたのですが、本当に感激して素晴らしいといっておられまし
た。吉澤社長には大変な歓待を受けたとおっしゃっておりまして、高い席ではございますが
御礼を申し上げます。本当にありがとうございました。

会長報告
1） 先月（６月１７日）小林年度と合同の理事・役員会が行われました。後ほど幹事より
報告があります。

2） 飯田茂雄会員がこのたび７月１日付けで県北の方に転勤することが決まりました。
大変残念ですが、後程本人よりご挨拶があります。

3） メークの件でご案内でございます。インターアクトクラブ（葛生高等学校内）の例会
に出席してもメークアップとして有効です。（なお、例会は月２回ほど開かれておりま
す。）

幹事報告
1） 理事・役員会報告

立川裕康葛生町長を名誉会員とする件 承認
２）クラブ奉仕研究会及び雑誌委員長会議
７月１３日（日）ウェルサンビア栃木（旧栃木厚生年金休暇センター）
広報委員長、ロータリー情報委員長、会員増強委員長
ＣＩＣＯ担当委員長、雑誌委員長 義務出席でお願い致します。

３）新旧役員歓送迎会（夜間例会）
７月８日（火） 若葉 PM６時より

４）ロータリー会費半期分 １２０，０００円 １５日までに引き落としさせていただきたいと
思いますので、宜しくお願い致します。

５）例会場変更のご案内
佐野ロータリークラブ
７月７日通常例会、７月１４日夜間例会 18：30 サンルート
７月２１日休会、７月２８日通常例会

直前会長報告
小林祥郎君 次の通り挨拶状が届いております。

１） 亀和田ガバナー離任の挨拶
２） ガバナー事務所閉鎖のお知らせ
３） 板橋秀二ガバナー補佐の御礼の挨拶

直前幹事報告
関口泰一郎君 １）６/３０浜田会員より退会届がきました。
２） ６/２広瀬常夫君（佐野厚生病院に入院中 ）をお見舞いに行ってきました。
３） 奨学金援助のお知らせ

飯田茂雄君
転勤挨拶 ロータリ ークラブに入会しまして１ 年９ ヶ月、最近よう やく難しい言葉にも慣れてきて、こ

れからいよいよロータリ ー精神を活かそう と思ったところで転勤となり 退会という ことにな
ってしまいました。最終の例会となり ます。
思い出はなんと言っても親睦で観劇をしたり 、クルーズに乗ったり 、新年会、この間の屋形
船などそんなことが頭の中に残っており ます。大変お世話になり ました。
会長の方から先ほどお話があり ましたが、６ 月２ ６ 日の異動発令で鬼怒川プラザホテルへ出



向することになり ました。どう いう ことをやるのか、まだ定かでない部分もあり ますが、一応
経営企画室という ところがあり ましてそこに入るという ことです。ホテル業ですからあらゆる
こと全般、接客は当然のこと掃除からなにから全てを行う ことになり そう です。
私、葛生高校の卒業式に出席させていただいたとき、プログラムに確か「 随所に石となれ」
という言葉があり ましたが、その言葉に生徒以上に大変感銘を受けました。プラザホテルに異
動してからもその精神でなく てはならない人物になれるよう にがんばっていきたいと思いま
す。皆様におかれましても、く れぐれも鬼怒川プラザホテルですのでお間違えないよう に私の
ところへ来ていただきたいと思います。
それでは会員の皆様、ご家族の皆様のご健康、ご多幸をお祈り いたしましてお別れの挨拶と
させていただきます。短い間でしたが本当にあり がと う ございました。

出席状況報告
野部委員長 ＊本日の出席 会員数４ ８ 名 出席義務者数４ ２名 出席者数３ ３ 名

事前ﾒー ｸｱｯﾌ゚ ０ 名 出席率 ７ ８ ． ６ ％
欠席者 佐藤会員、須藤会員、千葉会員、寺内会員、馬場会員

広瀬会員、八下田(典)会員、横塚会員、吉澤(浅)会員
＊ 前回(６ 月１ ７日)の出席

ﾒー ｸｱｯﾌ゚ １名 修正出席率 ８ ３ ． ３ ％
ニコニコＢＯＸ報告
小林委員長 酒庭 和一君 一年間お世話になり ます。

関口泰一郎君 一年間大変お世話になり ました。
奥山 國之君 福島会長、酒庭幹事のリ ーダシップを期待すると共に、 インターアクト クラ

ブのバックアップを引き続いてお願いします。
横塚 欣一君 一年間よろしく お願い致します。
福島 秀治君 一年間、会員の皆様には大変お世話になり ます。
小林 祥郎君 一年間大変お世話様になり ましてあり がと う ございました。
川田 直治君 皆出席(19年)をいただきました。
飯田 力君 妻の誕生祝をいただいて。
宮田 仁郎君 妻の誕生祝をいただいて。
谷 和文君 観劇が無事終わり ました。皆様のご協力あり がと う ございました。
関口 文雄君 観劇ご協力あり がと う ございました。
酒庭 和一君 皆出席をいただいて。
八下田幸三君 親睦家族観劇会にご協力あり がと う ございました。
野部 栄一君 息子が結婚いたしました。今後とも宜しく お願い申し上げます。
永井 成雄君 葛生高等学校Ｉ ＡＣ認証状伝達が盛会の内に終了しました。遅ればせながら、

会員皆々様に御礼申し上げます。
飯田 茂雄君 鬼怒川プラザホテルへ出向することになり ました。是非遊びに来てく ださい。

お世話になり ました。 あり がと う ございました。
斎藤 武君 幸運にもイチローの 2打席連続ホームランの試合を、孫たちと一緒に観戦す

ることができました。
川田 忠司君 佐野ソロピチミ スト チャリ ティ ゴルフで最年長賞もらいました。
太田 哲夫君 新年度、福島年度のスタートおめでと う ございます。

高実子 正君 前小林会長、関口幹事さん一年間誠にご苦労様でした。 そして、
新福島会長、酒庭幹事さん一年間よろしく お願い致します。

吉澤慎太郎君 福島会長、酒庭幹事一年間よろしく お願い致します。
影澤 龍平君 小林会長、関口幹事さん一年間大変にご苦労様でした。感謝と敬意を表しま

す。 また、本年福島会長、酒庭幹事さんのご活躍とご健康をお祈り します。
駒形 忠晴君 小林会長、関口幹事、各委員の皆様一年間お世話になり ました。 あり がと う

ございました。一年間ＳＡＡ委員長に任命されました。
宜しく お願い致します。



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2002～ 2003RI 会長 ﾃｰﾏ

ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ

福 島 秀 治

「 手 を 貸 そ う 」

「 勇気を持って 行動し よ う 」 」

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 ○4 第２０７４回 15.7.２２ 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

お客様紹介 横塚 欣一 ガバナー補佐 須川 悦郎君（田沼ＲＣ）

会長挨拶 皆さんこんにちは。本日は大変お忙しいところを、ガバナー補佐の横塚欣一

様におこしいただきました。次週に迫りました公式訪問につきまして、補佐にはい

ろいろとご指導及びご意見をお聞かせいただきたく思いますので、後ほどよろしく

お願い申し上げます。

一言ご挨拶を申し上げます。今朝ほど飛び込んできました嬉しい「ニュース！」

スペインのバルセロナで行なわれております水泳の世界選手権で、日本の北島

康介選手が男子１００メートル平泳ぎでこれまでの記録を０秒１６縮め「５９秒７８」

の世界新記録をマークして、見事「金メダル」を勝ち取りました。スタートから前半

の折り返しでは４番目と出遅れ、メダルは無理かと思われましたが、後半５０メート

ルでの追い上げは驚異的で感動いたしました。ちなみに世界選手権、シンクロ

では過去に二度ほど金メダルはあるんだそうですが、競泳での金メダルは初めて

の快挙だそうです。

さて、そんななか国内では２０日未明に九州、熊本地方を襲った集中豪雨で

これまでに死者１４名、行方不明者８名という大きな被害がでており、今現在も

行方不明者の捜索が続いているそうです。長雨で相当水も含んでいて地盤も

緩んでおり、今後も二次災害が心配されるとのことでございます。本当にお気の

毒だと思います。被災地の皆様には、からお見舞いを申し上げたいと思います。

会員表彰 飯田 力君 米山ファンドフェロー

会長報告 この後、クラブ協議会がありますので正副会長、幹事及び各委員長さんはご出

席ください。

幹事報告 １、ロータリアンの英語版が来ております。回覧いたします。

２、８月例会場変更のお知らせ

佐野ＲＣ ８/１１ 特別休会

３、クラブ現況報告書が２冊ある場合があります。訂正のため後から１冊入れまし

たのでご確認願います。

① Ｐ７９ 小林年度分（６）会員選考委員会 委員長 斎藤武さん

② Ｐ６２ 福島年度分２００３～２００４年年間カレンダー

８月会員増強月間に因んで 吉澤委員長とコピーされているが、坪内委

員長の間違いです。訂正願います。

その他誤りがございましたら、お申し出ください。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一



各委員会報告

親睦委員会

谷委員長 来週の例会の時より、ゴルフ部会会費１０，０００円を集めますのでよろしく

お願いいたします。

出席状況報告

野部委員長 ＊本日の出席

会員数４８名 出席義務者数４２名 出席者３２名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ１名

出席率７６．２％

欠席者 市毛会員、太田会員、斎藤 (誠 )会員、佐藤会員、椿会員
寺内会員、松本会員、宮田会員、横塚会員

＊前回（７月１５日）の出席

メークアップ１名 修正出席率７６．２％

ニコニコＢＯＸ報告

小林委員長

関口泰一郎君 記念品をいただきありがとうございました。（退任）

横塚 欣一君 公式訪問前のクラブ協議会に参加させていただきます。

福島 秀治君 横塚ガバナー補佐、本日はお忙しいところありがとうござい

ます。

酒庭 和一君 横塚ガバナー補佐、本日はお忙しいところありがとうござい

ます。

広瀬 常夫君 入院中はお世話になりました。ありがとうございました。ＲＣ

活動もリハビリもかねて頑張りたいと思います。

クラブ協議会

まず、５大委員会（１、クラブ奉仕 ２、国際奉仕 ３、職業奉仕 ４、社会奉

仕 ５、新世代 ）の委員会報告を行い、ガバナー補佐より好意的な寸評があり

ました。

続いて、ガバナー補佐の要望で「葛生高校インターアクトクラブ 」の立ち上げ

経緯、活動方針、今後の事業内容について奥山委員長の発表があり、さらに

当協議会に出席した各委員会の活動方針・事業計画の発表を行い、最後に

ガバナー補佐の挨拶がありました。

ガバナー補佐挨拶

当初、５大委員会の報告を聞き短時間で済ませ、今日の結果をガバナーに

報告し来週の公式訪問に備えたいと考えておりました。しかし、皆さんの話を聞

き出しますと、これはやはり素晴らしい事だと思いました。クラブ現況報告書を

見ただけではわからないことが短い言葉の中でも良くわかります。本当にありが

とうございました。

ガバナーが今年の目標としておっしゃっておられます、楽しく明るく活力のあ

るロータリークラブを作って欲しいんだと、経費をかけないでやって欲しいんだと。

それには何が大事かと言いますと、和が大事であるんだとおっしゃっておられま

す。和も大事ですけれど、今日聞いておりますと皆さん本当に知識をお持ちで

委員長さんとしての自覚を持っていると思いました。全ての方がそうであると思

いました。寄付することが奉仕に参加することですし、出席の意義の変遷もあり

ました。ロータリーの原点も変わってきていると思います。その辺はどういうことで

変わったのかガバナーにお聞きしたり、板橋ＲＩ理事にもお聞きしてみたいと思

っております。

いずれにしても長い時間に渡り発表していただいてありがとうございました。来

週ガバナー公式訪問をさせていただきますが、ご協力を心からお願いいたしま

して挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町
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0283(86)2181

2002～ 2003RI 会長 ﾃｰﾏ

ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ

福 島 秀 治

「 手 を 貸 そ う 」

「 勇気を持って 行動し よ う 」 」

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 ○4 第２０７5 回 15.7.２９ 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

お客様紹介 佐野 正行ガバナー 横塚 欣一ガバナー補佐

会長挨拶 皆さんこんにちは。今年は例年よりも相当梅雨明けが遅れていまして、朝夕な

ど肌寒い日が続いており、体調など崩しがちだと思います。どうぞ皆様には、健

康管理の面でもお気をつけいただきたいと思います。

本日は、ＲＩ第 2550 地区の佐野正行ガバナー、そして第６分区の横塚欣一ガ

バナー補佐をお迎えしての公式訪問であります。佐野ガバナー、そして横塚補

佐には本日早朝よりご足労願い、先ほどは別室におきまして正副会長、幹事を

交え色々とご指導をいただきました。今後のクラブ運営に是非とも役立てたいと

思います。そしてこの後、例会の中でガバナーには講話をお聞かせいただくこと

になっております。

会員の皆様にはこの後、予定のスケジュールに従い進めさせていただきますの

で、ご協力いただきますようお願い申し上げ挨拶といたします。

新入会員入会式 足利銀行 葛生支店長 松本 清広会員

会長報告 例会終了後、クラブフォーラムを開催します。全員の出席をお願いいたします。

幹事報告 １、国際ソロプチミスト佐野から、5 周年記念事業をまとめた会報が来ておりま

す。回覧いたします。

２、ボリショイサーカス宇都宮公演特別割引券が来ております。メールボックスに

入れておきますので個人的にご利用ください。

３、８月例会のお知らせ

足利ＲＣ ８月８日 インターアクト年次大会 足利工業大学

８月１５日 特別休会

４、米山記念奨学会の件

現況報告書が５月３１日付けで記入されています。小林年度の吉澤委員長

から６月３０日現在の会計、計算書が出ましたのでメールボックスにいれておき

ます。ご参照ください。

各委員会報告

関口泰一郎委員 先日は父の葬儀にご多忙中のところ多数の皆様に会葬いただきまし

てありがとうございました。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一



ガバナー講話

葛生ＲＣが活発、盛大に活動されていることに、先ずもって感謝いた

します。吉澤慎太郎会員、奥山國之会員など古くからの顔見知りの

方がいらっしゃるので、他のクラブという感じがいたしません。

この一年皆様とともにすばらしい年度を作りたく、皆様のご協力をお

願いいたします。本年のテーマは「手を貸そう」と発表されました。それ

は親睦と奉仕で、クラブで、職場で、地域社会で、そして世界で、どこ

であろうと必要なところで手を貸すことです。また、私はロータリー家族、

すなわちロータリアンの妻子、ローターアクト、インターアクト、ライラそし

て他界された嘗ての朋友会員の家族の方々にも手を差し伸べること

が重要だと考えます。そして、「和」の心で地区を動かし 「楽しい 」クラ

ブ運営を心がけたいと思います。「和」という言葉には色々な意味が

含まれておりますし、日本人にしか理解できないであろう言葉にならな

い意味がこの一文字の中にあるのです。「楽」しい「和」のある地区作

り、クラブ作りをお願いしたいと考えます。その意味で「ロータリー家族

委員会」の設置をお願いいたしまして終わりといたします。

記念品贈呈

佐野 正行ガバナー、横塚 欣一ガバナー補佐

会長挨拶

貴重なお話ありがとうございました。家族委員会については、小委員

会として検討致したいと思います。

また、本年は大阪で国際大会が開催予定ですので、家族観劇会と

合せて行なう案もあり後日アンケート等実施予定ですのでご協力お

願いいたします。

本日は早朝より佐野ガバナー、横塚ガバナー補佐にはご足労いた

だきましてありがとうございました。

出席状況報告

野部委員長 ＊本日の出席

会員数４８名 出席義務者数４２名 出席者３7 名事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ０名
出席率８８．１％

欠席者 市毛会員、斎藤 (誠 )会員、谷会員、広瀬会員
八下田（典）会員

＊前回（７月２２日）の出席

メークアップ０名 修正出席率７６．２％

ニコニコＢＯＸ報告

小林委員長 佐野ガバナー、横塚ガバナー補佐より御芳志をいただきました。

関口 泰一郎君 佐野正行ガバナーを迎えて。

父の葬儀に会葬いただきありがとうございました。

酒庭 和一君 佐野ガバナー、横塚ガバナー補佐をお迎えして。

福島 秀治君 佐野ガバナー、横塚補佐をお迎えして。本日はあ

りがとうございます。

奥山 國之君 佐野ガバナーのご来訪を歓迎いたします。併せて

今後のご活躍をお祈りいたします。

中田 秀昭君 佐野ガバナー、横塚ガバナー補佐を迎えて。

高実子 正君 佐野正行ガバナー、横塚ガバナー補佐本日は誠

にご苦労様でございます。宜しくご指導の程お願い

いたします。

吉澤 慎太郎君 佐野ガバナー、横塚ガバナー補佐の公式訪問

を心より歓迎いたします。



駒形 忠晴君 佐野ガバナー、お忙しい中おいでいただきましてあ

りがとうございます。宜しくお願いいたします。

川田 直治君 佐野ガバナー、横塚ガバナー補佐を歓迎して。

太田 哲夫君 佐野ガバナーの公式訪問をお祝いして。

馬場 俊一君 佐野ガバナー、横塚ガバナー補佐をお迎えして。

クラブフォーラム

１、インターアクトクラブについて（要約）

（奥山委員長） 当クラブの懸案でありましたインターアクトクラブは、現況報告書に

その設立経過が詳細に記載されておりますように、前年度末に皆様

の協力により発足いたしました。

（佐野ガバナー） 色々ご苦労様でした。今後の活動の支援を是非お願いいたしま

す。インターアクトクラブの主体は学校ではありますが、ロータリアン

のサポートが必要であります。当月も足工大付属高校でインターア

クトクラブが発足しました。結構なことです。

２、広報委員会の活動内容について（要約）

（永井委員長） 今期予算は１３万円となっておりますが、例年は１万円であります。

これはロータリークラブについて町民の方々に知ってもらうため会報

を作成し、全戸へ配布したいと考えているためであります。（９３年に

一度実施いたしました。）葛生町の世帯数は４，１５３世帯あります

ので、１世帯当り３１円３０銭で出来るかということなのですが、学校

で確認しましたらＡ３サイズ４枚で２０円で可能とのことでした。従っ

てこの予算であれば全世帯への１回の配布は可能であります。

１面へは、ロータリークラブとは、委員会とは、年間活動計画など。

2 面はインターアクトクラブの紹介や青少年、地域との活動の紹介。
3 面はクラブ会長ならびに町長の挨拶。4 面は最近のトピックス、会
員の状況、組織の内容などを記載したらどうかと考えています。ま

た、1 回配布の場合、2 回配布の場合では等様々検討しておりま
す。さらには町民からの申し出、要望などを受け入れる窓口も必要

と思われ、その仕組みについても検討中であります。

（佐野ガバナー） ＲＩにても、広報活動には力を入れております。人々に活動の主

旨を理解いただかなければ円滑な活動は出来ないものと思いま

す。

３、職業奉仕について（要約）

（田沢委員長 ） 活動については現況報告書に記載の通り、各方面の方々の卓

話の機会を増していきたいと考えております。

（佐野ガバナー） 各自の職業倫理観の向上は、ロータリークラブの基本原理であ

ります。また、クラブ発足の原点でもあります。
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会長挨拶 皆さんこんにちは。お盆も終わりました。今年のお盆は、雨また雨と冷たく肌寒

い陽気で終わってしまいました。そんな中、新聞によりますと、海外の欧州では

連日昼間の気温が４０度近くまで上がり、イタリアでは依然として山火事が続い

ており、暑さによりフランスでは死者が三千人に達するだろうとも伝えております。

また、欧州に居座る熱波の影響で、スイス、アルプスの四千メートル級の山々に

も異変が起きているというんですね。アルプスを代表する名峰の一つマッターホ

ルンの中腹で、先月、岩を固めている永久凍土が気温２０度にも上がったため、

暑さで溶け出し落石事故が発生し、登山者が怪我をされたそうです。そして、こ

の氷河は年々後退していて場所によっては毎年２０～３０メートルも縮んでいると

いうことですから、このまま温暖化が進むと氷河が全部無くなる可能性もあるとの

予測もあるようです。いずれにしても高温が原因なのは確かで、地球全体に温

暖化が進んでいることも間違いないようです。

それに引き換え、日本でのこの夏はこのまま冷夏で終わってしまうんでしょう

か。私などは汗っかきなので過ごしやすくていいのですが、夏は夏らしくもう少し

暑くないと農作物等にも相当影響が出るのでしょうね。今年に限っては、この度

の欧州の気温のせめて５度くらいは日本に、と思うのですが。

会員表彰

誕生祝 奥澤 松利君

連絡事項 ９月９日の例会は夜間例会になります。出欠確認表を回しますので、宜しくお

願いいたします。

幹事報告 １．２００２～２００３年地区大会記念誌「軌跡」がきております。３０部で限りがあり

ます。出席なさった方は入り口に置いてありますので、お持ち帰りください。

２．足利東ＲＣ、足利ＲＣから週報がきておりますので回覧いたします。宜しくお

願いします。

各委員会報告

ｲﾝﾀｰｱｸﾄ委員会

奥山委員長

地区インターアクト年次大会参加報告

８月８日（金）第７回地区インターアクト年次大会が（ホストクラブ足利短大付

属高校ＩＡＣ、スポンサークラブ足利ＲＣ）、足利工業大学において開催され、

葛生高校ＩＡＣメンバー１０名、顧問教師２名とともに斎藤副委員長と参加しま

した。ロータリー地区役員、委員多数の参列を得て、約２００名の出席者で盛

大な大会となりました。式典の進行をはじめ、すべてインターアクターが担当

し、きめ細かい設営とスムーズな運営には感心しました。本大会は各クラブ持

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一



ち回りでホスト役を担当し、１１年に１回ながらこのようなプログラムを企

画立案して実行することは学生にとっても良き体験となり、それが奉仕

の機会を広めることにもなるわけです。

葛生高校での開催は５年後で、葛生高校の創立１００周年の年に行

なわれると思いますので、その時は当クラブも協力したいと思います。

また当日、谷会員のお嬢様が北海道研修旅行の報告をしていまし

た。

大会テーマは「生きる力を身につけよう 」とし、午後、参加インターア

クターが９つのグループに分かれて、このテーマのディスカッションを熱

っぽく行ないました。

次年度ホストクラブは国学院大学栃木高校ＩＡＣです。なお、葛生高

校ＩＡＣに続いて今年度早々足利工業大学付属高校ＩＡＣが認証さ

れ、第１１番目のインターアクトクラブが誕生し、同インターアクターが

紹介されました。

親睦委員会

谷委員長 福島年度第１回親睦ゴルフ大会が９月９日 （火）桃里カントリークラ

ブにて開催されます。多数の参加ありがとうございました。

中田英昭君 ＡＤＳＬの接続とＨＰについて

事業方針

プログラム委員会

広瀬委員長 メンバーは委員長 広瀬常夫、副委員長 新田実、委員 相子光

太郎です。

活動方針 会長、幹事、各委員長と緊密な連絡のもと会員各位の協力を得

て、ロータリーの目標である奉仕と親睦を促進するような中身の濃い

例会になるよう、プログラムの編成に努める。

事業計画 １．第１例会は各御祝、表彰、連絡事項を主体に計画する。

２．各強化月間には、第１あるいは第２例会で担当委員会の卓話を

計画する。

３．第３例会には会員以外の町内、県内を問わず、広範囲の方の卓

話を計画しておりますのでご紹介ください。

４．第４例会は主に会員の方の卓話としたく、会員各位の経験、趣

味や世の中の出来事で感じている事柄などをお話していただき

ます。

５．第５例会は予備日とします。

クラブ会報委員会

八下田 (幸 )委員長

メンバーは委員長 八下田幸三、副委員長 椿俊一、委員 須藤

功一の３名です。

事業計画 １．内容を要約して、読み易い会報を作成する。

２．卓話者、各委員会報告者にはあらかじめ原稿、メモの提出をお

願いします。

３．例会ごとに作成し、次回例会時に発行、配布します。

４．重要な連絡事項は、２回連続して掲載する。

ロータリー情報委員会

吉澤（慎）委員長

メンバーは委員長 吉澤慎太郎、副委員長 影澤龍平、委員 小

林祥郎の３名です。

活動方針 会員がロータリーライフを充分にエンジョイ出来るよう、ロータリアン

として必要な情報を提供する。



事業計画 １．ロータリー出版物の中から、全員にとって役に立つ情報を抽出し

て提供する。

２．関連委員会と連携をとり、新入会員及び会員歴の浅い会員に対

してインフォーマル・ミーティングなどを通じロータリーの理解が深め

られるよう努める。１０月に第１回を開催予定。また、地区のロータリ

ー情報委員長にも出席をお願いして開催したく思っております。

ＣＩＣＯ委員会

長島委員長 突然の委員任命で面喰ったまま、７／１３に開催されたクラブ奉仕

研究会に出席して参りました。その報告もかねてご連絡いたします。Ｃ

ＩＣＯ委員会からは以下の２点です。

１．携帯電話のｉ‐ｍｏｄｅを利用して、他のクラブの例会案内を見るこ

とが出来るようになっております http://www.rid2550.com/rsc/を
登録いただければ、例会内容、変更等ご覧いただけます。

２．今年度中に各クラブでホームページを立ち上げるように依頼があ

り、当日会長、幹事の了解を慌ててとらせていただいた上で、当クラ

ブもその予定がありますと発表して来てしまいました。現在、中田英

昭会員のご協力を得て準備を進めております。

出席状況報告

馬場副委員長 ＊本日の出席

会員数４８名 出席義務者数４２名 出席者３6 名事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ０名
出席率８５．７％

欠席者 飯田会員、佐藤会員、斎藤（武）会員、寺内会員

野部会員、横塚会員

＊前回（８月５日）の出席

メークアップ０名 修正出席率７８．６％

欠席連絡のお願い やむを得ず欠席となる場合は、足銀葛生支店（８６－２１８１）

の高木さんまで必ずご連絡ください。

ニコニコＢＯＸ報告

小林委員長 石川 清君 法務大臣から感謝状をいただきました。

奥澤 松利君 誕生祝をいただきまして、ありがとうございます。

斎藤 誠司君 ８月８日インターアクト年次大会へ行ってきました。

須藤 功一君 妻の誕生祝ありがとうございました。

坪内 馨君 雨に降られたお盆の檀家さん回りが無事に済みまし

た。皆様もお疲れ様でした。ご先祖様もお喜びと思

います。

馬場 俊一君 久々ぶりに日光カントリーの月例杯でランナーアッ

プに入りました。

吉澤慎太郎君 エクセレント ・カンパニーとして栃木県知事から表

彰されました。

例会後、理事・役員会の開催

http://www.rid2550.com/rsc/
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お客様紹介 岸 有里さん（鹿沼ローターアクトクラブ・群馬銀行葛生支店行員）

会長挨拶 ８月の例会も今日で終わりです。

先週末の土、日曜日は恒例の「葛生原人まつり」が行なわれました。クラブとし

てもまつりに協賛しておりますので、開会式には私が出席して参りました。当日

私もボランティア団体の仲間達と二日間お店を出しておりましたけれども、個人

的な感想として、「まつり」にこれといった特徴も無いので、年々外部からのお客

様は勿論、町民の皆様も興味が薄れてきているような気がいたしました。

話は変わりますが、明日は太陽系第四惑星であります「火星」が地球に大接

近というんですね。それも、６万年ぶりの超大接近だそうです。ちなみに前回１９８

８年の大接近、その距離は約 5,881 万キロ。そして、今回は 5,576 万キロですか

ら計算上では約３００万キロも近くなるわけですので、「超大接近」と言われるので

はないでしょうか。6 万年前といいますと地球上では「ネアンデルタール」人が生

きていた時代だと言われております。そして火星は太陽系惑星の中で表層環境

が最も地球に似ていて、生命が存在する可能性の高い惑星としても注目されて

いるわけです。晴れていれば明日 27 日午後 7 時頃から翌日 28 日の午前 1 時

頃にかけて、東から東南の空を観てみて下さい。オレンジ色に輝くひときわ明る

い星、それが火星です。

会員表彰

皆出席 飯田 力君（１１年）

米山記念奨学会委員会

高実子委員長 クラブ表彰 葛生ＲＣ

昨年度の普通寄付金総額 地区内で第 3 位でありました。

米山ファンドフェロー

関口 泰一郎君・新田 実君・長島 徹君・小林 祥郎君

会長報告 １．9 月 9 日（火）第 2 例会は、昼間親睦ゴルフ大会ですので夜の例会となりま

す。（例会場変更で午後 6 時～若葉にて）

２．9 月 14 日（日）「アクトの日」の登録用紙が届いております。

幹事報告 １．１５．８．１９ 理事役員合同会議の議事承認の報告

・ 9 月のプログラム承認

・ ロータリー館建設資金のご協力への依頼の件

２００３～２００４年 年額１，０００円

２００４～２００５年 年額１，０００円

クラブに余裕があれば会費から支出してもよいが、予算化もしていないの

で、会費から徴収してもよい。近隣クラブの様子なども聞いてみる事など幹

事に一任した。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一



・八下田典雄会員、出席免除申請書提出承認の件

定款第８条、第２節（ｂ）により承認

・ロータリー家族委員会設立について

ガバナーから「家族委員会」設立の要請があった。当クラブとして

は、とりえず親睦委員会の中に家族委員会として設立する意見が多

かった。

なお、クラブ退会者のケアーも検討すべきであるので、具体案など

併せて答申することになった。

・インターアクトクラブ認証伝達式の決算書の承認

２．足利ＲＣ ９月プログラム 佐野ＲＣ ９月プログラム

９／5 通常例会 ９／１ 特別休会

９／12 〃 ９／8 通常例会

９／19 ガバナー公式訪問 ９／15 休会

９／26 通常例会 ９／29 通常例会

３．岩舟ＲＣより会報、足利わたらせＲＣより会報と現況報告書が来ておりま

すので回覧いたします。

４．国際ロータリー第 2830 地区、地区大会のご案内

１０月１１日（土）～１２日（日）五所川原市のふるさと交流圏民センター

（オルテンシア）において開催いたします。

委員会事業方針発表

職業奉仕委員会

田沢委員長

皆さんこんにちは。福島年度の職業奉仕委員会の委員長を仰せつかりました。

委員会構成は、副委員長に太田哲夫さん、委員に飯田力さんを加えた３人であり

ます。一年間ご指導、ご協力宜しくお願いいたします。

福島年度の活動方針については現況報告書の６７ページに載せておりますが、

「職業奉仕はロータリーの金看板。他の団体にない奉仕分野であり、いつでも、誰

でもできるもの。いわばロータリアンの生活の規範をなすものであり、このことを改め

て認識する１年としたい。」といたしました。

このことを受けて事業計画として「優れた仲間、優れた職業人より、より多くの卓

話の機会を得ることにより、活動方針の実践に努める。」といたした訳であります。

具体的には葛生クラブの会員をはじめ、近隣友好クラブの方々の中から、６乃

至８名ぐらい絞り込んで卓話をいただこうと計画を進めております。職業奉仕の原

点は申すべくもなく、四つのテストであります。「言行はこれに照らしてから」１）真実

かどうか、２）みんなに公平か、３）好意と友情を深めるか、４）みんなのためになるか

どうか。この「四つのテスト」の実践活動を推進することが当委員会の使命でありま

す。

昨今、ロータリーは変わりつつある、変わろうとしている。時代の変化と共にロー

タリーも大きな転換期を迎えていると言えると思います。このことが良いことか悪いこ

とかの判定は容易ではありませんが最近のロータリーの雰囲気、最近のロータリア

ンそのもののこだわりなど少しずつ変わってきていることも事実であろうと思います。

このような中で、何かが欠けているような気がしてならないのであります。

そこで、ロータリアンの諸先輩の出来るだけ多くの方々から、ロータリーに関する

一人一人の思いを聞かせていただきたいと考えた訳であります。このことが当委員

会の活動と若干、道が反れる可能性もありますが、今回の企画が羅針盤としての

役割を果たすことが出来たら、職業人としてロータリアンとしてのモラルの向上に寄

与できたら、誠に幸いと存じます。

なお、トップバッターには当葛生クラブの江田惣平先輩にお願いしております。９



月３０日の第四例会を予定しております。どうかお見逃しなきように、乞う御期待と

いうことで、職業奉仕委員会の発表を終わります。

各委員会報告

<国際奉仕委員会>

岩崎委員長 ２００４年５／２３～５／２６ 国際大会参加に関するアンケートについ

て。９月第３例会までに返信してください。

<プログラム委員会>

広瀬委員長 ９／３０（第５例会）は、優れた仲間・優れた職業人から卓話の機会

を得るという職業奉仕委員会の事業計画の一環として、江田惣平

君に卓話をお願いいたします。

<２００３～２００４年度「アクトの日」のご案内>

岸 有里「アクトの日」実行委員長

ローターアクトの恒例行事として毎年行なわれております「アクトの日（９月１０日

の語呂合わせ）」ですが、今年度は鹿沼ローターアクトクラブのホストにより 「雅楽と

精進料理を楽しもう！」として９月１４日（日）古峯神社にて開催する運びとなりまし

たのでご案内させて頂きます。

今回は、日頃より視覚障害者の方々の支援をされております「桐の会」の皆様

にご協力を頂き、視覚に障害をお持ちの方々をお招きして、日常生活の中ではあ

まり体験できない雅楽の鑑賞や精進料理を共に楽しみ、同じ感動を味わいたいと

いう趣旨で開催したいと考えております。

つきましては、ご多忙のところ誠に恐縮ではございますが、奮ってご参加ください

ますようお願いいたします。

＜出席状況報告＞

野部委員長 ＊本日の出席

会員数４８名 出席義務者数４２名 出席者３１名事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ０名

出席率７３．８％

欠席者 市毛会員、小林会員、駒形会員、佐藤会員、須藤会員

長島会員、新田会員、松本会員、宮田会員、横塚会員

吉澤（浅）会員

＊前回（８月１９日）の出席

メークアップ１名 修正出席率８８．１％

欠席連絡のお願い やむを得ず欠席となる場合は、足銀葛生支店（８６－２１８１）

の高木さんまで必ずご連絡ください。

＜ニコニコＢＯＸ報告＞

小林委員長 飯田 力 君 皆出席をいただいて。

奥山 國之君 インターアクトクラブ認証状伝達式の決算が承

認され、漸く本事業が終了でき感謝すると共に

ほっとしました。

関口泰一郎君 米山ファンドフェローをいただきました。光栄に

思います。ありがとうございました。

椿 俊一君 鹿沼ローターアクトクラブ岸有里の案内を御開き

くださいましてありがとうございました。念のため、

彼女は群馬銀行葛生支店におります。

野部 栄一君 出席委員長で休むまいと思っていました。次の

木曜日、田沼ＲＣへメークアップいたします。



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12-11

0283(86)2181

2002～2003RI 会長 ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持っ て行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2002～2004 ⑨ 第 2079 回 15.9.2 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

会長挨拶 ご挨拶申し上げます。

今週末(９月６日、土)あくとプラザ大ホールで映画 「ＨＡＺＡＮ」の上映会が行われる予定

になっています。昨日下野新聞で紹介され、皆さんもご存知のことと思いますが、当クラブ

の、パストガバナーであります吉澤兵左会員は「板谷波山」のコレクターとしても知られて

おりますよね。「波山 」の人となりを知ることで、作品からの印象 も違ったものになると思い

ますので、私も楽しみにしています。皆さんも是非 お出かけになってみてはいかがでしょう

か。

さて、今月 は「新世代月間 」であります。「秋の自然に親しむ会」など活動方針事業計

画で示された通り、これから大変だと 思いますが、委員長の中田さんを中心に計画を進

めていって頂きたいと思います。

会員表彰 誕生祝・・・石川清君・ 川田直治君・斎藤武君・永井成雄君(８月)

結婚祝・・・市毛芳克君・川田直治君

米山ﾌｧﾝﾄﾞﾌｪﾛｰ感謝状の授与・・・小林祥郎君・新田実君･長島徹君･関口泰一郎君

会長報告 １ ） 先週「 アク ト の日」 の件で会員の、 岸 有里さ んがご案内に参り ま し た。 締

切は過ぎたのですがまだ空き がある よ う ですので、 登録料はク ラ ブで負担いた

し ますので、 本日帰り までに幹事か私までお申込下さ い。

日程は今月 14 日(日)「 雅楽と 精進料理を楽し も う 」 です。
２ ） 会員の名札が古く なり ま し たので、本日メ ールボッ ク ス に入れておき ま し た。

幹事報告 １．田沼ロータリークラブ クラブ現況報告書が来ておりますので回覧いたします。

２．例会場変更

田沼ＲＣ

9/ 4(木) ガバナー公式訪問

9/11(木) 振り替え休日

9/18(木) 通常例会

9/25(木) 〃 (ミリオンダラー)

9/14(日) 家族親睦旅行(東京ドームナイター観戦 )

足利西ＲＣ

9/ 4(木) 通常例会

9/11(木) 夜間例会

9/18(木) 通常例会

9/25(木) 夜間例会



各委員会報告

<親睦委員会> 谷委員長

９／９(火)第一回福島杯ゴルフコンペ 9 時 20 分現地に集合

終了後 PM５時より表彰式・PM６時より夜間例会(於：若葉 )を行います。

<インターアクト委員会> 坪内委員

過日理事会にて承認されましたインターアクトクラブ認証状伝達式、決算書の説明が

なされました。

第三回クラブ協議会

委員会事業方針発表

<国際奉仕委員会> 岩崎委員長

活動方針 21 年ぶりに日本で開催されます国際大会 04 年 5 月 23 日～5 月 26 日（於:大阪）に

出来るだけ会員 が参加していただくよう努力し、 国際親善の一端を担う気持ちで活

動に取り組んでいきたいと思います。

また、先の例会で配布しましたアンケートの返信は 9/26 までによろしくお願いします。

事業計画 1.国際大会への会員の積極的な参加支援

2.WCS への協力と援助

3.青少年交換プログラムへの協力

4.国際親善活動の現況アンケート調査の協力

<ロータリー財団委員会> 川田直治委員長

活動方針 ロータリー財団の使命は、地域レベル・全国レベル･国際レベルの人道的･教育的文

化交流プログラムを通して、ロータリーの網領とロータリーの使命を遂行し、かつ世界

理解と平和を達成しようとする国際ロータリーの努力を支援するものである。この使命

と全会員の深いご理解をいただき下記の事業を実施したい。

事情計画 ①財団プログラムの理解と協力

②一般寄付として 150 ドルの協力

③ベネファクター1 名以上の目標達成。現在 17 名

④ＭＰＨＦ・ＰＨＦの増員

⑤国際奉仕委員会、ポリオプラスエイズ委員会への協力

<米山記念奨学会委員会> 高実子委員長

活動方針 ｢米山奨学会」は、日本全国のロータリアンの寄付金を財源として、日本で学ぶ外国

人留学生に対して奨学金を支給している。 年間の奨学金支給額は 20 億円。これま

で 95 カ国から 10,854 人の奨学生を支援してきている民間最大の規模と実績を持つ

留学生奨学団体であることを充分認識し、目標達成のため会員 の理解と協力を求め

る。

事業方針 1. 普通寄付金一人当た り 3, 000 円 ( ク ラ ブで協賛) 特別寄付金( 会員の寄

付) 15, 000 円の目標達成。

2. 10 月の米山月間に第 2550 地区で地区委員長であり ます米光さ んに卓話をお
願いし 、 理解と 協力を求めたいと 思います。

3. 地区内の奨学生を招いて、 会員の理解と 交流を図る 。



＜出席状況報告＞ 野部委員長

＊本日の出席

会員数

出席率

48 名 出席義務者数 42 名 出席者数 30 名 事前メークアップ 1 名

73.8％

欠席者 駒形会員 、関口 (文 )会員 、松本会員 、斉藤 (誠)会員、田沢会員、吉澤 （浅）会員 、市毛会

員、佐藤会員、椿会員、吉澤 (慎)会員、横塚会員、太田会員

＊前回（8 月 26 日）の出席 メークアップ 1 名 修正出席率 76.2％

欠席連絡のお願い やむを得ず欠席となる場合は、足銀葛生支店（86-2181）の高木さんまたは

寺内さんまで必ずご連絡ください。

＜ニコニコＢＯＸ報告＞ 小林委員長

川田直治君

永井成雄君

斉藤 武君

石川 清君

誕生祝、 結婚祝をいただきました。

ついに古稀です。

誕生祝をあり がと う ございます。 間も なく 71 回目の誕生日を迎える こ と が出来
ます。

誕生祝をいただいて。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12-11

0283(86)2181

2002～2003RI 会長 ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持っ て行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2002～2004 ⑩第 2080 回 15.9.9 例会場 於：若葉 PM18：30～

会長挨拶 本日は福島年度第 1 回親睦ゴルフコ ンペが行われま し た。 多数のご参加あ

り がと う ございま し た。

大変暑い日でし たが、 全員無事ホールアウ ト でき出来ま し た。

会長報告 アシス タ ン ト をお願いし ている 永島明子さ んが急き ょ 入院し ま し た。 ( 12

月出産予定) 後任につき ま し ては役員と 相談の上、 対応いたし ます。

幹事報告 特にあり ません。

各委員会報告

＜出席状況報告＞ 野部委員長

＊本日の出席

会員数 48 名 出席義務者数 42 名 出席者数 48 名

出席率 100％ （ 例会場変更のため）

＊前回（ 8 月 26 日） の出席 メ ーク アッ プ 1 名 修正出席率 73. 8％

欠席連絡のお願いやむを得ず欠席となる場合は、足銀葛生支店（86-2181）の高木さん

または寺内さんまで必ずご連絡ください。

＜ニコニコ Ｂ ＯＸ 報告＞ 小林委員長

関口文雄君

福島秀治君

谷 和文君

奥澤松利君

小林祥郎君

中田英昭君

斉藤誠司君

ゴルフコ ンペご協力あり がと う ございまし た。

親睦ゴルフ大会、 ご参加いただき ま し てあり がと う ございます。

本日、会長杯ゴルフコ ンペが無事行われま し た。 ご協力あり がと う ござ

いま し た。

お蔭様で 3 位あり がと う ございます。

第 1 回ゴルフコ ンペ御協力あり がと う ございま し た。

お蔭様でベス ト グロ ス賞をいただき ま し て有難う ございま し た。

はから ずも 優勝さ せていただき ま し た。 谷さ ん、 駒形さ ん、 そし て特に

奥澤さ んあり がと う ございま し た。

福島年度第一回ゴルフコ ンペ準優勝さ せていただき ま し た。あり がと う

ございま し た。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一



第一回福島年度会長杯ゴルフコ ンペ

2003 年 9 月 9 日（ 火)

順位 競技者名 CROSS HDCP NET 生年月日

優勝 中田英昭 88 16.0 72.0 S34.12.21
準優勝 斉藤誠司 84 11.0 73.0 S29. 4.30
３ 位 奥澤松利 91 20.0 71.0 S24. 8. 8

(BG受賞)４ 位 小林祥郎 78 4.0 74.0 S15. 2.28
５ 位 田沢秀文 79 5.0 74.0 S20. 1. 4
６ 位 川田忠司 112 36.0 76.0 T13.10.27
７ 位 坪内 馨 84 8.0 76.0 S22.10.21
８ 位 馬場俊一 83 7.0 76.0 S23. 3. 2
９ 位 川田直治 108 31.0 77.0 S 3. 9.24

10位 須藤功一 93 16.0 77.0 S27. 1. 6
11位 高実子正 102 24.0 78.0 S 8. 5.14
12位 福島秀治 96 18.0 78.0 S24. 1. 7
13位 市毛芳克 114 36.0 78.0 S25. 3.15
14位 駒形忠晴 101 22.0 79.0 S33. 4.30
15位 奥山國之 93 10.0 83.0 S10. 5.20
16位 斎藤 武 98 14.0 84.0 S 7. 9. 7
17位 酒庭和一 103 18.0 85.0 S24. 2.11
18位 関口文雄 99 13.0 86.0 S34. 6.12
19位 谷 和文 105 18.0 87.0 S31. 1.16

(BB受賞)20位 八下田典雄 94 4.0 90.0 S 6. 1.20
21位 関口泰一郎 107 17.0 90.0 S22. 1.13

ド ラ コン賞 ニアピン賞 平和賞 小林祥郎

No.3 関口文雄 No.4 斎藤 武 小波賞 馬場俊一

No.9 中田英昭 No.8 坪内 馨 大波賞 酒庭和一

No.12 関口文雄 No.11 田沢秀文 Ｂ Ｇ賞 小林祥郎

No.18 中田英昭 No.16 馬場俊一 Ｂ Ｂ 賞 八下田典雄



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2002～2003RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持っ て行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2002～2004 ⑪第 2081 回 15. 9. 16 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

会長挨拶 ご挨拶申し 上げます。

先週は私の年度の第一回親睦ゴルフ大会に、 多数のご参加を頂き ま し て、 誠に有

難う ございまし た。 改めて御礼申し 上げます。（ 優勝者は中田英昭さ ん、 ベスグロ

には小林祥郎さ んでし た）

さ て、 先週の土曜日佐野サンルート に於き ま し て佐野年度第一回会長・ 幹事会が

開催さ れ出席し て参り ま し た。 各種表彰の後に、 地区の委員長が奉仕活動報告を

発表し たわけです。 その中で、 ク ラ ブ奉仕委員長の沼部さ んが会員増強の件にふ

れら れお話をさ れま し た。 こ の不景気の中で入会する 人がいる だろ う か、 こ んな

お話を近頃よ く 耳にするそう です、「 最も なご意見だと 言っており ま す」

し かし 、 不況、不況と いわれながら 2550 地区の 2001～2002 年度の新規入会者
は（ 177 名）、 2002～2003 年度は(138 名） も の方が入会さ れている 訳です。
し かし 、 こ れだけの新規入会者がある のにも かかわら ず、 問題は退会者も 非常に

多いと いっており ま す。 2001～2002年度は入会者が（ 177名〉 に対し て（ 259 名）
の退会者、 2002～2003 年度が（ 138 名） の入会者に対し て（ 221名） の退会者が
いる と いう こ と です。 健康上の理由等、 退会にはそれぞれの事情がある事は分か

り ま すが、 ど う し たら 退会防止に歯止めがかけら れる のか、 ク ラ ブ全体で再検討

の必要があるのではないか、 と 言っており ま し た。

こ のよ う な事から 、新規に会員増強し ていかなければなら ないのは勿論ですが、

退会防止が大変重要なこ と がよ く 分かり ま し たし 、 私の今年度の目標でも あ り ま

す。 幸い私ど も のク ラ ブでは分区内はも と よ り 、 地区内に於いても 退会者が少な

いク ラ ブと し て、 こ の件に関し ては大変優秀で誇れる ク ラ ブだと 思っており ま す。

ど う か、 会員の皆様には今後共ご理解の上ご協力頂き ますよ う お願い致し ます。

会長報告 1) 一昨日 14 日(日)先日ご案内いたしましたローターアクトの例会に私と新世代委員

長の中田さんと出席してまいりました。

「アクトの日」雅楽と精進料理を楽しもう！ということでした。後ほど 委員長よりご報告

して頂きたいと思います。

2) 2005～2006 年度の国際会長に貴クラブよりご推薦いただき誠にありがとうございま

したということでＲＩ元理事の｢千玄室｣裏千家大宗匠様より礼状が届いております。



幹事報告

1．例会場変更のお知らせ

岩舟ＲＣ

9/23(火) 秋分の日のため休会

10/14(火) 特別休会

10/22(水) 佐野ＲＣとの合同例会及びゴルフコンペ

PM18:30 佐野大津栄にて

２．ロータリークラブ第 26 回研究プログラム

オランダ派遣チームメンバー募集要項が来ております。

･期 間 2004 年 5 月 29 日(土 )から 6 月 26 日(土 )  ４週間

･訪問先 オランダ西部 ロッテルダム近辺 (国際ロータリー第 1600 地区 )

･資 格 ２５才から４０才 派遣メンバーは４名

･費 用 個人的負担は殆どありません。

･申請方法 2004 年 1 月 20 日まで詳しいことは幹事までお願い致します。

３．週報、小山東ロータリークラブ・足利西ロータリークラブ・岩船ロータリークラブの

GＳＥの報告書、足利ロータリークラブ・足利西ロータリークラブ現況報告書が来てお

りますので回覧致します。

各委員会報告

<米山記念奨学会委員会> 高実子委員長

去る 9 月 6 日(土 )宇都宮ニューイタヤホテル

2550 地区クラブ委員長会議 出席

10:30 本会議 佐野ガバナー欠席されましたが、本部理事、辻由兵衛、諮問委員、片柳定

夫、当クラブ卓話予定者、地区委員長、米光啓彌。近年国際ロータリーからも高く評価され

るようになった米山記念奨学会事業も、近年特別寄付金が減少傾向にあるので、奨学生

採用数を減らしたり特別積立金を取り崩してきている。各クラブの委員長が米山に対して理

解と認識を深めて アクションしてもらいたい。午後は、分区毎に別れてテーブルディスカッシ

ョンを行った。第 6 分区はリーダーに足利東 関谷さんにお願いした。「会員の啓蒙を深め

て、寄付増進を図るためには」如何にして多くの寄付金を気持ち良く出して貰えるか。あるク

ラブでは入会すると毎年 3 万円を口座から引落して 10 年で米山功労者になっていただく。

また、他のクラブでは毎月 3,000円積立し、3万円になったら本部へ送金する。あまり現金を

扱わないで口座引落でやっているようだ。

葛生クラブでは 10 月に卓話をして理解を深めて頂いて、全員のメールボックスにラブレター

のような手紙を入れる。ﾗﾌ ﾞﾚﾀｰですので中味のある返事がもらえると思います。

「方法としては良いのでは」と好評を頂きましたので 10 月にﾗﾌﾞﾚﾀｰを出す準備 をしており

ます。握りつぶしにはしないで中味のある色よい返事を下さるよう今からお願いして報告と致

します。

<国際奉仕委員会> 岩崎委員長

2004 年国際大会に関するアンケート

アンケートの締切 9 月 30 日 第 5 例会までに提出してください。

なお、メールボックスにプログラムが入っていますのでご一読下さい。

(会費 )48 名中 11 名の提出だけです。



新人卓話 奥澤松利会員

新入会員の卓話の案内を戴きまして、その内容がクラブに対しての感想、その他日頃の想い

など何でもよいと言う依頼であり、私も入会させて戴いて約 7 ケ月、右も左も解らない新入会員

です。どのような感想、想いがあるのだろう、感想、想いと言うより火曜日を忘れぬよう 今のとこ

ろ私なりに、必死でついて行っているというのが現状であります。

父 仙次も葛生ロータリークラブには大変お世話になり、一時期にはロータリーが生きがいで

はと、はた目では見ておりました。私の友達の新田氏が家に遊びに来ると父に捕まり、ロータリ

ーが何たるかの話をよくされていました。また始まった・・という感じで、内心は新田氏に詫びてい

ました。

また、父が出席委員長の時など 出席率が悪いと 席に呼ばれてお説教されまいったよと、彼

は話してくれました。そんな風で私は、全くロータリーは人ごとと、感じていました。いつの日の例

会ででしたか、石川清様が 25 年皆出席で表彰をされた時お祝いの言葉を申し上げたところ、

「ところで、奥澤君は入ったばかりだからまだ休んではいないんだろ」とジャブを打たれ、あらため

て気を引き締めざるを得ませんでした。父が他界して 1 年 8 ケ月になりますが、8 月のお盆を迎

えるに父の本棚を整理しておりましたら ロータリー入門書なるものが 出てまいりまして、お！これ

はいいものがあったと読んでみましたところ、まず、はじめにロータリーの会員の数は増えたが、ロ

ータリアンが増えていない！と書いてありました。

私はこの本を読む前は、入会も承認して 頂き、年会費も支払い、ああこれでロータリアンにな

ったのかと、思っておりましたが、これは、まさしく自分への痛いジャブでした。私は、新会員入会

式の時戴いた四つのテストも箱に入れ棚に置いたままでした。あわてて箱からだし 私の机の前

に掛け四つの意味を理解する事から始めなくてはと、反省しました。この四つの言葉は、短いで

すが 大変奥が深いと感じております。1．真実かどうか 2．みんなに公平か 3．好意と友情

を深めるか 4．みんなのためになるかどうか 3 の好意と友情を深めるかには、ロータリーに大変

な魅力を感じる言葉ですが、あとの 3 つの言葉には、簡単そうで言行にいたると、私はどう向き

合うべきなのか崇高で難しい言葉だと思っております。こんな私も、6 月にオーストラリアのブリス

ベーンで行われた国際大会に参加させて頂き、大きな衝撃と感動を受けました。世界 166 カ国

の大きな国旗がひとつづつライトに照らされながら、国名と共に壇上に掲げ上げられる光景は、

1905 年にポール・ハリス他 3 名によりシカゴで誕生したというロータリークラブの源流が、世界中

を流れこんな大河に成長したのだという感動を受けると共に、国と肌の色が違えども、元になっ

た 3 名の精心に共感する明確な思いが大河になって流れている事をあらためて、感じ取る事が

できました。また、 タイのビチャイ・ラタクル元ロータリークラブ会長や数々の理事の面々の壇上

でのスピーチには、言葉の壁を越えて魅了されました。彼らの表情には、豊かな精心があふれ

出て、参加した世界のロータリアンを幸せに導いているようでした。彼らのスピーチの中には、言

葉では、表現が難しい 4 つの言葉の全てを感じさせるような慈愛で満ちておりました。現にわた

しも、オーストラリアまで出向いた意義を、その面々のスピーチを聞くことで感じることが出来た気

がします。 又、一緒に参加された葛生ロータリーの方々とは、家族を交えての楽しい 思い出と

友情を頂き、心から感謝に絶えません。世界の中の小さな点にすぎない葛生町に生まれ、今

ロータリーに入会させて頂いた 事は、世界を流れる大河の一滴であるという誇りと自覚を持つと

共に、私にとってまだまだ程遠い 真のロータリアンを目指しながら これからもジャブ を受けつ

つ行きたいと思っておりますので、大先輩の皆様のご指導をこれからもよろしくお願い申し上げ

ます。ご静聴ありがとうございました。



＜出席状況報告＞ 野部委員長

＊本日の出席

会員数

出席率

欠席者

48 名 出席義務者数 42 名 出席者 38 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

90. 5％

中田( 英) 会員、 馬場会員、 横塚会員、 宮田会員、 須藤会員、 新田会員、

市毛会員、 太田会員、 斎藤 ( 誠) 会員、 坪内会員

＊前回（ 9 月 2 日） の出席 メ ーク ア ッ プ 1 名 修正出席率 73. 8％

欠席連絡のお願い やむを得ず欠席と なる 場合は、 足銀葛生支店（ 86-2181） の

高木さ んま たは寺内さ んま で必ずご連絡く ださ い。

＜ニコニコＢＯＸ報告＞ 小林委員長

八下田典雄君

影 澤 龍 平 君

過日のク ラ ブコ ンペで記念すべき ブービー賞を頂き ま し た。 私の 40 年数

年のゴルフ暦で初めてです。又プレー中に初の外孫の誕生の知ら せがあ り

ま し た 。

妻の誕生日にお花を頂き 有難う ご ざいま し た。 併せて、 阪神の１ ０ 年ぶり

優勝を祝し て ! !

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一
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毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町
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0283(86)2181

2002～2003RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 ⑫第 2082 回 15. 9. 30 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

会長挨拶 ご 挨拶申し 上げま す。

先週 26 日の 早朝、 北海道南東部で 大き な 地震が あ り ま し た 。 多く の 負傷者と

と も に 、 い ま だ に 二人の 方が 行方不明と い う こ と で す。 おそ ら く 津波に よ っ

て 流さ れた の で は な い か と い わ れて い ま す。 そ し て 、 道路な ど 各地で 被害の

方も 相当出て い る よ う で す。 そ れに し て も 、 つい こ の あ い だ 宮城県沖の 地震

が あ っ た ばか り で 、 こ の と こ ろ 頻繁な き が い た し ま すし 、 北海道の 奥尻島を

襲っ た 南西沖地震で も そ ん な に 前の 話で は な い で すよ ね。 な に か 不気味で す

ね。 不気味と い え ば、 富士山の 話を 聞き ま せん か 。 噴火する の で は な い か と ？

そ ん な 前兆と も 言わ れる よ う に 、 最近こ の 富士山で も 地震が 頻繁に起き て い

る そ う で す。 こ の 場合は体に は感じ な い低周波地震だ そ う で すけど 、 そ れに

し て も ご存知の よ う に 富士山は 、 休火山で し て も う 二百年以上も 休ん で い る

訳で す。 つま り 何時噴火し て も おか し く な い わけで すよ ね。 こ ん な嫌な こ と

は考え た く も な い で すけど 、 日本の象徴で も あ る 「 り ょ う 線の美し い 富士山」

が こ の ま ま 平穏で あ っ てほし い も の で す。 と 同時に 、 世の中全体平穏で あ っ

てほし い も の で す。

会員表彰 結婚祝･･･市毛芳克君

会長報告 1） 先週の土曜日 26 日で すが 、 宇都宮に 於い てＲ 財団の研究会が あ り ま し た 。

私と 、 委員長の川田直治さ ん で 出席し て参り ま し た 。

2） 本日例会終了後、 理事役員会を開催致し ま すの で宜し く お願い い た し ま す。

3） 2005 年国際博覧会（ ロ ータ リ ー館建設資金） ご協力の御礼

（ 国際ロ ータ リ ー第 2760 地区ガバナー豊島徳三様よ り ）

幹事報告 1. 例会場変更の お知ら せ

足利西Ｒ Ｃ ・ 足利Ｒ Ｃ・ 田沼Ｒ Ｃ 黒板に張っ て おき ま すの で見て く だ さ い 。

2. 足利Ｒ Ｃ ・ 足利東Ｒ Ｃ の 週報を 回覧い た し ま す。

3. 足利東Ｒ Ｃ ・ 佐野東Ｒ Ｃ の現況報告書を 回覧い た し ま す。

各委員会報告



<Ｃ Ｉ Ｃ Ｏ 委員会> 長島委員長

Chi ef SAA( 会場監督主任 ) RI D2550 の板橋元理事が使命さ れて おり ま す。

大会成功の ために は 、 ボラ ン ティ ア SAA が少な く と も 300 名必要と 言わ れて おり ま

す。 SAA を希望する 方は是非、 大会登録用紙の SAA の欄にチェ ッ ク を し て く だ さ い 。

ボラ ン ティ ア SAA は 大会期間中ずっ と SAA を し て い る 必要は あ り ま せん 。 ご自分の

都合の良い 日、 都合の良い時間帯を希望する こ と が で き ま す。 英語が で き な く て も

構い ま せん 。

も し 、SAA を な さ れた皆様に は 、SAA だけが 被れま す帽子を頂ける 事に な っ て い ま す。

ブリ ス ペンで は、 素敵なテンガロ ンハッ ト だ っ た そ う で す。

ロ ータ リ ーの国際大会で の SAA の体験は 、 ロ ータ リ アン と し て の貴重な記念に な る

こ と と 思い ま す．

大阪大会で は ど ん な帽子に な る で し よ う ね。 今か ら 楽し みで す．

大会初日午前中だけ と か 、 大会 2 日目の午後だけ 、 と い う の も も ちろ ん 大歓迎だ そ

う で す。

<新世代委員会> 中田英昭委員長

・ ９ 月１ ４ 日、 鹿沼ロ ータ ーアク ト ク ラ ブ 「 雅楽と 精進料理を楽し も う 」 へ福島会長

と と も に参加し て ま い り ま し た 。 厳密に は神に供え た食物を食する 神饌料理と 言う

そ う で す。 又、 雅楽と い っ て も 、 宗教色も な く 荘厳な趣の あ る も の で し た 。

・ ラ イ ラ セミ ナーに つい て は 、 太田さ ん の紹介に よ り 佐野信金の新井さ ん を予定し て

おり ま す。

<ロ ータ リ ー財団委員会> 川田直治委員長

９ 月２ ７ 日、 財団研究会に参加し て き ま し た 。

財団の重要性を再認識する と と も に 60％は 地区のプロ グ ラ ムへ還元さ れて おり 、 有

効に使う こ と が肝要か と 思い ま す。 葛生で も 、 葛生高校の 先生、 役場の職員の 方等

の派遣も 検討し た い と 考え て おり ま す。 尚、 本年も 目標額は是非達成し た い と 思い

ま すの で 、 協力の程宜し く お願い し ま す。 会員１ 名に つき 150 ド ル、 年次寄付 50 ド

ル、 ﾎﾟ ﾘｵﾌ゚ ﾗｽ 50 ド ルで すの で念の ため。

事情方針

<会員選考委員会> 宮田委員長

メ ンバーは副委員長 野部栄一君、 委員 吉澤兵左君で あ り ま す。

選考事項は 、 1. 奉仕の理念を 持っ て い る か 2. 本人の 人柄 3. 出席の義務が果た せ

る か の３ 点で あ り ま す。

経験豊か な委員で構成さ れま し た の で 、 積極的な活動に努めた い と 思い ま す。



＜出席状況報告＞ 野部委員長

＊本日の 出席

会員数 48 名 出席義務者数 42 名 出席者 37 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 88. 1％

欠席者 松本会員、 吉澤 （ 慎） 会員、 谷会員、 千葉会員、 佐藤会員、 八下田 (典 ) 会員

新田会員、 吉澤 (浅 ) 会員、 斎藤 (誠 ) 会員、 永井会員、 須藤会員、

＊前回（ 9 月 16 日） の 出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 修正出席率 90. 5％

欠席連絡の お願い やむを得ず欠席と な る 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） の高木さ ん

ま た は寺内さ ん ま で必ずご連絡く だ さ い 。

＜ニコ ニコ Ｂ Ｏ Ｘ 報告＞ 小林委員長

関口泰一郎君
10 月中旬よ り 第 3 工場が稼動する こ と に な り ま し た 。 今後と も 宜し く

お願い し ま す。

市 毛 芳 克 君
9 月に女房の誕生祝の花、そ れに加え忘れて い た結婚祝い を い た だ き ま し

て あ り が と う ござい ま し た 。

田 沢 秀 文 君 江田惣平さ ん 、 卓話を あ り が と う ござい ま し た 。

坪 内 馨 君 9/16 職業奉仕で突然休みま し た 。連絡で き ずに 申し 訳あ り ま せん で し た 。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2002～2003RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持っ て行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 ⑬第 2083 回 15. 10. 7 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

お客様紹介 加藤 実様（ 葛生町社会福祉協議会会長）

須川悦郎君（ 田沼Ｒ Ｃ ） 影山 寛君（ 田沼Ｒ Ｃ ）

会長挨拶 ご挨拶申し 上げま す。

朝夕だいぶ気温が下がって参り ま し た。それでも ま だ日中日差し があれば、

暖かく て大変過ご し 易く 、 いい季節だと 思いま す。

さ て 、今月は職業奉仕月間並びに、米山月間であ り ま す。早速次週には「 職

業奉仕月間に因んで」 と いう こ と で田沢委員長を中心と し ての、 ク ラ ブフ ォ

ーラ ム を開催し た く 思いま す。 そし て米山月間であ り ま すが、 近々、 高実子

委員長が皆様に温かいメ ッ セージを添えてご案内に上がる と 思いま すので、

その節はご理解のう え昨年同様のご協力をお願いする と こ ろであ り ま す。

最後にな り ま すが、 今月の 23 日（ 金） ですけれど も 新世代委員会の行事の

一環で恒例にな り ま し た 「 秋の自然に親し む会」 が行われま す。 昨日も 田沼

小学校にて最終的な打ち合わせがあ り ま し た。 今回は行き 先が埼玉県の「 む

さ し の村と さ いたま 水族館 」 と いう こ と にな り ま し た 。 当日は私と 中田委員

長で参加し てま いり ま す

会員表彰 誕生祝･･･嶋田政君・ 川田忠司君・ 坪内馨君・ 影澤龍平君・ 椿俊一君

結婚祝･･･横塚信也君・ 小林祥郎君

皆出席･･･島野公良君(八年 ) ・ 関口泰一郎君(三年 )

会長報告 特にあ り ません

幹事報告 1. 10 月プロ グラ ムについての承認

2. 葛生ラ イ オン ズ ク ラ ブ 30 周年記念式典

10 月 10 日(金 ) 祝金 10, 000 円の承認

3. 牧歌舞伎 10 月 11 日(土 ) 祝金 10, 000 円の承認

4. ラ イ ラ 研修セミ ナー推薦についいて

佐野信用金庫の新井晴美さ ん

5. ティ ー・ サーバー購入の件

緊急なので購入し ま す。 金額は後で報告いたし ま す。



＜出席状況報告＞ 野部委員長

＊本日の出席

会員数 48 名 出席義務者数 42 名 出席者 31 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 73. 8％

欠席者 岩崎会員、 駒形会員、 関口 (文 )会員、 千葉会員、 宮田会員、 吉澤 (浅 )会員、

斎藤 (誠 )会員、 太田会員、 奥澤会員、 佐藤会員、 馬場会員

＊前回（ 9 月 30 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 修正出席率 88. 1％

欠席連絡のお願い やむを得ず欠席と なる 場合は、足銀葛生支店（ 86-2181） の高木さ ん

ま たは寺内さ んま で必ずご連絡く ださ い。

＜ニコ ニコ Ｂ Ｏ Ｘ 報告＞ 小林委員長

横 塚 信 也 君 誕生祝を頂いて有り 難う ございま す。

吉澤慎太郎君 国際石灰協会の運営委員会のため、 イ タ リ アへ行ってま いり ま し た。

川 田 忠 司 君 誕生祝を頂いて

坪 内 馨 君 誕生祝を頂いて

影 沢 龍 平 君
自分の誕生日など ど う でも 良い忘れる 年にな り ま し た 。 遊ぶ事と 例会は

忘れないよ う にし ていま す。記念品をいただき あ り がと う ございま し た。

小 林 祥 郎 君 結婚祝をいただき ま し て有難う ございま し た。

関口泰一郎君
妻の誕生祝にバラ の花をいただき 有難う ございま し た。

皆出席をいただき 光栄です。

島 野 公 良 君 皆出席 表彰

新 田 実 君 妻の誕生祝を頂き 、 有難う ございま す！

嶋 田 政 君 誕生祝をいただいて

椿 俊 一 君 誕生祝をいただき ま し た。 有難う ございま し た。

卓 話 <社会奉仕委員会> 影澤委員長

社会奉仕委員会の活動の一環と し て 、 地域の皆様に「 社協」 についての理解を深めてい

ただく ため、 本日、 協議会会長 加藤実氏をお招き いたし ま し た。

・ テーマ 「 葛生町社会福祉協議会の現況について」

安蘇郡社会福祉協議会会長

葛生町社会福祉協議会会長 加藤 実様



みな さ ん今日は。本日は伝統ある 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブの 10 月度第 1 例会にお招き 下さ

いま し てあ り がと う ございま す。 日頃、 皆様には個人と し ても 係わっ ており ま す会社関係

など で、 会費等色んな面でご賛助賜り あ り がと う ございま す。 ま た、 個人的立場で長島徹

医師には高齢者福祉、 障害者福祉に対する ご助言を いただき 、 川田直治さ んは幹事、 佐藤

勝さ んは評議員と いう 立場でお世話になっ ており ま す。 ま た、 葛生高校イ ン タ ーア ク ト ク

ラ ブの会員方には、 社協のイ ベン ト 具体的には先般の秋山学寮における 知的障害者の人

達と の集ま り ・ 10/1 から の赤い羽根募金などに参加し ていたき 、 福島会長の奥様には民生

委員と いう 立場で大変お世話になっ ており 、 こ の場をお借り し て心よ り 感謝申し 上げる 次

第です。

さ て 、「福祉｣については情勢の変化があ り ま し て 、一昨年社会福祉法が変わり ま し た 。「地

域福祉を充実する 」 と いう 指針に基づき 、 国から 県へ、 県から 町へ、 町から 社協へと 権限

が降り てき ま し た。H12 年の介護保険制度も 3 年半経過し 、広く 地域住民の理解が得ら れま

し た。 こ れに伴い「 社協」 の仕事も 広範にな り 、 国が処置的に行なっ た福祉の仕事から 、

住民がサービ ス を自分で選ぶと いう よ う な仕組みになっ ており 、「 社協」 に対する 期待が増

大し て、「 社協」 の方と し ても 期待に応えずべく 職員数を増やし て体制を整備し ている 現況

です。

皆様ご存知のよ う に、H17. 2. 28 1 市 2 町の合併があり ま すが、社会福祉協議会において

も 、 行政が一つになっ たら 一ヶ 所し か認めら れないと いう 法律があ り ま すから 「 社協」 の

合併も 話題になっ ており ま し て 、 明日( 10/8) 佐野市役所 市長室において、 佐野市社協

会長 飯塚市長・ 田沼町社協会長 児玉町長・ 葛生町社協会長 唯一人民間人であ り ま す

私と 事務局の方と の合同会議が行なわれ、4 つの項目の ①対等か吸収か ②時期 ③拠点

の場所 ④名称 で協議し ま す。 私共と し ま し ても 、 理事･評議員会に謀り ま し て葛生町･

田沼町の地域の福祉が後退り （ あ と ずさ り ） し ない様、 努力し たいと 思いま す。

以上が前口上です

こ れよ り 、 会員の皆様にお配り し ま し た冊子「 葛生町社協の概要」 を基に本題に入り ま し

た。

・ 目録の授与 福島会長から

加藤社会福祉協議会会長へ

・ 謝辞 『 皆様から の財源は、

「 福祉まつり 」 の備品の

購入に当てる つも り です。

あ り がと う ございま す。』

卓 話 ｢私の学徒動員｣ 江田惣平

大東亜戦争も 末期に入った昭和 19 年 6 月、 当時葛生高校の 5 年生（ 現高校 2 年） の我々

にも 学徒動員が下り 軍需工場であ る 日光の古河電気精銅所で働く こ と になっ たのです。 私

達学生は何時召集令状がき ても 兵隊と し て役立つよ う にと 軍事教練を教育さ れて居り ま し



たが、 軍需工場に行っ ても 軍事教練は教育さ れま し た。 教官は軍から 派遣さ れた 24～5 歳

の若い陸軍中尉ですが、 校長先生ですら 反発ができ ないほど の権限を も っていたのです。

あ る 日教練の一端と し て日光の明智平から 尾根づたいに熊笹を分けながら 中禅寺湖に下

り 15 分の小休止があ り ま し たので友達 5～6 人で華厳の滝を見に行ったのですが、 集合時

間に 5 分遅れたため教官の怒り を かい連帯責任と し て 50 数人往復ビ ン タ を食ら っ た事はク

ラ ス の皆んなに悪いこ と を し たと 今でも 忘れま せん。

食料事情も 悪く な り 8 月の暑い盛り に工場から 出た弁当のおかずに昆布が入っていたの

ですがよ く みる と 岨がわいており ま し たので、 さ すがの私も 食べる き がし ま せんでし たが

隣にいた工員の人から 「 食べないんなら 俺にく れ」 と 言われたのであげたと こ ろ姐を丁寧

に取り 除いてたべてし ま いま し た。 その後その工員さ んから 親し く し て貰い仕事の面でも

助けても ら っ た思い出があ り ま す。寮生活も 11 月を過ぎる と 寒さ も 一段と 身に凍みる よ う

になっ てき ま し たが、 暖を と る にも 燃やすも のがな く 、 やむを えず天井板を燃やし 、 それ

がな く なる と 便所の戸ま でも 燃やし てし ま いま し た。 工員さ んも 次々と 兵隊にと ら れ人手

不足にな り 学生も 三交代を余儀無く さ れる よ う にな り ま し たが、 寮から 工場ま で 3 キ ロ の

みちのり を夜中の 12 時の出勤に靴など な く 、下駄履き で雪の降る 道を歩いて出勤し たも の

です。 そんな生活の中でも 、 今市女学校や日光女学校の女子学生を話題にし て興じ たのも

青春の一駒だったでし ょ う 。

翌年 1 月になっ て体調を く ずし 葛生に戻さ れ富国セメ ン ト （ 磐城セメ ン ト ） の試験室で

働く こ と にな り 、自宅から 通う こ と ができ ま し たので大変助かり ま し た。3 月の卒業式も 終

わり ま し たが、 そのま ま セメ ン ト 会社に就職し 終戦を迎えたのです。 その間 5 月だっ たと

思いま すが、 仲間と 昼休みを試験室の東の広場で楽し んでいたと き 長坂山方面から 一機の

飛行機が飛んでく る のが見えま し た。 ま さ か敵機と は思いま せんでし たので日本にも ま だ

飛行機はあ る んだな と 思っ て見ていた途端に低空飛行でき た艦載機から 機銃掃射を う け慌

てて家の中に逃げ込んだのです。 幸い怪我人も な く 助かり ま し た。 ま たその前にも 「 あ く

と 」 の秋山川に焼夷弾が落と さ れ見にいっ た若い男子が不発弾で亡く なっており ま す。

さ て 8 月に入り 原子爆弾を落と さ れ B29 によ る 無差別攻撃によ り 日本の主要都市は廃墟

と 化し ま し た。 そんな中で何処から 耳に入ったのか覚えていま せんが今日（ 15 日） のお昼

に大事な放送があ る こ と を知ったのです。15 日の 12 時に玉音放送が流さ れ終戦と なっ たの

ですが本当の終戦は 14 日午後 11 時にポツ ダム宣言の受諾の電報を連合軍に打ったのが真

相のよ う です。

こ こ ま でのいき さ つは、 後ほど迫水久常内閣書記官長の「 終戦の真相」 であ き ら かにさ

れま し たが、 私の青春も 終戦をむかえたよ う です。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一
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会長挨拶

皆さ ん今日は。

朝晩の冷え込みと と も に、 紅葉前線も 南下し てき ている よ う です。 2 目前の新聞では奥日
光の「 竜頭の滝」 で今が見ごろになっている よ う ですね。 その紅葉ですけれども 、 夏の暑

さ と 、 その後の急激な冷え込みがないと 鮮やかな原色が出ないと 言われています。 今年の

夏はご存知のよ う に冷夏と いいますか、 天侯が不順でし たのでど う でし ょ う か？

さ て、 先日 10 月 10 日の午後に衆院が 3 年 4 ケ月ぶり に解散さ れまし た。 そし て、 第
43 回総選挙は「 10 月 28 日公示～11 月 9 日投票」 の日程で決ま り ま し た。
こ の度の選挙は、 有権者がどの政党のどの候補者に投票する のか、 有力な判断材料になる

のがマニフェ ス ト （ 政権公約） だと 言われていますよ ね。 こ のマニフェ ス ト は政治家が意

思統一し 、 政策にま と め、 具体的な目標と 目的、 それから 財源、 実現のための体制まで有

権者に約束する よ う 求めら れている こ と です。 従来のよ う に、「 光り 輝く 地方を創る 」 と

か「 明る い未来を約束し ます」 と いった抽象的で、 何だか訳のわから ない候補者個人の公

約と はま ったく 違う 訳ですよね。 今度の総選挙はそう いった意味で、 日本の再生をかけた

大事な選挙でも あり ま す。 一方では、 相変わら ず若者の失業率も 増大し ている昨今、 私達

の生活を取り 巻く 環境も 、 まだまだ厳し いも のがあり ま す。 政治家の皆さ んには政権公約

を実現し ていただき 、 一日も 早い景気回復など望まれる と こ ろです。 投票日までにはこ れ

から 何度も 侯補者の話を聞く 機会がある も のと 思いますので、 私達有権者も 大切な一票、

無駄にし たく ないも のです。

会長報告

10 月 10 日葛生ラ イ オン ズク ラ ブ結成 30 周年記念式典に出席し て参り ま し た。

幹事報告

① 国際大会への参加登録料 300 ド ルの半分 150 ド ル ( 17, 400 円 ) を当ク ラ ブで負担し

ま すので、 一人 17, 400 円登録料がかかり ま すので宜し く ご協力お願い致し ま す。

( ﾚ ﾄー 116 円で計算 )

② 田沼Ｒ Ｃ よ り 週報 (佐野ガバナー公式訪問 ) が届いていま す。

英語版「 ザ・ ロ ータ リ アン 」 と も ど も 回覧いたし ま す。

③ 斎藤武会員から 湯沸し 器を購入し ま し たのでご利用下さ い。



各委員会報告

＜国際奉仕委員会＞ 岩崎委員長

国際大会参加に関する アン ケート の集計報告を さ せていただき ま す。

回収は 15 枚でし たが、 出席希望者 12 名･希望し ない 3 名。 1 泊 2 日希望 8 名･2 泊 3 日

希望 5 名。 交通手段は新幹線。 現地での行程で特に希望がなかっ たのですが、 京都と

Ｕ Ｆ Ｊ 見物希望が多く 、 宿泊地を大阪･京都の良質なホテルでと の要望です。

出席希望者は、 次回例会に登録用紙を配布し ま すので、 10 月( 今月中に)登録料

( \17, 400) と 用紙を私ま でに提出し て下さ い。

9 月 28 日国際奉仕委員会研究会が行なわれ、 駒形副委員長が参加。

＜親睦委員会＞ 関口副委員長

福島会長杯 第 2 回ゴルフ コ ンペ及び忘年会のご案内

・ ゴルフ コ ンペ 12 月 9 日(火 ) 於： 唐沢ゴルフ倶楽部 三好コ ース

・ 忘年会 若葉 18: 00(受付 )

ク ラ ブフ ォ ーラ ム

「 職業奉仕月間に因んで」 田澤委員長

皆さ ん今日は。本日はク ラ ブフ ォ ーラ ムのリ ーダーを私にと いう こ と であ り ま すが、

そも そも ク ラ ブフ ォ ーラ ム と は何ぞやと いう こ と であ り ま すが、 大方の方は良く 御存

知と 思いま すが、 入会間も ない会員も おり ま すので簡単に説明し たいと 思いま す。 ク

ラ ブフ ォ ーラ ム 、 日本語ではク ラ ブ討論会と 言っ ていま すが、 定義付けは、 役員、 理

事、 委員長だけでな く 、 全会員を対象と し て適宜、 リ ーダーを選び、 四大奉仕部門の

中から 問題点を抽出し 、 よ り 良い奉仕活動の実践を目指し て 、 話合いを し たり 、 討議

を し たり する 公式な会合と いう こ と であ り ま すが、 必ずし も 決定や結論を必要と し な

いと いう 形で定義さ れており ま す。 従いま し てよ り 良い方向で決定や結論が下さ れれ

ば、 それはそれで良いこ と ではあ り ま すが、 本意は皆でワ イ ワ イ 、 ガク ガク と 話合い

を行えば良いと いう こ と であ り ま す。 即ち 、 色々なこ と を話し 合う こ と によ っ て、 会

員同士の相互理解、 信頼や親睦が深ま り ひいてはロ ータ リ ーの心を理解でき る のでは

ないかと いう こ と であ り ま す。 従っ て私の立場は卓話者ではな く フ ォ ーラ ム リ ーダー

と いう こ と にな り ま す。 つま り 各テーブル毎、 或いは全体の討論会の進行と アシス ト

を行い、 十分にフ ォ ーラ ムの目的を達成でき る よ う 努める こ と が役目であ り ま す。 こ

れがク ラ ブフ ォ ーラ ムの本来の姿であろ う と 思いま す。 ク ラ ブフ ォ ーラ ムは四大奉仕

部門の中から 問題点を と いう こ と ですので、 職業奉仕、 社会奉仕、 新世代、 国際奉仕

の四つの部門に関し て行う 訳ですが、 年度中、 4 回以上、開催する よ う に義務付けさ れ

ており ま す。 そう いう こ と で本日はト ソ プバッ タ ーと し て職業奉仕月間に因んで、 私

に白羽の矢が立っ た訳であ り ま す。 いい加減と いいま すか、 無意味にヒ マに空かし て、

こ こ に立っ ている 訳ではあ り ま せん。 たま たま 福島年度になっ てから 、 私が登壇する

機会が多いよ う な気がし てなら ないのですが、 今日を最後にそろそろ解放し ていただ

けま すよ う 福島会長にお願いし て、 本題に入り たいと 思いま す。

報告が遅れま し たが、 去る 9 月 7 日（ 日） 宇都宮グラ ン ド ホテルに於いて、 Ｒ ･ Ｉ ・

2550 地区のク ラ ブ職業奉仕委員長研修会が開催さ れ、 朝から 夕刻ま で、 一応、 葛生ク

ラ ブの名を辱めぬ程度の真面目さ で勉強し てま いり ま し た。 参考ま でに申し 上げま す



が、 研修会では昼食はほと んど弁当と いう のが決ま り 文句のよ う でし たが、 ロ ータ リ

ーには珍し く 、 ホテル内いずれのレ ス ト ラ ンでも 結構だから 、 個人個人の好みで美味

し いも のを召し 上がっ ていただき たいと のこ と でし たので、 今回の研修会、 こ れで大

分、 救われま し た。 大変有意義な研修会であ り ま し た 。 開会にあたっ ては、 佐野正行

ガバナーは健康上の理由と いう こ と で参加でき ず、閉会間際に顔をだし た程度でし た。

代わっ て、 岡田昭郎パス ト ガバナーがメ ッ セージを代読なさ いま し た。 要旨について

は、「 職業奉仕と は職業倫理の高揚であ り 、 そし て我々の職業を通し て真撃に社会に奉

仕する こ と です。 ロ ータ リ アンであ る 私たちは単に四つのテス ト を掲げたり 、 復唱す

る だけでな く 実践する こ と に意義があ り ま す。 本日は十分な情報交換を行い、 ク ラ ブ

に持ち帰っ て、 事業を推進し ていただき たい。」 と いう 言葉は簡単ですが、 難し いテー

マを与え ら れた訳であ り ま す。 そこ で、 今日のク ラ ブフ ォ ーラ ム を ど う 進めよ う かと

いう こ と ですが、 皆さ んのメ ールボッ ク ス に「 10 月度の職業奉仕月間について」 と い

う プ リ ン ト を投函し ておき ま し たが、 そこ に書かれている こ と は、 あ く ま で参考にと

いう こ と でし ょ う が、 月間事業のお薦めメ ニュ ーが書かれており ま す。 勿論、 月間に

行えと いう こ と だけではな く 、日頃よ り 行う こ と の意味も 含ま れている 訳であ り ま す。

いずれにし ても 、 実践にこ そ意義あ り と いう こ と ですので、 と り あえず、 参考資料

を基に進めたいと 思いま すが、 こ のプリ ン ト の中に、「 ミ ニ職業分類ス ピーチ 」 と いう

のがあ り ま すが、 ち ょ っ と 面白そう なのでこ のこ と を実践し てみたいと 思いま す。 私

と 目が合っ た方に、 適宜、 指名いたし ま すので、 ス モールト ーク と いう 形で 1～2 分程

度で結構ですので、 会員自身の職業に関わる こ と を何かス ピーチし ていただく こ と に

いたし ま す。 も し 、 目を そら さ れても 私の裁量で指名さ せていただき ま す。 宜し く お

願いいたし ま す。 それにし ても 私の今の立場、 いじ めの楽し さ と でも 言う のでし ょ う

か。 楽し い気分であ り ま す。

「 ミ ニ職業分類別ス ピーチ 」

小林会員
地方経済に明る さ が見え 、 民間に活気が出れば私共建築業も 活況になる と

思いす。

椿 会員
陰にな り 日向になり 企業を立派に育てる こ と が、 金融業の本質かと 思っ て

おり ま す。

広瀬会員
環境問題を考慮。 リ サイ ク ル業（ 具体的にはプラ ス チッ ク の再生） に事業

を多角化し ており ま す。

長島会員 ｢イ ン フ ルエンザと サーズ ｣について

嶋田会員
｢住ま いづく り ｣を仕事と し ていま し て 、 私にと り ま し ては、 お客様に喜ん

でいただく 事が職業奉仕の喜びと 思っており ま す。

福島会長 昔の職人と 今の職人と の気質の違いについて

以上６ 人のお話があ り ま し た 。

そろ そろ時間がま いり ま し たので、 本日のク ラ ブフ ォ ーラ ム 、 こ の辺で終了し たいと

思いま すが、 最後に講評と いう 形で、 福島会長にコ メ ン ト を いただいて終了と さ せて

いただき ま す。 ご協力あ り がと う ございま し た。



会長講評

会員の皆様のミ ニス ピーチを聞き ま し て 、 会員の相互理解と 職業奉仕の理念 ( ・ 自分

の職業に倫理性を持たせ、 道徳水準の向上に努める 。 ･あ ら ゆる 有用な職業の重要性を

認識する 。・ 自分の職業を通し て社会に奉仕、 貢献し 、 よ り 良い社会作り を 目指す。 )

の理解を深めたと 思いま す。 本日は大変有意義な ク ラ ブフ ォ ーラ ムであ り ま し た。

＜出席状況報告＞ 野部委員長

＊本日の出席

会員数 48 名 出席義務者数 42 名 出席者 32 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 76. 2％

欠席者 影澤会員、 八下田 (典 )会員、 寺内会員、 横塚会員、 市毛会員、 谷会員、

坪内会員、 千葉会員、 馬場会員、 新田会員

＊前回（ 10 月 7 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 修正出席率 76. 2％

欠席連絡のお願い

やむを得ず欠席と なる 場合は、 足銀葛生支店（ 86-2181） の高木さ んま たは寺内さ ん

ま で必ずご連絡く ださ い。

＜ニコ ニコ Ｂ Ｏ Ｘ 報告＞ 小林委員長

太 田 哲 夫 君
10 月に佐野信用金庫理事長に就任し ま し た。 今後と も よ ろ し く ご指導、

ご鞭撻のほどお願い致し ま す。

中 田 秀 昭 君 「 交通安全功労者」 と し て表彰さ れま し た。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一
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お客様紹介 米光啓彌君 米光奨学委員長( 宇都宮南Ｒ Ｃ )

会長挨拶

皆さ ん今日は。

ス ポーツ の秋、 と はいいま すけれど も 、 こ こ 数日大き な大会のス ポーツ が多く て何か

ら お話し ていいか分かり ま せんが、 ま ず、 海外では日本人選手二人が大活躍です。

ア メ リ カ大リ ーグでニュ ーヨ ーク ヤン キース が先日から 行われており ま し たポス ト

シーズン を勝ち進み文字通り 世界一を決める 「 Ｗシ リ ーズ 」 に駒を進めま し た。 そし

て、 シ リ ーズはま だ 2 戦目ですけれど も ヤンキース の中で－人気を吐く 活躍を見せて

いる のが日本の松井秀喜選手です。 昨日のホーム ラ ンは見事でし た。 こ のホーム ラ ン

でヤン キース 打線に活気が出て勝利し 、 1 勝 1 敗の五分に持込みま し た。明日から は敵

地での戦いになる 訳ですが、 是非と も こ の勢いで松井選手の活躍と と も に優勝し ても

ら いたいも のです。

そし て、 昨日はア メ リ カ男子プロ ゴルフ ツ アーの「 ク ラ イ ス ラ ー・ ク ラ シ ッ ク 」 で

日本の丸山茂樹選手が 2 位の選手に 5 打差をつけて優勝し ま し た。 と にかく 二人と も

凄い。 我々日本人と し て誇り にさ え思いま す。 今後共ま だま だ、 松井・ 丸山、 両選手

は私達にさ ら に大き な感動を与えてく れる も のと 思いま す。

一方、 国内でも プロ 野球の日本シリ ーズが先週の土曜日よ り 「 福岡ダイ エイ ホーク

ス 」 と 「 阪神タ イ ガース 」 の間で行われており ま す。 昨日の時点でダイ エイ ホーク ス

が 2 連勝し て、 やや優勢と いったと こ ろでし ょ う か？ でも ス ポーツ の世界ですから

ね、 最後の最後ま でなにが起こ る か分かり ま せん。 その何が起こ る か分から ないのが

先週 16 日（ 木） ～4 日間、 栃木県で初めて開催さ れま し た「 日本オープン選手権」 場

所は日光カン ツ リ ーク ラ ブで最終日にド ラ マが待っていま し た。2 位に 3 打差をつけて

首位に立っ ていた今野康晴選手が、 自身今日はパープレーで回れば勝てる 、 と 思っ て

いたそう です。 と こ ろが、 最終日 5 打差の 5 位でス タ ート し た深堀圭一郎選手が、 後

半の 9 ホールで見事な逆転で優勝し てし ま いま し た。

私も こ の大会を一日見学し て参り ま し たけど 、 天気も 良く て素晴ら し いコ ース は勿

論ですが、 なんと いっ ても グ リ ーンが固く 締ま っ ていてガラ ス のよ う に光っ ていま し

た。 少し 触る だけでこ ろがっ てし ま う ほど 難易度の高いコ ース 設定だっ たよ う です。

力のある 片山晋呉選手など は初日から 一度も アンダーパーが出ずに終わっ てし ま っ た

ほど です。 こ の難し いコ ース で深堀選手が 5 打差をひっ く り 返し たこ と は大変なこ と



だっ たのですね。 いずれにし ても 、 4 日間と も 天候に恵ま れて、 紅葉の始ま っ た日光連

山を背景に行われた大会、 記憶に残る 「 日本オープン選手権」 でし た 。

会長報告

1） Ｒ Ｉ の規定でゾーン 1 理事指名委員会は、 群馬県、 高崎北ロ ータ リ ーク ラ ブ会員、 重田

政信氏を 2005～2007 年度のＲ Ｉ 理事と し て指名し たこ と を証明する 報告を提出さ れま し

た。（ 2003 年 12 月 1 日、 ま たはそれ以前に、 ゾーン内の有資格ロ ータ リ アンの対抗候補者

と し て提出さ れない限り 、 同期日をも って、 重田氏を理事ノ ミ ニーと し て、 正式に宣言さ

れる こ と になり ます。）

2) 今年度第 6分区の Ｉ Ｍが 12月 13 日(土) 佐野ホテルマリ アージュ仙水にて行なわれます。

(尚、 当日入会 3 年未満の方は義務出席と なり ます。 )

幹事報告

①10/23「 秋の自然に親し む会」 コ ース変更になり ま し て 、『 宇都宮動物園』『 栃木県立博

物館』 で決定致し ま し た。

②ロ ータ リ ーワ ールド ・ 財務省関東財務局広報 2003 秋号・ 岩舟ロ ータ リ ーク ラ ブ週報が

来ており ま すので回覧いたし ま す。

③10/17 第 6 分区会長・ 幹事会で決定事項

Ｉ Ｍで葛生Ｒ Ｃ 広報誌 ( A4) 1 枚、提出する こ と にのでなり ま し たので、会報と 社会奉仕

委員会のご協力をお願い致し ま す。 尚、 11 月中に作成し て 400 部提出し ま す。

＜出席状況報告＞ 野部委員長

＊本日の出席

会員数 48 名 出席義務者数 42 名 出席者 35 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 83. 3％

欠席者 寺内会員、 奥澤会員、 宮田会員、 横塚会員、 市毛会員、 坪内会員、

馬場会員、

＊前回（ 10 月 14 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 修正出席率 76. 2％

欠席連絡のお願い

やむを得ず欠席と なる 場合は、 足銀葛生支店（ 86-2181） の高木さ んま たは寺内さ ん

ま で必ずご連絡く ださ い。

＜ニコ ニコ Ｂ Ｏ Ｘ 報告＞ 小林委員長

高実子 正君 米光啓
ケイ

弥
ヤ

地区委員長さ んの卓話を記念し て。

野 部 栄 一 君 家内の誕生日にお花を戴き ま し た。

福 島 秀 治 君 米光地区委員長さ ま 、 本日は大変ご苦労様です。



卓話

「 米山月間に寄せて 」 地区米山記念奨学会委員長 米光啓彌氏 ( 宇都宮南ロ ータ リ ーク ラ ブ )

本役も 2 年目に入り ま し てよ う やく 落ち着いてやっ ており ま す。 伝統ある 当ク ラ ブでお

話出来、 光栄に思いま す。

当ク ラ ブの実績と し ま し ては、昨年は 1 人当り 25, 674 円であ り ま し て県内では第 3 位と

なっ ており 大変感謝し ており ま す。

米山の事業は寄附集めである と の認識が強い傾向があ り ま すが、 その一方で奨学生の世

話をする こ と も 事業の役割であ り ま す。 当地での奨学生の世話の実績は 34 地区の中でも 6

～10 位であ り 、 大変立派なも のがある と 思いま す。 皆様においては、 米山の精神、 意識を

認識し 、 共感し た上での賛同をお願いし たいと 思いま す。

米山事業は、現在ま で 11, 542 名、 15 年 6 月末で 359 億円の残高で、民間で最大の支給団

体と なっ ており ま す。 その目的は将来国際的に活躍が期待さ れる 優秀な留学生に奨学金を

支給し て支援し 、 国際親善と 理解を深化さ せ、 世界平和の創造と 維持に貢献する こ と であ

り ま す。

15/4～16/3 年度では、 事業費収入 16 億円、 支出 19 億 6 千万円 (内奨学生支給 17 億 2500

万円 ) であ り 、 3 億 6 千万円の不足で積立金取崩にて充当と なっ ており ま す。

以上事業に対する 理解を深める と と も に 、 寄附の増進をお願いし 終わり と さ せていただ

き ま す。 有難う ご ざいま し た。

以上

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一
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会長挨拶

皆さ ん 今日は 。

い よ い よ 本日衆院選が 公示さ れま し た 。

12 日間に わ た る 選挙戦が ス タ ート し た わ け で あ り ま す。 こ の 間、 各政党は 、「 景気対策・

経済対策」 な ど 、「 マ ニ フ ェ ス ト 」 つま り 政権公約を 掲げて 望ん で い る 訳で し て 、 私達有

権者に も 政党の 考え 方や、 政治の 中身が よ り 分か り 易く な っ て い る 訳で す。

し た が っ て 、 今回の 選挙は 私達有権者ひと り 一人に も 大き な 責任が あ る 訳で すよ ね。 期

間中は 何度も 候補者の 演説を 聞く 機会が あ る も の と 思い ま す。 そ し て 皆さ ん の判断が 、

今後の 日本再生に 大き く 左右さ れる も の と 思い ま すの で 、 大事な ｢一票｣を投じ た い も の

で す。

お客様紹介 名誉会員 立川裕康氏

卓話

皆さ ん 、 何時も 大変お世話に な っ ており ま す。 今日は 、 短い時間で すが町政に つい てお

話さ せて い ただき ま す。

こ の 度の 衆議院選挙は マ ニ フ ェ ス ト 選挙と 言わ れており ま す。 あ る 候補者の事務所開き

へ行き ま し た所、 今ま で と は違い後援者の数が少な く 驚き ま し た 。 各政党及び国民に と り

ま し て も 今回は大変大事な 選挙に な る と 思い ま すの で宜し く お願い い た し ま す。

私が町議に当選し た 33 年前、 吉澤俊夫さ ん の所に御伺い し た時に 、「 こ れで勉強し な さ

い 」 と 地方自治法の解説書を頂き ま し た 。 そ れが 今で も 大変役に立つの で す。 と 言う 事は 、

日本の地方自治制度は基本的に は 大き な変革が無い と い う こ と だと 思い ま す。 教育の 場で

地方自治を教育し て い ればも っ と 高ま っ て い る と 思い ま すが 、 高ま っ て い な い の は教育が

中立で な け れば成ら な い と 言う 事で 、 政治の やり 方を教育し て い な い実態が 生じ て き て い

ま す。 政治と 行政の やり 方を ヨ ーロ ッ パ ・ ア メ リ カから 導入する 事に夢中に な っ て い て 、

伝統的発想や社会的規範、 日本古来の道徳や規範・ 観念等が失わ れて来て い る こ と が問題

だと 思わ れま す。 又現在の町議会の運営上で も こ の様な問題が発生し て い ま す。

1 市 2 町の合併問題について

当初と は 大き く 政治状況と 経済・ 財政状況が違っ て き ま し た 。 以前はお互い に 説得出来

る 力と コ ン センサス が と れて い ま し た が 、 こ の所コ ンセンサス を作れな い状況が 有り 、 そ

れが 一番大き な変化で す。

そ れと 、社会状況の変化で す。 5 年前、 景気は回復する の で は な い か と 思わ れており 景気

に 対する 待望論も 有り ま し た が 、 現在は非常に 経済・ 財政が厳し く な っ て来て い ま す。



葛生町の企業で も 毎年県で上位 100 社の 中に 3～5 社が入っ て い ま し た が 、 本年はゼロ に

な り ま し た 。 又、 業種別 50 社以内に入る 企業も 数社に な っ て し ま い ま し た 。 葛生の地場産

業も 大き な影響を受け ており ま す。 佐野・ 田沼は横這い状態で推移し ており ま す。 佐野は

毛塚市長が在任中に は成果が出ま せん で し た が 、 都市開発公団が企業を誘致し ま し て （ ア

ウ ト レ ッ ト ・ イ オン等） そ れら が社会的状況の変化の 中で非常に伸びて い ま す。 一昨年、

佐野市で は新規事業に取り 組ま な い と 宣言する 様な状況に な っ て い ま し た が 、 現在は 回復

基調に な っ ており ま す。

行政は 、 企業運営と 同様に預金・ 積立金等が無け れば運営出来な い様に 、 日本政府で は 、

財政調整交付金と い う も の を設け て 日本全体の財政を平準化する 方法を と っ て来ま し た 。

町で も 年度に よ り ばら つき が出ま すの で 、 財政調整基金を作り 、 そ れに よ り 安定し た 行政

運営が出来ま し た が 、 税収が落ちる と 共に国の地方交付税の取り 扱い 方が厳し く な っ て来

ま し た 。 こ こ 10 年の平準的な予算で 考え ま すと 、 葛生は 今の段階で基金を 3 億 5 千万円取

り 崩さ な い と やっ て い け な い状況で す。 こ れは 、 ほぼ人口に比例し て い き ま すの で 、 田沼

は単純に計算し て 2 倍で 7 億円、 佐野は 6 倍で 20 億円近く に な り ま す。 以上の様に 大変厳

し い資金運用を し ており ま す。 こ の様な状況で は 、 財政調整基金が い く ら あ る か がお互い

の力関係に な っ て き ま す。

私は 、 早く よ り 合併が あ る の で基金を残し て き ま し た が 、 国や県から は 「 基金は残さ な

い で早く 使い な さ い 」 と 言う 指導を受け た事が 有り ま す。 非交付団体は別に し て 、 栃木県

で 人口 1 人当た り の基金が 一番あ る に は 葛生町だと 思い ま す。 こ れは町長に就任後ま も な

く から 実行し て き ま し た結果で す。

現在、 基金の残高は 、 佐野市は 48 億円・ 田沼町は 14 億円・ 葛生町は 22 億円で す。

財政調整基金は、 佐野市は 30 億円・ 田沼町は 5 億円・ 葛生町は 10 億円程度で す。 葛生を

基本に 人口比率から 割り 出し ま すと 、 佐野市は 75 億円・ 田沼町は 20 億円に成り 、 佐野が

50 億円・ 田沼が 15 億円足り な い状況で す。

こ の様に 、現況は 人口と 基金のバラ ン ス が悪く な っ て来て い ま す。 5 年前は こ れ程ひど く

は あ り ま せん で し た 。 いざ土壇場に な り ま すと お金に な っ て来ま す。 今問題に な っ て い る

の が 、 合併前に そ れぞれの市町で施設の建設を し て し ま おう と する 動き で す。 合併前特例

債と い う も の が あ り 、 返済は合併後から に な り ま す。 こ れは合併する 事で借金を認める の

で は な く 、 合併を進める 為に必要な借金を認めら れる 事で す。 行政で作る 施設に は 、 法で

造る 施設 (小・ 中学校・ 保育園・ 公民館等 ) 任意で造る 施設（ 秋山学寮・ 温泉施設等） の 2

種類あ り 、 こ こ で問題に な っ て き た の が 任意的な施設を こ の時点で造ろ う と し た事で す。

施設の建設等はそ の様な事を 考慮し て決めな け ればな り ません 。

今回の市町村の合併は 行政改革を進める 為で あ り 、 今が 今後の市町の在り 方や方向を決

める 為に色々と 取り 決めを する 大切で 大変な時期で あ り 、 お互い の綱引き （ 駆け引き ） の

時期で も あ り ま す。

市町の職員の数と 報酬の問題、 議員の 任期延長・ 定数と 報軌の問題等

（ 3 市町のラ ス パイ ル指数 佐野 104％ 田沼・ 葛生 98％）

合併後は特例法に よ り 10 年間補助金が交付う れま すが 、 そ の後は無く な り ま すの で 行政

改革等を確実に やら な け れば成り ま せん 。 そ し て 、 合併協議会に よ り 合併後の頑健な 行政

改革の 方向付け を 示し 、 我々市町民はこ れ等を厳格に見て 行か な け ればな り ま せん 。

資料（ 合併協議会だよ り ）

議員報酬（ 合併後は高い所に合わせる ）

佐野市 ( 28 名 ) 7, 669, 000 円 田沼町 ( 20 名 ) 4, 270, 000 円 葛生町 ( 16 名 ) 4, 124, 000 円

現在の 3 市町の報酬総額 366, 134 千円

（ イ ） 在任特例を適用し た時の報酬総額 490, 816 千円で 124, 682 千円の増

〈 ロ ） 法定上限数 34 人の報酬総額 260, 746 千円で 105, 388 千円の減



（ イ ） と （ ロ ） と の差額 230, 070 千円

ま た役所の職員の給料も 同様の結果に な る で し ょ う から 、 人員の削減が必要に な り ま す。

会長報告

1) 先週（ 10 月 23 日） 新世代委員会の 行事で あ り ま す「 秋の自然に親し む会」 に 中田委員

長と 参加し て参り ま し た 。

2) 葛生ラ イ オンズク ラ ブよ り 、 先日行わ れた「 結成 30 周年記念式典」 出席の礼状が届い

ており ま す。

幹事報告

① 第 6 分区Ｉ Ｍ 日時 H15. 12. 13(土 ) ホテルマリ アージュ 仙水

出欠は 中田副幹事が と っ ており ま すの で宜し く お願い致し ま す。

② ﾛｰﾀﾘ ･ーﾚｰﾄが 11 月 1 日から 1 ド ル 110 円に変更さ れま す。

③葛生ラ イ オンズク ラ ブから 30 周年記念式典に際し て の礼状が来ており ま す。 ま た 、 岩

舟Ｒ Ｃ から 例会時間変更のお知ら せが来ており ま す。 回覧い た し ま すの でご覧下さ い 。

④米山委員長から 白い封筒が届い て い る と 思い ま すが 、 ﾒｰﾙﾎﾞ ｯｸｽの 中が い っぱい で入ら

な い 人が い ま すの で 、 中の整理をお願い致し ま す。

各委員会報告

＜国際奉仕委員会＞ 岩崎委員長 「 世界大会」 の申込は次回ま で で す。

＜ 新 世代 委員 会 ＞ 中田委員長 「 秋の自然に親し む会」 に参加し て き ま し た 。

＜出席状況報告＞ 野部委員長

＊本日の出席

会員数 48 名 出席義務者数 42 名 出席者 35 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 83. 3％

欠席者 田澤会員、 奥澤会員、 宮田会員、 谷会員、 八下田 ( 典 ) 会員、 松本会員、

斎藤 (誠 ) 会員、

＊前回（ 10 月 21 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 修正出席率 83. 3％

欠席連絡のお願い

やむを得ず欠席と な る 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） の高木さ ん ま た は寺内さ ん

ま で必ずご連絡く ださ い 。

＜ニコ ニコ Ｂ Ｏ Ｘ 報告＞ 小林委員長

吉澤慎太郎君 あ の 『 日光』 で 行な わ れた共同製袋杯で優勝し ま し た 。

坪内 馨君 妻の誕生日にお花を い ただい て 。

斎藤 武君
ウ ォ ータ ーク ーラ ー(冷・ 暖兼用型 ) を納入し ま し た 。 末永く ご愛用をお

願い し ま す･

馬場俊一君 あ り が と う ご ざい ま す。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 ⑰第 2087 回 15. 11. 4 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

会長挨拶

皆さ ん 今日は 。

こ の と こ ろ 11 月と い う の に 暖か い 日が 続い て おり ま す。 連休中は皆さ ん 何処か に お出か

け に な り ま し た で し ょ う か ？

さ て 、 今月は ロ ータ リ ー財団月間で あ り ま す。 改め て 川田直治委員長よ り 皆様に お伺

い する と こ ろ で ご ざ い ま す。 先月の ｢米山｣そ し て 今月の ｢財団｣と 、 お金の こ と ばか り で

大変恐縮で すけ れど も 、 ご 理解の 上ご 協力い た だ き ま すよ う お願い 致し ま す。

会員表彰

・ 誕生祝 吉澤俊夫君、 吉澤浅一君

・ 結婚祝 寺内 聖君、 影澤龍平君、 吉澤俊夫君、 斉藤誠司君、 太田哲夫君

岩崎昇一郎君、 奥澤松利君

・ 皆出席 吉澤俊夫君( 33 年 ) 、 吉澤兵左君( 21 年 ) 、 佐藤 勝君( 17 年 )

会長報告

1) 次週 11 月 11 日（ 火） の 例会で すけ れど も 会場が 変更と な り ま す。 場所は仙波の ｢高

齢者セン タ ー｣に な り ま す。 恒例と な り ま し た「 新そ ば例会」 で ご ざ い ま す。 今が「 お

そ ば」 の 大変美味し い季節で すし 、 ま た 、 今年は そ ばの 出来も よ い と 聞い て おり ま す

の で 、 楽し みに し て頂き た い と 思い ま す。

2) 2002～2003 年度｢年次プロ グ ラ ム基金｣への寄付額及び一人当り 寄付額が地区内第 3

位に入り ま し た の で 、 財団管理委員会委員長よ り 書簡と 共に 、 バナーが届き ま し た 。

幹事報告

①10/28 理事役員会決定事項

・ 11 月プロ グラ ム報告の件････承認

・ 葛生ロ ータ リ ー会長杯婦人バレーボール大会協力の件

今回に限り 、 バレーボールのボール 5 万円限度と し て 、 寄付する こ と を承認。

・ あ く と プラ ザ周辺、 空き 缶ごみ大清掃実施の件

11/18(火 ) 例会終了後実施する 。（ ゴ ミ 袋、軍手はク ラ ブで用意。服装は平服で よ い 。）

・ 国際大会参加申込みと 締切り の件

締切り は 11 月 4 日(火 ) 第 1 例会ま で と する 。



・ Ｉ Ｍへの広報紙内容の件

広報紙 ( 会報 ) に 「 写真」、 ｢ク ラ ブ内容｣な ど載せて 1 枚で発表し て も ら う 。

11 月 25 日め ど に し て作成する 。

②例会プロ グ ラ ムの知ら せ

足利Ｒ Ｃ ・ 足利西Ｒ Ｃ ・ 佐野Ｒ Ｃ 黒板に掲示し て あ り ま すの で ご覧下さ い 。

③ク ラ ブ現況報告 (岩舟Ｒ Ｃ ) を 回覧い た し ま す。

④11 月 18 日あ く と プラ ザ周辺大清掃の件

例会終了後、 即あ く と プラ ザ駐車場へ集合。 例会も 平服で 出席し て下さ い 。 参加者は

メ ーク 扱い と さ せて い た だ き ま す。

各委員会報告

＜親睦委員会＞ 谷 委員長

15. 12. 9（ 火 ) 忘年例会 於:若葉 18: 00～

当日 三好コ ース に て 第 2 回会長杯ゴルフ コ ンペ

16. 1. 21 (水 ) 新年例会 於: ホテルサンルート 佐野

第 1 部 ﾌｼ゙ TV「 料理の達人」 の 出演者 金万福氏に よ る 豪華中国料理の夕べ

第 2 部 丸山おさ む氏 (実力声帯模写 ) に よ る 昭和の歌謡史 ( ギタ ー演奏 )

＜国際奉仕委員会＞ 岩崎委員長

本日国際大会への登録終了と な り ま し た 。 登録料を現金で 支払う 方は 、 第 3 例会ま で に 酒

庭幹事に 33, 000 円お支払い下さ い 。

＜ 新 世代 委 員 会 ＞ 中田委員長

・ 27 回ラ イ ラ セミ ナー( 11 月 2 日) に参加い た し ま し た 。 当ク ラ ブから は佐野信用金庫葛生

支店 新井春美さ ん が派遣さ れま し た 。 非常に有意義な ﾌﾟ ﾛｸﾞ ﾗﾑで 、 参加者全員と て も 喜

ん で い ま し た 。

・ 先般 催さ れま し た 「 秋の自然に親し む集い 」 に参加さ れま し た南小学校の児童よ り 、 礼

状が届き ま し た 。

＜出席状況報告＞ 野部委員長

＊本日の 出席

会員数 48 名 出席義務者数 42 名 出席者 32 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 76. 2％

欠席者 椿会員、 坪内会員、 新田会員、 宮田会員、 横塚会員、 吉澤 ( 浅) 会員、

太田会員、 斉藤 (誠 ) 会員、 寺内会員、 吉澤 ( 慎 ) 会員

＊前回（ 10 月 28 日） の 出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 修正出席率 85. 7％

欠席連絡の お願い

やむを得ず欠席と な る 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） の高木さ ん ま た は寺内さ ん ま で

必ずご 連絡く だ さ い 。



＜ニコ ニコ Ｂ Ｏ Ｘ 報告＞ 小林委員長

吉 澤 俊 夫 君 誕生祝、 結婚祝、 皆出席有難う ご ざ い ま し た 。

影 澤 龍 平 君 結婚祝に記念品を い た だ き 有難う ご ざ い ま す。

永 井 成 雄 君
不運な こ と に 、 雑用と 例会が かち合っ て欠席がちで す。 今日は 皆さ ん の

お元気な姿と お声を聞く こ と が 出来ま し た 。

岩崎昇一郎君 妻の 誕生祝と 重ねて 結婚祝を頂き ま し て あ り が と う ご ざ い ま す。

奥 澤 松 利 君 結婚祝を頂き ま し て有難う ご ざ い ま す。

会報委員 長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「勇気 を持って 行動 しよう 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 ⑱第 2088 回 15.11.11 新ソバ例会 於：高齢者センター PM12：30～

会長挨拶

ご挨拶申し上げます。

12 日間にわたる衆議院議員選挙も終わりました。そして、国民の審判が下ったわけであ

りますので、当選された議員の皆様には是非とも選挙中に掲げた公約を守って実現して

頂きたいものです。

さて、本日は例会場を変更して“新そばを味わおう”ということで恒例となりました「そ

ば例会」を楽しんでいただきたいと思います。

次期役員選考指名委員会(委員長･小林祥郎)より発表

1)小林祥郎 2)関口泰一郎 3)福島秀治 4)酒庭和一 5)吉澤慎太郎 6)影澤龍平

以上 6 名

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 ⑲第 2089 回 15. 11. 18 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

会長挨拶

皆さ ん 今日は 。

昨日は 関東地方「 木枯ら し 一号」 が 吹き ま し て 、 落ち 葉が 道路一面に 広が っ て い ま し

た 。 ま た 、 北海道の 旭川で は 本格的な 雪で 積雪も 15 セ ン チ以上に も な っ た よ う で 、 い よ

い よ 冬の 足音も 聞こ え て 参り ま し た 。 こ れか ら は 、 日一日と 寒さ も 増し て 参り ま すの で 、

ど う ぞ 、 今ま で 以上に 体調管理に 気を つけ て お過ご し い た だ き た い と 思い ま す。

さ て 、 先日よ り ご 案内の 通り 本日は 屋外で の 奉仕作業を 予定し て おり ま す。 皆様に は、

お疲れの と こ ろ 大変ご苦労様で すが 、 例会終了後「 あ く と プラ ザ 」 駐車場に お集ま り 頂

き ま すよ う 、 宜し く お願い い た し ま す。

会長報告

1) 先週、 11 月 6 日（ 木） に 葛生Ｒ Ｃ 会長杯婦人バレーボール大会が おこ なわれま し て 、

開会式に 、 私と 、 酒庭幹事、 谷さ ん 、 中田さ ん 、 駒形さ ん の 5 名で出席し て 参り ま し

た 。（ 試合の 方は 11 月 13 日に終了し て いる よ う で す。）

幹事報告

① 「 秋の自然に親し む会」に 参加し ま し た 葛生小学校な か よ し 学級の 生徒よ り 礼状が届

い て おり ま すの で 回覧い た し ま す。

② 田沼町ロ ータ リ ーク ラ ブ・ 足利東ロ ータ リ ーク ラ ブよ り 週会報が来て おり ま すの で 回

覧致し ま す。

③ 11 月例会の お知ら せ･･･田沼町ロ ータ リ ーク ラ ブ

11 月 2 日( 日)  田沼町ど ま ん な かフ ェ ス タ 全員参加

11 月 13 日( 木)  振替休会

例会場変更･･･岩舟ロ ータ リ ーク ラ ブ

12 月 9 日(火 ) 12 月 13 日(土 ) Ｉ Ｍに振替

12 月 16 日(火 )  通常例会

12 月 23 日(火 )  年末家族会 PM7: 00  ホテルサンルート 栃木

12 月 30 日(火 )  特別休会

④ 例会終了後、 あ く と プラ ザ駐車場に お集ま り 下さ い 。 参加者はメ ーク 扱い と さ せて い

だ だ き ま す。



各委員会報告

＜イ ン タ ーアク ト 委員会＞ 斉藤誠司副委員長

イ ン タ ーアク ト 合同会議 11 月 5 日 12: 00～15: 30 に出席し ま し た 。

『 会議の 内容』

・ 10 月 25 日 足利工大付属高校 認証伝達式 県内 11 番目のｸﾗﾌﾞ と し て発足。

・ 足利高校 ｢財界と ちぎ ｣ 12 月号に載る 。

・ 葛生高校 国際交流を進めた い 。 具体的に は 、 校長先生の知人でペルー在住の岩本さ

ん を 通じ て将来姉妹校を 作り た い 。

・ 栃木商業、 国学院栃木、 栃木工業 毎年ｼﾞ ｬｰｼﾞ 、 鉛筆等を コ ンテナー台に し て 東南ア

ジアの国々に送っ て いる 。 栃木工業高校で は車イ ス を送っ て いる 。

・ 次年度年次大会予定 8 月 7 日（ 土 )  国学院栃木高校 (ホス ト 校 )

・ 研修旅行 場 所 韓国に決定

日 時 7 月 25 日( 日) ～28 日(水 )

負担金 １ ｸﾗﾌﾞ 4 名 å 40, 000 円 減る 要素あ り (△5, 000 円 １ 名に付き )

イ ン タ ーアク ト ク ラ ブ負担増

＜出席状況報告＞ 馬場副委員長

＊本日の出席

会員数 48 名 出席義務者数 42 名 出席者 29 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

出席率 71. 4％

欠席者 奥澤会員、 関口 (文 ) 会員、 田沢会員、 谷会員、 千葉会員、 吉澤 (浅 ) 会員、

野部会員、 横塚会員、 吉澤 (慎 ) 会員、 広瀬会員、 駒形会員、 椿会員

八下田 (典 ) 会員

＊前回（ 11 月 4 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 修正出席率 78. 6％

欠席連絡の お願い

やむを得ず欠席と なる 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） の高木さ ん ま た は寺内さ ん ま で

必ずご連絡く だ さ い 。

＜ニコ ニコ Ｂ Ｏ Ｘ 報告＞ 小林委員長

中田秀昭君 妻の誕生祝を い た だ き 有難う ござい ま し た 。

寺内 聖君 妻の誕生祝を い た だ い て 。

斉藤誠司君 妻の誕生祝を い た だ き ま し て有難う ござい ま す。

卓話

卓話は辞書（ 広辞苑） に も 無い言葉で す。 卓と は 「 つく え ・ テーブル、 高い ・ すぐ れた 」

と あ り ま す。 高度な 、 優れた話が卓話と い う こ と に な り ま すが 、 そ の 様な知識・ 見識、 経

験を 持ち合わせて おら ず、 独断と 備見で話さ せて い た だ き ま す。

ど ん なテーマで話せば良い か が悩みであっ て 、趣味の話で も と のア ド バイ ス も あ り ま し た

が如何せん無趣味が趣味の人生を送っ て いる も の で困っ て し ま い 、 自分の こ れま で の歩み

の 一端を話さ せて い た だ き ま す

私は就職し て 28 年目と な り ま すが 、 そ の間小山・ 宇都宮・ 浦和・ 東京・ 新潟の各地を経



験し て き ま し た 。 そ の中で 、 特に浦和は 12 年間住み着い た 関係も あっ て 、 一番印象が深い

所で す。

浦和、 今で はさ い た ま 市と な り ま し た が 、旧浦和市は埼玉県の県庁所在地であ り ま すが

そ れ以外何も 無い町と し て有名であ り ま し た 。 昔は急行も 止ま ら な い県庁所在地と ク イ ズ

の問題に も な っ た り 、 落語の小話で言えば「 浦和と 掛け て田舎の たばこ 屋の洋煙と 説く 、

そ の心はある の はケン ト だ け 」 と 言われて い た時代も あ り ま し た 。 そ の県庁も 、 設置の時

熊谷市と 綱引き があ り 、 現在の所在地の 一部を浦和市が借上げて県庁用地に無償提供ま で

し て誘致し た歴史も あ り ま す。（ 現在も 続い て い ま すが ） そ の浦和が 今で はサッ カーの町

J l の浦和レ ッ ズの町と し て知ら れて き ま し た 。

こ の チームの経営母体の正式名称は三菱浦和フ ッ ト ボールク ラ ブ株式会社で す。前進は

日本リ ーグ時代の三菱サッ カーク ラ ブであ り 、 70， 80 年代は強豪と 言われた時代も あ り ま

し た が 、 1993J リ ーグ当初は 3 年連続最下位の お荷物と 言われ、 1999 入替制開始で 3 チー

ム同率最下位中得失点差 1 点で J 2 降格を味わっ て い ま す。 翌年 J 1 復帰し ま すが 、 最終戦

延長Ⅴゴール勝ち と 波乱万丈を見せる チームで も あ り ま す。 こ の チームの特徴はサポータ

ーの多さ 、 か つサッ カー界の阪神と 言われる 熱狂的姿で す。 勝つ事よ り 負ける 事に楽し み

を求める 姿も 似て い ま す。 J リ ーグ発足当時、 会社の営業政策と し て 地元の個人に後援会

入会を呼び掛ける 際に 、 個人のサポータ ーチーム を受け入れま し た 。 こ れは個人 3 名か ら

登録可能で 、 現在 500 か ら 600 の登録先がある と の こ と 。 元々、 広島・ 静岡・ 埼玉はサッ

カー先進地であ り 、 受け入れる 下地があっ た事も 事実で す。 そ し て競技場が市街地の駒場

競技場と の 地の 利も あ り 、 集客の土壌は有利で はあ り ま すが 、 やは り 地道にフ ァ ン を創る

営業政策の実行が観客動員数の多さ に現れて いる と 言え ま す。 更に赤い軍団と 言われる よ

う な熱狂的フ ァ ン が加わり 営業的に成功を納めて い ま す。

同様の事が も う 一つの勤務地新潟で も 見ら れま す。 新潟市は J l 昇格目前のアルビ レ ッ

ク ス 新潟のホームで すが 、 こ の チームの経営母体は予備校・ 専門学校を展開する Ｎ Ｓ Ｇ

新潟総合学院と 言う と こ ろ で す。 ス ポーツ 不毛の 地新潟で 今年度新記録の 625 千人の観客

動員を挙げて い ま す。 一試合平均 29 千人と J l 平均 16 千人のほぼ倍の人数を集めて いる

事は驚異的で す。 こ こ の営業政策は 地元新潟県か ら の集客に重点を置い て いる 事で す。 自

治会回覧を 通じ て無料招待券を配り ま すが 、 観戦で き る 日を登録し 、 観戦で き る よ う に し

た実効性のある 配布に徹し て いる 事で す。 そ し て家族全員で観戦で き る よ う に 仕向け て い

る 点も あ り 、 こ れだ け の数字が出ま し た 。 競技場も 新潟駅か ら 見える ビ ッ グ ス ワ ン新潟競

技場と ハード 面の寄与も あ り ま す。 し か し 、 実績を挙げた最大の要因は、 い か に 地元か ら

集客する か に徹し た事、 すなわちス ポーツ を事業と し て採算を追求し て いる 点か と 思い ま

す。

以上、 両社に共通する 事は 地の 利・ ハード 面充実も あ り ま すが 、 根底に事業と し て成り

立たせる と の考え を置い て いる 点、 特に最少費用で最大効果を得る 目線を自分の守備範囲

の 地元に向け た点が 大き い と 思い ま す。 何と は な し に考え さ せら れる モデルと 思う こ の頃

で す。

取り 止めの無い話で申し 訳あ り ま せん で し た 。以上で卓話と 言う 独断と 偏見の独り 言を

終わら せて い た だ き ま す。 ご静聴有難う ござい ま し た

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 ⑳第 2090 回 15. 11. 25 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

お客様紹介 影山 寛君（ 田沼Ｒ Ｃ ）

会長挨拶

ご 挨拶申し 上げま す。

先週、 屋外で の 奉仕活動に は 多く の 皆様の ご 参加を 頂き ま し て 本当に 有難う ご ざ い ま し

た 。 短時間で は あ り ま し た が 、 皆様と と も に 行っ た 奉仕作業は 、 平常の 会合と は 違っ た

意味で 、 楽し い ひと 時と な り 、 心地良い 汗を 流さ れた の で は な い で し ょ う か 。

終了後、 健康福祉課の 方々よ り 感謝の 言葉を い た だ き 、 落合課長か ら も 「 皆様に く れぐ

れも 宜し く お伝え下さ い 」 と のこ と で し た 。 ま た 、 こ の よ う な機会あ り ま し た ら 積極的

に 参加し て い た だけた ら と 思い ま す。

会員表彰

結婚祝 太田哲夫君、 斉藤誠司君、 寺内 聖君

誕生祝 吉澤浅一君

会長報告 別に あ り ません。

幹事報告

小山東Ｒ Ｃ よ り 週報が届い て おり ま すの で 回覧し ま す。 ご覧下さ い 。

各委員会報告

＜親睦委員会＞ 谷委員長

15. 12. 9（ 火 ) 第 2 回会長杯ゴルフ コ ンペ 於:唐澤ゴルフ 倶楽部

18: 00 よ り 例会、 18: 30 よ り 忘年会 於:若葉

16. 1. 21 (水 ) 新年例会 於: ホテルサンルート 佐野

第 1 部 ﾌｼ゙ TV「 料理の鉄人」 の出演者 金万福氏に よ る 中国料理の夕べ

第 2 部 丸山おさ む氏 (実力声帯模写 ) に よ る 昭和の歌謡史 ( ギタ ー演奏 )



＜出席状況報告＞ 野部委員長

＊本日の出席

会員数 48 名 出席義務者数 42 名 出席者 37 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

出席率 90. 5％

欠席者 影澤会員、 横塚会員、 宮田会員、 馬場会員、 八下田 (典 ) 会員

＊前回（ 11 月 18 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 3 名 修正出席率 76. 2％

欠席連絡の お願い

やむを得ず欠席と なる 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） の高木さ んま た は寺内さ んま で

必ずご連絡く だ さ い 。

＜ニコ ニコ Ｂ Ｏ Ｘ 報告＞ 小林委員長

江 田 惣 平 君

ロ ータ リ ーク ラ ブ主催に よ る 葛生町婦人バレ ーボールロ ータ リ ー会長杯

に は大変お世話に な り ま し た 。 葛生バレ ーボール協会会員一同感謝し て

おり ま す。 有難う ご ざ い ま し た 。

福 島 秀 治 君

酒 庭 和 一 君

先週の 「 あ く と プラ ザ 」 で の 奉仕清掃作業で は 、 多く の 皆様に ご出席い

た だ き ま し て 有難う ご ざ い ま し た 。

吉澤慎太郎君 財団月間で卓話を さ せて い た だ き ま し た 。

石 川 清 君
保護司と し て 、罪を犯し た人々の改善更正と 犯罪の予防に努めた と し て 、

全国保護司連盟会長賞を受章し ま し た 。

坪 内 馨 君

ひと に 生か さ れて いる 喜びを ひし ひし と 感じ さ せて い た だ き 、 心が引き

締ま る 想い で す。ま た 、駅前にフ レ ス コ 画の壁が 28 日に お目見えし ま す。

ど う ぞご覧下さ い 。

吉 澤 浅 一 君
私と 家内の誕生祝を 頂き ま し た 。 も う 二人と も お祝い を し な い年齢に な

り ま し た 。

野 部 栄 一 君 週報に写真が掲載さ れて い ま し た 。

斉 藤 誠 司 君 結婚祝を い た だ き ま し て 有難う ご ざ い ま す。 来年銀婚式で す。

寺 内 聖 君 結婚祝を い た だ い て 。

太 田 哲 夫 君 結婚祝を い た だ い て 。

そ の他

葛生町バレ ーボール協会会長 江田惣平氏よ り 、葛生ロ ータ リ ー会長杯婦人バレ ーボール

大会協力の御礼が あ り ま し た 。 ( 当ク ラ ブよ り 、 ﾎﾞ ｰﾙ15 個を寄付い た し ま し た 。 )

卓 話 「 財団月間に因んで 」 吉澤慎太郎 年次寄付及び恒久基金委員長

小冊子配布に よ り ｢ロ ータ リ ー財団｣の歴史、 諸活動、 寄付増進及び県内他ク ラ ブの状況

等につき 説明が あ り ま し た 。 全員で 、 尚一層の協力を致し た い と 考えま す。 宜し く お願

い し ま す。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

http://www1.ocn.ne.jp/~k
http://rc@luck.ocn.ne.jp


              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 ○21 第 2091 回 15. 12 . 2 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

会長挨拶

ご 挨拶を 申し 上げま す。

師走に 入り ま し た け れど も 、 こ れか ら 日一日と 慌し さ が やっ て 来る の で し ょ う か 。

さ て 、 長引く 不況で 景気は 相変わ ら ず厳し く 、 先が 見え な い の が 実感だ と 思い ま す。

そ ん な 暗く て 湿り が ち な 中、 追い 討ち を か け る よ う に 4 日前の 先月 29 日、 イ ラ ク 北部で

日本人外交官二人が 殺害さ れて し ま い 、 日本も テ ロ の 標的に さ れた よ う で す。 政府も そ

う で し ょ う け れど も 、 国民の みん な が 恐れ て い た こ と が 現実に 起き て し ま っ た 訳で 、 今

の イ ラ ク は 文字通り こ の よ う に戦争状態にあ る わ け で すよ ね。 派遣準備を進めて い る 自

衛隊の皆さ ん の誰も が 、 こ ん な危険な 場所に好ん で 行き た く は な い と 思い ま す。 今か ら

で も 遅く な い の で すか ら こ れ以上犠牲者を出さ な い ために も 、 ま た 、 ロ ータ リ ーが目指

し て い る ｢世界平和｣を考え て も 、 今後の 政府の慎重な判断が望ま れる と こ ろで す。

最後に な り ま すが 、 本日は こ のあ と ク ラ ブ細則にあ り ま す通り 年次総会であ り 、 次年

度の理事等を決める 日であ り ま す。 ど う か皆様の ご協力でス ムーズな進行が で き ま すよ

う にお願い を い た し 、 ご 挨拶と 致し ま す。

会員表彰

誕生祝 中田英昭君

結婚祝 斎藤 武君、 高実子正君、 島野公良君、 酒庭和一君、 関口文雄君

皆出席 江田惣平君 ( 33 年 )

会長報告

1) 次週（ 9 日） は昼間親睦ゴルフ大会が開か れ、午後 6 時よ り 例会並びに忘年会が 行

な わ れま す。

2) 13 日（ 土） に は 第６ 分の 「 Ｉ Ｍ」 が佐野市の 「 マリ アージュ 仙水」 に て開催さ れ

ま す。



幹事報告

1) 11 月に 行な っ た理事会の報告

・ 12 月ﾌﾟ ﾛｸﾞ ﾗﾑ承認の件 承認

・ 例会場変更の件 12/9  例会 18: 00  忘年会 18: 30

・ 年次総会 葛生Ｒ Ｃ 細則第 4 条第 1 節に よ り 、 次年度理事役員選出の件、

組織表の案 承認

・ ロ ータ リ ー財団への協力 年次計画分 100＄、ポリ オ撲滅 50＄合わせて 150＄を 一

般会計よ り 送金

2) 12 月の 例会変更の ご案内

足利西Ｒ Ｃ ・ 足利Ｒ Ｃ 黒板に張っ ておき ま す

3) 岩舟Ｒ Ｃ か ら 会報が 来ており ま すの で 回覧い た し ま す。

各委員会報告

＜ロ ータ リ ー財団委員会＞ 川田委員長

今年の 例会も 残り ２ 回。 会員の皆様に は よ ろ し く 「 財団」 への ご協力をお願い致し ま す。

＜親睦委員会＞ 谷委員長

12 月 9 日 第 2 回福島杯ゴルフ コ ンペ 唐澤Ｇ Ｃ 三好コ ース 9: 30 集合

〃 例会 18: 00   忘年会 18: 30  於:若葉

＜出席状況報告＞ 野部委員長

＊本日の出席

会員数 48 名 出席義務者数 42 名 出席者 36 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 85. 7％

欠席者 椿会員、 中田 (英 ) 会員、 吉澤 (浅 ) 、 相子会員、 太田会員、 松本会員

＊前回（ 11 月 25 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名 修正出席率 92. 9％

欠席連絡のお願い

やむを得ず欠席と な る 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く だ さ い 。

＜ニコ ニコ Ｂ Ｏ Ｘ 報告＞ 小林委員長

高実子正君

ロ ータ リ ーク ラ ブのマージャ ン大会に 於い て堂々の役満 (大三元 ) を やり

ま し た 。 ゴルフで言えばホールイ ン ワ ンの よ う な も の で す。

結婚祝い を頂い て有難う ござい ま し た 。

江田惣平君 33 年皆出席有難う ござい ま し た 。

関口文雄君 結婚祝品を い た だ き ま し て有難う ござい ま す。

酒庭和一君 結婚祝い を頂い て 。

島野公良君 結婚祝を戴い て 。

斎藤 武君 結婚祝を頂い て有難う ござい ま す。



卓 話 須藤功一君

先日プロ グ ラ ム委員長の広瀬委員長よ り 新入会員の卓話の案内状を戴き 、 内容は ク ラ ブ

に対し て の 感想、 そ の他、 日ご ろの想い な ど につい て と の事で し た が 、 ま だ 入会し て 日が

浅く 、 ロ ータ リ ー用語も ま だ分か ら な い状態であ り 、 ど の様な話を し た ら 良い か 、 又諸先

輩方の 前で話す事も 大変気が重く 感じ て居ま し た が 、 入会し て か ら の 感想を話し て みた い

と 思い ま す。

歴史・ 伝統有る 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブに 入会さ せて戴き ま し て有り 難う 御座い ま し た 。

入会のお誘い は、 だ いぶ以前よ り 色々の方々よ り 戴い て居り ま し た が 、 仕事の関係で客先

や現場・ 業界の 会合等で出掛け る 機会が多く 又時間等も 相手先の都合で決めら れて し ま い

い ま すの で 、 な か な か自分の予定が立て難い状況で有り ま し た の で 、 ご辞退し ており ま し

た が 、 こ の度、 吉澤慎太郎様よ り 話を戴き 決断致し ま し た が 、 只今述べた様な状況で すの

で欠席する 機会が多く 成る と 思い ま すが 、 宜し く お願い い た し ま す。

今迄は 、 佐野青年会議所・ 商工中金ユース 会等に 入会し ており ま し た が 、 そ れら は 例会

が 月に 1 回か ら 2 回で朝か夜で し た の で 、 気持ち 的に楽に参加し て ま い り ま し た が 、 ロ ー

タ リ ーは毎週・ 昼間で 、 尚且つ出席率は高く 設定さ れており 戸惑い を 感じ ま し た の が 第一

印象で し た 。

ある 会員の方と そ の件を話し た所、 昼食は必ず食べる の だ か ら 、 何処で食べる の も 同じ

で し ょ う か ら 例会場で食べる の だ と 思えば気が楽で し ょ う と ア ド バイ ス を戴き 幾分か 気

が楽に な り ま し た が 、 やは り 会合日時や時間の制約で出席が出来な い時も 有り 調整に苦慮

し ており 、 馴れる ま で に は 、 ま だ ま だ時間が掛か る か な－と 思っ て居ま す。

ま た 、 入会し て みま し た ら 色々な委員会が有る 事が分か り 、 少人数で の運営な の で大変

だ な と 思い ま し た 。 今年度の所属委員会はＳ Ａ Ａ と ク ラ ブ会報の 二つの委員会に所属し て

居り ま すが 、 慣れ無い状況で こ の 二つの委員会に所属する の は大変で す。 同時進行し な け

れば成ら な い為に他の メ ンバーに負担を か け て し ま い な が ら 例会日に よ り 行っ て居り ま

すが 、 やる 事や手順が分か ら な い為に 、 進行上や会報の原稿作り で委員会のメ ンバーと 会

員皆さ ん に大変ご迷惑を掛け た り し て い ま すが 、 おゆる し 下さ い 。

入会後、 Ｉ Ｍ・ 地区大会等に参加致し ま し て 、 当ク ラ ブの 会員は勿論の事、 他の ク ラ

ブ会員と 会う と 皆さ ん ロ ータ リ ー用語な ど を良く 勉強（ 理解） し て い る な－と 思う の と 、

時間を 上手く 作っ て い る な－と 感心致し ま し た 。 そ の面か ら も ま だ ま だ自分は足り な い と

深く 感じ て い る 今日こ の頃で す。

ま た 、 10 月 24 日に新入会員に対する イ ン フ ォ ーマル・ ミ ーテ ィ ングに参加し て幾分か

は、 理解で き た か な－と 思え る 今日こ の頃で す。

最後に 、 ま だ ま だ分か ら な い事が沢山有り ま すし 、 な か な か参加出来な い時も 多々有る

と 思い ま すが 、 ご指導ご鞭燵のほど宜し く お願い い た し ま す。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
mailto:rc@luck.o


              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004○22 第 2092 回 15. 12 . 9 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

会長挨拶

本日は 昼間親睦委員会（ ゴ ルフ 部会） 主催の ゴ ルフ 大会に ご 参加下さ っ た 皆様に は 大

変お疲れ様で ご ざ い ま す。 今日は 忘年会と い う こ と で あ り ま すが 、 例会も 次週の 16 日の

一日を 残すだ け と な り ま し た が 、 皆様の ご 協力の お陰で 、 早半年を 過ぎ た わ け で す。 本

当に お世話に な り ま し た 。 引き 続き 来年も ご 支援と 、 ご 協力を い た だ き ま すよ う お願い

致し ま す．

ま た 本日は 、 暮れの 大変お忙し い な か 、 名誉会員で あ り ま す立川町長を お迎え し て お

り ま すの で 、 後ほ ど ご 挨拶頂き た い と 思い ま す。

ど う か 、 時間の 許し ま す限り ご ゆ っ く り と お過ご し 頂き た い と 思い ま す。

そ れから 、 報告に な り ま すが 、 今週の土曜日（ 13 日） は 6 分区の Ｉ Ｍが 「 佐野マリ ア

ージュ 仙水」 に て開催さ れま す。 こ の 後、 幹事よ り 時間な ど詳し い ご案内を 致し ま す。

幹事報告

12 月 13 日（ 土） 第 2550 地区第６ 分区 I nt er ci t y Meet i ng が 行な わ れま す。

大勢の 皆様の 参加を お願い 致し ま す。

第 1 部 新会員研修セミ ナー ( 13: 00～13: 50)

研修セミ ナーテーマ 「 ロ ータ リ ーの 早分か り 」

講師 : 中村福蔵 様

第 2 部 本会議 ( 14: 00～14: 40)

第 3 部 記念講演会( 14: 40～15: 50)

講師 : 社団法人 日本プロ ゴ ルフ 協会理事

ミ ズノ 専属プロ ゴ ルフ ァ ー 松井 功 先生

演題 『 ゴ ルフ を通じ て の社会貢献』

＜出席状況報告＞ 野部委員長

＊本日の出席

出席率 100. 0％ ( 例会場変更の ため )

会報委員 長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004○23 第 2093 回 15. 12 . 16 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

会長挨拶

皆さ ん 今日は 。

先週の 親睦ゴ ルフ 大会に は 多く の 皆さ ん の ご 参加を い た だ き 有難う ご ざ ま し た 。 ま た 、

そ の 日の 忘年会で も 、 親睦委員の 皆さ ん の お陰で 楽し い ひと 時を 過ご すこ と が 出来た の

で は な い か と 思い ま す。

そ れか ら 、 先週 13 日（ 土) に は 第 6 分区の Ｉ Ｍが 佐野市の 「 マ リ ア ージ ュ 仙水」 に て

行わ れま し た が 、 残念な こ と は 参加人数の 少な さ で す。 暮れで お忙し い こ と は よ く 分か

り ま すが 、 日程な ど は 半年ま え よ り 決ま っ て おり ま し た し 、 お隣の 田沼ク ラ ブ さ ん の 事

業で すか ら ね。 も う 少し 何と か し てほし か っ た と 思い ま す．

さ て 、 話は変わ り ま すけれど も 、 一昨日はビ ッ ク なニュ ース が飛び込ん で 参り ま し た 。

イ ラ ク の元大統領「 サダム ・ フ セイ ン 」 が捕ま っ た と い い ま すか 、 拘束さ れま し た 。 当

時イ ラ ク 全土を独裁的に 支配し 、 何で も 自分の 思い通り に し て 来た 人で すけれど も 、 拘

束さ れた 時のテレ ビ を見る 限り 、 あの強が り を言っ て い た指導者と は と て も 思え ま せん

で し た 。 最後ま で抵抗し 続けた わ り に は 、 惨めで 、 情けな い で すね。 な に か私は 「 オウ

ム 」 の アサハラ シ ョ ウ コ ウ を 思い 出し ま し た 。 いずれに し ま し て も 「 フ セイ ン 」 が拘束

さ れた こ と に よ っ て 、 イ ラ ク 情勢も 少し は変わる の で し ょ う か？日本で も 自衛隊の派遣

が 決ま っ て し ま っ た よ う で すし 、 自衛隊の 皆さ ん に は 、 任務を終え て無事に帰れま すこ

と と 、 こ の こ と でイ ラ ク の地に平和が訪れる こ と を お祈り し た い と 思い ま す。

そ れか ら 、 本日の 例会で 半分が終了する わけで す。 改めて 会員の 皆様に は 、 今日ま で

ご協力を い た だ き ま し た こ と に対し ま し て厚く 御礼を申し 上げま す。 ま だ 来年半分残さ

れて おり ま すの で 、 引き 続き 皆様の ご協力を お願い い た し ま すと と も に 、 来年も 皆様に

と り ま し て良い 年であ り ま すよ う お祈り い た し ま し て 、 ご 挨拶と い た し ま す。

会長報告 特にあ り ません

幹事報告

1) ロ ータ リ アンの英語版が 来て おり ま す。

岩舟Ｒ Ｃ ・ 足利西Ｒ Ｃ ・ 足利わ た ら せＲ Ｃ ・ 田沼Ｒ Ｃ の 会報を 回覧い た し ま す。

2) 1 月の 例会変更

佐野Ｒ Ｃ 1/ 5  新年会例会 サンルート 18: 30～

1/12  休会(成人の 日の ため )

1/19  通常例会

1/26 通常例会



各委員会報告

＜米山奨学会委員会＞ 高実子委員長

会員の 皆様に は 、 特別寄付金に対し て の ご理解と ご協力、 本当に 有難う 本当にあ り が と う

ご ざ い ま す。 本年度、 当ク ラ ブ よ り 6 名の米山功労者が誕生い た し ま し た 。

＜出席状況報告＞ 野部委員長

＊本日の 出席

会員数 48 名 出席義務者数 42 名 出席者 35 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 83. 3％

欠席者 寺内会員、 坪内会員、 馬場会員、 松本会員、 斎藤 (誠 ) 、 千葉会員、

吉澤 (慎 ) 会員

＊前回（ 12 月 2 日） の 出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 修正出席率 85. 7％

欠席連絡の お願い

やむを得ず欠席と なる 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く だ さ い 。

＜ニコ ニコ Ｂ Ｏ Ｘ 報告＞ 小林委員長

谷 和文君
12 月 9 日の 第 2 回福島会長杯ゴ ルフ 大会及び忘年会に 、 多く の 会員の 出

席を い た だ き 有難う ご ざ い ま し た 。

奥澤松利君 親睦ゴ ルフ ご協力あ り が と う ご ざ い ま し た 。

関口文雄君 第 2 回福島会長杯優勝さ せて い た だ き ま し て 有難う ご ざ い ま し た 。

福島秀治君 親睦ゴ ルフ 大会で準優勝さ せて い た だ き ま し た 。 (ハンデに恵ま れて )

会報委員 長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (24) 第 2094 回 16. 1. 6 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

明け ま し て お目出と う 御座い ま す。

昨年は 皆様の お陰で 無事に 6 ケ 月を 終え る 事が 出来ま し た 。本当に 有難う 御座い ま す。

今年も ま だ 半年あ り ま すし 、 大き な 行事も 残さ れて おり ま すの で 皆様に は引き 続き ご 協

力い た だ き ま すよ う お願い 申し 上げま す。

さ て 、 今年はお元日よ り 穏やか で 暖か い 日が 続き ま し た ね。 そ し て 、 景気の 方も 専門

家の お話で すと 少し ずつ良く な っ て き て い る と の こ と で すの で 期待し た い で すよ ね。 そ

ん な お天気同様今年一年が 皆様に と り ま し て 、 穏やか で 、 温か い 日が 続き ま すよ う ご 祈

念申し 上げた い と 思い ま す。

話は 変わ り ま す。 も う ご 承知の 方も い ら っ し ゃ る か と 思い ま すが 、 皆さ ん に ホ ッ ト な

ニュ ース を ご報告い た し ま す。 昨年の 12 月 26 日に 、 会員の駒形忠晴さ ん の奥様（ 典子

さ ん ） に こ の度、 待望の ご長男が お生ま れに な り ま し た 。 改めて 、 皆様と と も に心よ り

お祝い 申し 上げた い と 思い ま す。

誕 生 祝
野部栄一君、 八下田典雄君、 田澤秀文君、 吉澤慎太郎君、 福島秀治君

関口泰一郎君

結 婚 祝 吉澤兵左君、 川田忠司君、 石川 清君

皆 出 席

斎藤 武君 ( 30 年) 、 嶋田 政君 ( 30 年) 、 相子光太郎君 ( 24 年) 、 川田忠司君 ( 24 年)

奥山國之 ( 21 年) 、 永井成雄君 ( 13 年) 、 福島秀治君 ( 10 年) 、 小林祥郎君 ( 8 年)

岩崎昇一郎君 ( 5 年)

1) 吉澤兵左君 2004～2005 第 2550 地区 米山記念奨学会担当カ ウ ン セラ ー

吉澤慎太郎君 2004～2005 第 2550 地区 年次寄付＆恒久基金委員長

中田英昭君 2004～2005 第 2550 地区 ラ イ ラ 委員

上記 3 名の委嘱状が届き ま し た 。

2) 1 月 27 日(火 ) 第 4 例会はク ラ ブ協議会で す。次年度の こ と で 皆さ ん と 協議し て頂き

た い 大事な件が あ り ま すの で全会員の 出席を宜し く お願い致し ま す。

3) 第 15 回「 日本ロ ータ リ ー親睦ゴルフ大会」 沖縄大会の案内が届い て おり ま すの で 回

覧し て おり ま す。

会長挨拶

会員表彰

会長報告



1) 12 月 16 日理事役員合同会議に つい て

① 1 月プロ グ ラ ム承認

② 委員会統合の件

・ 会則に則っ て 手続き が必要で あ る 。

・ 委員会の設置、 廃止などは細則で 変更で き る 。

・ 1 月 27 日（ 火 ) に 第 4 例会後ク ラ ブ協議会を開き 、 意見を聞く こ と に な っ た 。

・ 目的と し て は、 委員会を統合し て よ り 活性化さ せた い 。

③ 新年会の件

1 月 21 日(水 ) 「 ホテルサンルート 佐野」 に て午後 6 時よ り 開催する 。

バス 乗車希望者は ｢壱番館｣よ り 5 時 30 分に 出発する 。

④家族委員会の件

理事会の総意と し て 、 ロ ータ リ ーＯ Ｂ を創立記念日や新年会など の懇親会など に

招待し た い 。 そ の枠組や範囲など に つい て 1 月 27 日(火 ) ク ラ ブ協議会で相談し た

い 。

2) 年会費半期分 120, 000 円 1 月 15 日引落し さ せて頂き ま す。 宜し く お願い致し ま す。

3) 1 月の 例会変更 足利Ｒ Ｃ が 来て おり ま す。 黒板に張っ て おき ま す。

4) 関東財務局広報が 来て おり ま すの で 回覧い た し ま す。

＜プロ グラ ム委員会＞ 広瀬委員長

1 月 27 日（ 火 ) 第 4 例会に野部栄一君の卓話を予定し て おり ま す。

＜新世代委員会＞ 中田英昭委員長

・ 3 月 6 日～3 月 7 日 第 5 回高校生の ためのラ イ ラ セミ ナーが開催さ れま す。

・ 1 月 24 日（ 土 ) も し く は 1 月 25 日( 日) ど ちら か の 日に「 サッ カー教室」 を 行な う ため、

準備を し て おり ま す。

野部委員長

＊本日の 出席

会員数 48 名 出席義務者数 41 名 出席者 29 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 70. 7％

欠席者 飯田会員、 須藤会員、 谷会員、 横塚会員、 千葉会員、 吉澤 (浅 ) 会員

吉澤 (慎 ) 会員、 松本会員、 太田会員、 斎藤 (誠 ) 会員、 坪内会員、 馬場会員、

＊前回（ 12 月 16 日） の 出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 修正出席率 83. 3％

欠席連絡の お願い

やむを得ず欠席と な る 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く だ さ い 。

小林委員長

妻の誕生祝を頂い て 。

誕生祝を頂い て 。福島秀治君

皆出席 ( 10 年) を頂い て 。

各委員会報告

幹事報告

出席状況報告

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告



駒形忠晴君
昨年 12 月 26 日男子が誕生致し ま し た 。 ク リ ス マス プレ ゼン ト を頂い た

よ う な嬉し さ で す。 今年も よ ろ し く お願い致し ま す。

石川 清君 結婚祝を い た だ い て 。

八下田幸三君 妻の誕生日に花束を い た だ き ま し て 。

川田忠司君 結婚祝を頂い て 。

おめで と う ござい ま す。 今年も 宜し く お願い し ま す。
関口泰一郎君

誕生祝を い た だ き あ り が と う ござい ま す。 (複雑な 気持ちで す。 )

新年おめで と う ござい ま す。 今年も よ ろ し く お願い い た し ま す。 併せて

福島君、 酒庭君の 残り 半年間の健闘を 祈り ま す。

田沢秀文君 誕生祝を い た だ き ま し て あ り が と う ござい ま し た 。 駒形さ ん重ね重ね御

長男の誕生おめで と う ご ざい ま す。 私の世代は時限が違い ま し て孫の祝

い の 話と な り ま す。 若く て う ら やま し い限り で す。

結婚祝い を頂き ま し て 有難う ござい ま す。

奥山國之君 21 年の 皆出席を頂く こ と が で き ま し た 。 何と か健康で過ごせた賜物と 思

っ て おり ま す。

八下田典雄君 誕生祝を頂い て 。

斎藤 武君 皆出席 30 年を頂き ま し て あ り が と う 。

嶋田 政君 30 年皆出席表彰を受け て 。

相子光太郎君 皆出席を も ら っ て 。

川田忠司君 皆出席を頂い て 。

岩崎昇一郎 皆出席を頂き ま し て あ り が と う ござい ま す。

本年も 宜し く お願い致し ま す。
小林祥郎君

皆出席の表彰を頂き ま し て 有難う ござい ま し た 。

広瀬常夫君
明け ま し て おめで と う ご ざい ま す。 本年は 、 明る い希望の 年で あ り ま す

よ う に 。

影澤龍平君 年頭に あ た り 葛生Ｒ /Ｃ の益々発展を 祈っ て 。

永井成雄君 今年が 皆様に と っ て 日本に と っ て 、 良い 年で あ り ま すよ う に 祈り つつ。

中田秀昭君 あ け ま し て おめで と う ござい ま す。 今年も よ ろ し く お願い し ま す。

福島秀治君

酒庭和一君
今年も よ ろ し く お願い い た し ま す。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (2 5) 第 2095 回 16. 1. 13 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日は 特に あ り ま せん 。

誕 生 祝 吉澤慎太郎君、 谷 和文君、 須藤功一君

結 婚 祝 飯田 力君

① 宮田仁郎会員 12/31 付に て 退会届受理し ま し た 。

規定に よ り 1/13 例会前の 理事会に て 協議し 応諾致し ま し た 。

② 次週の 例会は 水曜日と な り ま す。 バ ス 利用の 方は 必ず申し 出下さ い 。

① 1/13 臨時理事会を 開催し 、 宮田仁郎会員の 退会を 承認致し ま し た 。

② 岩舟ロ ータ リ ーク ラ ブ の 会報を 回覧致し ま す。

＜親睦委員会＞ 谷委員長

次回の 例会は 18: 00 よ り ホ テルサンルート 佐野に て 「 家族新年会」 を 開催致し ま す。

バス 利用の 方は 17: 30 に壱番館を 出発し ま すので遅れな い よ う お願い し ま す。

野部委員長

＊本日の 出席

会員数 48 名 出席義務者数 41 名 出席者 31 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 75. 6％

欠席者 吉澤 (浅 ) 会員、 市毛会員、 寺内会員、 横塚会員、 新田会員、 八下田 (典 ) 会員

吉澤 ( 慎) 会員、 松本会員、 馬場会員、 奥澤会員

＊前回（ 1 月 6 日） の 出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 修正出席率 70. 7％

会長挨拶

会員表彰

各委員会報告

幹事報告

出席状況報告

会長報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


欠席連絡のお願い

やむを得ず欠席と なる 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く ださ い 。

小林委員長

中田英明君

葛生小学校の新し い校歌が完成し ま し た 。 作詞作曲は 足利出身の売野雅

勇（ ウ リ ノ マサオ） さ ん 、編曲は川井郁子さ ん のコ ン サート でピ ア ノ を弾い

て頂い た塩入俊哉さ んです。

須藤功一君 誕生祝を い ただき ま し て あ り がと う ござい ま し た 。

太田哲夫君 妻の 誕生祝を い ただき 、 誠に あ り がと う ご ざい ま す。

川田忠司君 妻の 誕生祝を頂い て 。

斉藤誠司君 本年も よ ろ し く お願い い た し ま す。

関口文雄君 妻の 誕生日にお花を い ただき ま し て あ り がと う ご ざい ま す。

飯田 力君 結婚祝を頂き ま し た 。

谷 和文君 誕生祝を い ただき ま し た 。 あ り がと う ご ざい ま す。

高実子正君 妻の 誕生祝い に花束を頂い て有難う ござい ま し た 。

会報委員 長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

ニコニコＢＯＸ報告



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持っ て行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (26 ) 第 2096 回 16. 1. 21 例会場 於： ホ テルサンルート 佐野 18： 00～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

皆さ ん今晩は。 改めま し て、 明けま し てお目出と う ご ざいま す。

本日は恒例の家族新年会に 58 名と 多数のご出席をただき ま し て 、 誠に有難う 御座いま

し た。 ま た、 日頃よ り ご家族の皆様にはロ ータ リ ーク ラ ブ活動にご理解と ご協力をいた

だいており ま すこ と に対し ま し て 、 心から 御礼申し 上げたいと 思いま す。 お陰様で、 私

の年度も やっ と 折り 返し の半分を過ぎた訳です。 けれど も 、 自分自身今だ地に足が着い

ていないと いいま すか、 責任の重さ を痛切に感じ ている と こ ろで御座いま す。 今年も ま

だ、 いく つかの大事な行事が残っ ており ま すので、 残り の半分、 私も 全力でク ラ ブ発展

のため頑張り ま すので、 引き 続き 皆様方にはご協力をお願い申し 上げま す。

さ て 、 話は変わり ま すが、 こ のと こ ろの経済の動向ですけれど も 、 昨年の後半ご ろ よ

り 、 少し ずつではあ り ま すが、 回復傾向にある のではないか、 と 言われる よ う にな り ま

し た。 そし て 、 さ ら に今年に入り ま し てから 政府の月例報告等の発表では、 景気は確実

に回復し ている と 、 はっ き り と 宣言し ており ま す。 し かし 一方では、 それは一部の大企

業の話で、 ま だま だ、 厳し い状況には変わり はない、 と する 専門家の見方も ある よ う で

すけれど も ････。

何れにいたし ま し ても 、 全体的にみれば緩やかではあ り ま すが、 良い方向に向かっ て

いる こ と は間違いないと こ ろであ り ま すので、 期待し たいと 思いま す。

と こ ろで本日は、 ご案内の通り 、 テレ ビ 等で皆さ んも ご存知だと 思いま すがト ーク を

交えての中華料理人と し てお馴染みの「 金 萬福」 さ んと 「 モノ マネでつづる 戦後歌謡

史」 と し てモノ マネの「 丸山おさ む」 さ んのお二方をお迎えし ての楽し いひと 時であ り

ま す。 本日はお時間の許し ま す限り ごゆっ く り と お過ご し いただければ幸いで御座いま

す。 お二方に関し ま し ては後ほど親睦委員長の、 谷さ んよ り 詳し く ご紹介を さ せていた

だき ま す。

最後になり ま し たが、 今年も 皆様にと り ま し て 、 健康でお過ご し いただけま すよ う 、

ま た、 平和な世の中であ り ま すよ う 、 心から ご祈念申し 上げ、 き わめて簡単ではあ り ま

すが、 年頭にあたり ま し てのご挨拶と さ せていただき ま す。

あ り がと う ご ざいま し た。

1 月 27 日(火 ) ク ラ ブ協議会が行われま す。 よ ろ し く 出席の程、 お願い致し ま す。

会長挨拶

幹事報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


野部委員長

出席率 100. 0％ ( 例会場変更のため)

小林委員長

福 島 秀 治 君 明けま し ておめでと う ございま す。 本年も よ ろ し く お願い致し ま す。

酒 庭 和 一 君 明けま し ておめでと う ございま す。 本年も よ ろ し く お願い致し ま す。

江 田 惣 平 君
妻の誕生祝を頂いてあ り がと う ご ざいま し た。 先行き のこ と は考えずに

暮ら し ま す。

関口泰一郎君 明けま し ておめでと う ございま す。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

一部 炎の料理人 金 萬福氏のト ーク と 本格的中華料理の夕べ

二部 文化庁芸術祭優秀賞 丸山おさ む氏の「 モノ マネでつづる 戦後歌謡史」 ( ｱﾄﾗｸﾄｮﾝ)

20: 30 閉会

出席状況報告

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

新 年 親 睦 家 族 会



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (27) 第 2097 回 16. 1. 27 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

勅使川原星一様( 田沼Ｒ Ｃ )

先週の 家族新年会に は 多く の 皆様の ご 出席を 頂き ま し て 有難う 御座い ま し た ま た 。 駒形

さ ん を は じ め 「 Ｓ Ａ Ａ 」 の 皆さ ん 、 そ し て 、 谷 委員長と 親睦委員の 皆さ ん に は 何か と お

骨折り を い た だ き ま し て 誠に あ り が と う ご ざ い ま し た 。

先日、 谷 委員長と 少し お話を し た の で すが 、「 金 萬福」 さ ん の 料理の 内容は と も か く 、

で き れば会場内で 、 皆さ ん の 観て い る 前で 、 一品で も 料理し て ほ し か っ た な と 思い ま し た 。

そ の 点が すこ し 残念で し た け れど も 、 皆さ ん は ど の よ う に 思わ れま し た で し ょ う か ？

さ て 、 話は 変わ り ま すけ れど も 、 食品の こ と で嫌な こ と が続い て おり ま すね。「 BSE」 い

わゆる 狂牛病、 そ れから 、「 鳥イ ン フ ルエン ザ 」 そ し て 、「 鯉へルペス 」 な ど 、 おか し い で

すよ ね。 何か警告を し て い る ん で し ょ う け れど も 、 早く 原因を究明し て い た だ き た い と 思

い ま す。 そ し て 一日で も 早く 安全で安心し て「 食」 が 出き る よ う に し て 頂き た い も の で す。

誕 生 祝 吉澤慎太郎君

「 協働フ ォ ーラ ム i n 佐野」 ～明る い豊か な ま ちづく り を め ざ し て ～ の案内

(詳細は中田英明君に )

1. 理事･役員合同会議

・ 2 月ﾌﾟ ﾛｸﾞ ﾗﾑ承認の件 承認

・ 斎藤 武会員、 嶋田 政会員 2 名、 葛生Ｒ Ｃ 定款第 7 条 第 3 節 ( B) ( 1) 出席規定

の適用を受け 、 平成 16 年 1 月第 2 例会以降出席義務免除の件につい て 承認

・ 国際ロ ータ リ ー意義あ る 業績賞につい て提出する 承認

・ イ ラ ン地震災害義援金ご協力につい て

一人 500 円 ( 日本ユニセフ協会を通じ て )個人の ご協力で お願い し ま す。

後程、 中田副幹事長が徴収に あ が り ま すの で よ ろ し く 。

会員表彰

幹事報告

会長報告

会長挨拶

お客様紹介

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


2. 会報 ( 足利東Ｒ Ｃ ･田沼Ｒ Ｃ ) 回覧致し ま す。

例会場変更 (岩舟Ｒ Ｃ ･田沼Ｒ Ｃ ) 黒板に掲示。

3. 国際ロ ータ リ ーから ロ ータ リ ー・ レ ート １ ド ル 106 円に な り ま し た 。

＜親睦委員会＞ 谷委員長

・ 家族新年会が無事行な わ れま し た 。 ご協力有難う ご ざ い ま し た 。

・ 田沼Ｒ Ｃ と の合同ゴルフ コ ンペ 4 月 20 日 於: ヒ ルク レ ス ト Ｃ Ｃ

・ ｢ロ ータ リ ー家族委員会｣につい て の説明 (詳細は お手許の資料に )

＜国際奉仕委員会＞ 岩崎委員長

国際大会参加者の宿泊ホテルが決定致し ま し た 。

＜広報委員会＞ 廣瀬委員長

葛生町町民の 皆様に配布し ま す広報紙の概略が 出来ま し た 。 尚、 紙面上少し の余裕が あ

り ま し て 、 掲載し た い こ と が あ り ま し たら 、 私共に お申し 出下さ い 。

野部委員長

＊本日の 出席

会員数 47 名 出席義務者数 38 名 出席者 29 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 76. 3％

欠席者 飯田会員、 寺内会員、 横塚会員、 須藤会員、 坪内会員、 中田 (英 ) 会員、

奥澤会員、 松本会員、 八下田 (典 ) 会員 ( 9 名 )

＊前回（ 1 月 13 日） の 出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 修正出席率 70. 7％

欠席連絡の お願い

やむを得ず欠席と な る 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く だ さ い 。

小林委員長

谷 和 文 君
妻の誕生日に素晴ら し い花束を い た だ き あ り が と う ご ざ い ま す。 ま た 、

家族新年会が無事行な わ れま し た 。 ご協力有難う ご ざ い ま し た 。

関 口 文 雄 君 家族新年会が 皆様の お陰で無事終わ り ま し た 。 有難う ご ざ い ま し た 。

椿 俊 一 君 家族新年会が終了致し ま た 。 協力有難う ご ざ い ま し た 。

馬 場 俊 一 君 今年も よ ろ し く !!

吉澤慎太郎君 誕生祝を い た だ い て !

川 田 直 治 君 妻の結婚祝に立派な花を あ り が と う 。

野 部 栄 一 君 先日誕生祝を 頂き ま し た 。

各委員会報告

出席状況報告

ニコニコＢＯＸ報告



野部 栄一 君

私は昨日７ ２ 歳に な り ま し た 。

古希を越えて既に２ 年、 若い人に は 「 化石」 な ど と 言わ れる 年代で あ り ま す。

生ま れし は満州事変 死ぬる 日は 未だ定ま ら ず 老醜の 残

そ ん な 気持ち も あ り ま す。

た ま た ま 、 栃木県立佐野中学校を卒業で き る 最後の 生徒で あ り ま し て 、 佐中ラ ス ト 会な る

同級会の 会長を命ぜら れて 年一回の 例会やら 総会な ど で挨拶する こ と が あ り ま すが 、 そ ん

な時に は 「 頭が固く な っ て い る から 、 老害だ け は流さ な い よ う に し ま し ょ う 。 そ し て 、 出

来る こ と なら 老い の知恵を以っ て役立ちま し ょ う 」 な ど と 申し 上げる こ と に し て い ま す。

所が 、 こ の老い の智恵な る も の が本当に役立つも の か ど う か自信の 持て な い時代に な っ て

い る よ う な 気が し て な り ま せん 。

時代の 変化が余り に も 急で 、 起こ る 筈の な い こ と が次々と 起こ り ま す。 何時の時代で も そ

う な の で し ょ う が不測の事態に い か に対応で き る か が智恵の智恵た る と こ ろ で し ょ う の

に 、 経験則的な智恵の積み重ねが役に立たぬ気が し て な り ま せん 。

今日は職業奉仕委員会の 田沢委員長に 何ヶ 月も 前から 命ぜら れて 、 何を 話し て も 宜し い と

い う こ と で「 近頃思い ･考える こ と 」 と し て お話し する 訳で すが 、 先ず、時間の流れの速さ ･

遅さ を 思っ た り する こ と が あ り ま す。 物理的に いえば馬鹿な 話で すが 、 若い時の 一日の 、

一年の 長さ と 今日の そ れと は感覚的に は明ら か に違う と 思う の で す。

或る 程度の お年の方は実感と し て納得さ れて い る の で は な い で し ょ う か 。

私は 、 望ん で今の職業につい た訳で は あ り ま せん 。 長子相続の名残の時代で 、 な ん と な く

「 饅頭や」 を続け た だ け で あ り ま す。 父親は職人そ の も の で 、 大袈裟に言えば宵越し の 金

は 持た な い 、 お天道様と 米の飯は 何処に で も あ る と い う 気質の人間で し た から 、 子供心に

は悲し い 思い 出も あ り ま し た 。

し か し 、 貧し い中で も 中学校にやっ て く れ て 、 そ れが四年制と い う こ と だ っ た の が戦争に

負け て五年制と な り 、 学制改革で 新制高校と な っ て都合六年間佐野へ通っ た わ け で あ り ま

す。

卒業し た昭和２ ５ 年は朝鮮戦争が始ま り 戦後の 日本が再生･復活する 時期を画し た 年で あ

り ま し た が 、 そ の当時は戦後の混乱を引き ずっ て相当な不況で あ り 就職難で も あ り ま し た 。

私の 場合は今申し ま し た よ う に 、 長子相続と い っ て も 相続する 何物が あ っ た わ け で は あ り

ません が 「 饅頭や」 を継ぐ こ と が極め て自然な成り 行き で あ り ま し た 。

以来５ ０ 年余り 、 遮二無二頑張っ た程の記憶は あ り ま せん 。 友達の 一人から は 「 お前はみ

し みねー、 親の歩ん だ と こ ろから 一歩も 前に進ん で い な い 」 と 叱ら れた こ と が あ る 位で す

から 頑張り は 内場だ っ た の で し ょ う 。

せいぜい時の流れに棹さ すと い う よ り 、 若干遅れてつい て き た の か な あ と 思う く ら い で あ

り ま す。

唯、 矩を越えな い よ う な心掛け 、 例えば町会議員に なろ う と か の よ う な畑違いへ踏み込む

よ う な こ と が な か っ た こ と は確か で す。

尤も 、 考えてみる と 私に と っ て饅頭屋に な る こ と 以外に 何の職業が あ り えたろ う か と 今は

卓 話



そ ん な 気持ちで あ り ま す。

そ し て 、 こ ん な振り 返り 方を し てみる と 、 私は戦後の 日本人の極め て平均的な歩みを し て

き た の で は な い か と 思っ て い る の で す。

誠に独断と 偏見に な る か も し れま せん が 、 普通の健康体で 、 特別ギャ ンブルに の め り こ む

よ う な特異な 例を除け ば、 戦後の 日本人は おおよ そ の人が 少な く と も 一度は良い 思い を し

た か 、 する こ と が 出来た の で はな い か と 私は思っ て い ま す。

腹い っぱい 食べる こ と 、 美味し い も の を 食べる こ と を根底と し て 、 皆が中産階級だ と 思う

ほ ど の錯覚を 持っ た時代が 、 つい 何年か 前ま で は あ っ た の で すから ～。

人類の歴史の中で 皆が幸せに な れる の だ と い う 幻想を大真面目に信じ た の は 日本人だ け だ

と い う こ と を 何か で読むか聞い た こ と が あ る 気が する の で すが 、 今日のデフ レ局面で よ う

やく 意味する 所が解っ て き ま し た 。

動が あ れば反動が あ り ま す。

現況を ど う 捉える か を考えてみる 場合、 悲観論の ほ う が優勢に な り がちで すが 、 見失っ て

はなら な い こ と は 、 バラ ン ス 感覚と 智恵の問題も あ る こ と で し ょ う 。

絶対と い う こ と は 、 中々言えな い こ と で すが 、 日本に 於い て は資源的に恵ま れて い な い こ

と だ け は絶対で し ょ う 。

そ の辺を確認し な がら 、 も の を見た り 考えた り すべき で はな かろ う か と 考えま す。

本当に求めら れて い る の は 、 世界の中の 日本的な協調、 そ し て我慢、 そ の た め の智恵と な

る の で はな い で し ょ う か 。

そ ん な こ と を 思っ た り 考えた り し て い る の で す。

以上

【 会長挨拶 】

委員会を統合し て 、 も し く は統合し な い で努め て 会の活性化を図る べく 、 次年度の

組織編成につい て 皆様の ご意見を伺い た い と 思い ま す。

【 次期会長 】

次年度組織編制表 (案 ) につい て説明。

会報委員 長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

第４回クラブ協議会



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (2 8) 第 2098 回 16. 2. 3 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

飯島 満様( 田沼Ｒ Ｃ )

皆さ ん 今日は。

早い も の で すね。 1 月も あ っ と い う 間に 終わ り ま し て 、 今日は 2 月 3 日｢節分｣。 そ し て 、

明日は｢立春｣と 、 暦の う え で は「 春」 な ん で すけ れど も 、 し か し 2 月も 始ま っ た ばか り

で すし 、 何と い っ て も 今月が 一番寒い わ け で すか ら ね。 こ の と こ ろ 暖か い 日が 続い て お

り ま すが 、 ま だ ま だ 寒い 日が やっ て く る と 思い ま すの で 、 ど う ぞ 体調を 崩さ な い よ う に

お気を つけ 下さ い 。

誕 生 祝 小林祥郎君、 寺内 聖君、 酒庭和一君、 長島 徹君

皆 出 席 野部栄一君 ( 23 年)

今月 22 日( 日) は岩舟Ｒ Ｃ 25 周年、 そ し て 28 日( 土) は田沼Ｒ Ｃ 40 周年の記念式典が開

催さ れま す。（ いずれも 招待状が届い て おり ま すの で幹事と 出席し て参り ま す。）

1. 回覧 ･週報 (佐野東Ｒ Ｃ ･小山東Ｒ Ｃ )

･安佐地区を つなぐ 親の 会

･「 た んぽぽ 」 広報紙

･2002～2003 年度地区年次報告 が来て おり ま す

2. 例会場変更の お知ら せが来て おり ま す。

足利西Ｒ Ｃ 、 佐野Ｒ Ｃ 、 田沼Ｒ Ｃ 、 足利Ｒ Ｃ (黒板に貼っ て あ り ま す。 )

会員表彰

各委員会報告

幹事報告

会長報告

会長挨拶

お客様紹介

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


＜ロ ータ リ ー財団委員会＞ 川田直治委員長

11 月財団月間に お願い し ま し た寄付に つい て御礼、 御報告致し ま す。 全員の協力を得ま

し て総額 1, 067, 500 円と な り ま し た 。更に 150 ド ル以上寄付さ れた方は以下の通り で す。

改めて感謝申し 上げま す。

＊本日の 出席

会員数 47 名 出席義務者数 38 名 出席者 28 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

出席率 76. 3％

欠席者 市毛会員、 奥澤会員、 斉藤 (誠 ) 会員、 谷会員、 千葉会員、 新田会員、

吉澤 (慎 ) 会員、 太田会員、 松本会員、 岩崎会員 ( 10 名 )

＊前回（ 1 月 27 日） の 出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 修正出席率 76. 3％

欠席連絡の お願い

やむを得ず欠席と な る 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く だ さ い 。

小林委員長

酒庭和一君 誕生祝い を頂い て 。

寺内 聖君 誕生祝を頂い て 。

野部栄一君 皆出席 23 年を頂き ま し て 。

坪内 馨君
「 ロ ータ リ ーの友」 に大学時代の恩師の記事と 写真が載っ て い ま し た 。

小堀憲助氏で す。 担任で し た 。

長島 徹君 誕生祝を い た だき ま し て あ り が と う ござい ま す。

小林祥郎君 誕生祝を い た だき ま し て有難う ご ざい ま し た 。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

ニコニコＢＯＸ報告

福島会長、 酒庭幹事、 江田会員、 斉藤 ( 誠 ) 会員、 嶋田会員、 島野会員、

高実子会員、 八下田 (典 ) 会員、 廣瀬会員、 川田 (直 ) 会員、 吉澤 (慎 ) 会員

出席 状 況報 告
野部委員長



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (2 9) 第 2099 回 16. 2. 10 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

皆さ ん 今日は 。

イ ン フ ル エ ン ザ が 流 行っ て お り ま す 。 健康に 留意し て 、 お仕事 に ロ ータ リ ー活 動 に

励む様希望し て おり ま す。

1) 第 26 回（ Ｇ Ｓ Ｅ ） 研究交換プ ロ グ ラ ム 、 オ ラ ン ダ 派遣チーム メ ン バ ーの 再度募集案

内が 来て おり ま す。

2) 2 月 22 日 岩舟ロ ータ リ ーク ラ ブ 25 周年記念講演

講師: ス ポ ーツ キ ャ ス タ ー 松尾雄治氏

1) 2 月 6 日第 6 分区 会長、 幹事会が 開催さ れま し た 。 議題は「 Ｇ Ｓ Ｅ 」 に関し てです。

オ ラ ン ダ よ り 5 名 (男性 3 名･女性 2 名 ) 4 月 10 日(土 ) ～14 日(水 ) 5 日間

今回受入れク ラ ブ ･･･足利･足利東・ 田沼・ わたら せ・ 葛生

当ク ラ ブでは中田英明会員にご協力をいただき ホ ス ト を決定さ せて頂き ま し た 。

よ ろ し く お願致し ま す。 オ ラ ン ダ女性『 マイ サ』 さ ん 32 歳 薬剤師。

2) 国際ロ ータ リ ー2550 地区第 6 分区「 Ｉ Ｍ決算報告書」 が田沼Ｒ Ｃ から 来て おり ま す

ので回覧し ま す。

3) 田沼Ｒ Ｃ 、 足利東Ｒ Ｃ の週報を 回覧し て おり ま す。

＜親睦委員会＞ 関口文雄副委員長

4 月 20 日 田沼Ｒ Ｃ と の合同ゴルフ コ ンペ 9: 10 集合（ ヒ ルク レ ス ト C. C）

よ ろ し く ご 参加の程、 お願いし ま す。

各委員会報告

幹事報告

会長挨拶

会長報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


＜国際奉仕委員会＞ 岩崎委員長

次回 2 月 17 日例会終了後、 大会参加者の 第 1 回連絡会を 開催し ま す。

＜米山記念奨学会委員会＞ 高実子委員長

米山功労者の発表 (※表彰は後日)

・ 第一回功労者 岩崎昇一郎君、 駒形忠晴君

・ 第二回功労者 江田惣平君、 酒庭和一君

・ 第三回功労者 高実子正君

・ 第四回功労者 吉澤慎太郎君

次年度の組織編成表作成にあた り 、 委員会の統・ 廃合について 皆様のご意見を

お聞き し 、 2 月 24 日(火 ) の 例会に結論を出し たいと 思いま す。

＊本日の出席

会員数 47 名 出席義務者数 38 名 出席者 34 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 89. 5％

欠席者 奥澤会員、 横塚会員、 椿会員、 松本会員 ( 4 名 )

＊前回（ 2 月 3 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 修正出席率 76. 3％

欠席連絡の お願い

やむを得ず欠席と なる 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く ださ い。

小林委員長

駒形忠晴君 妻の典子の誕生祝いを頂いて 。 あ り がと う ございま す。

川田直治君 『 老連大学に学んで』

昨年 6 月の町老連ク ラ ブ 会長会議の席で事務局長よ り 、 県老大学二期生募集の説明があ

り ま し た 。 一期生の管崎氏のアド バ イ ス を戴き 、 早速入学申請を 希望し ま し た 。

私は 20 年来各種団体・ 組織の 会員と し て時に はリ ーダ ーと し て 会の運営を体験し ま し た 。

任期を機に次第に引退し つつあ り ま す。

私の 生涯最後の社会や地域へ貢献でき る 仕事と し て 会長不在の為、 休会中の単位ク ラ ブ

を 今年再発足さ せま し た 。 老人ク ラ ブ の運営は嘗て経験し たこ と の無い難し さ 痛感し 、 会

員の 皆さ ん に信頼さ れる リ ーダ ーと し て の資質を習得する 事を大き な目標に入学を決断し

ま し た 。

自然の豊かな環境に恵ま れた 「 と ちぎ健康の森」 内の県老大学に期待と 不安を胸に 9 月

10 日入学し 、 間も なく 卒業式を迎えよ う と し て おり ま す。 久し 振り の学生生活は新鮮で、

半世紀前の タ イ ム カプセルを 開封し た感があ り ま し た 。 但し 男女・ 年齢の格差を感じ さ せ

ないホ ッ ト な半年の学び舎でし た 。

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

出席 状 況報 告
野部委員長

関口次年度会長報告

卓 話



入学式後の全老連副会長見坊和雄氏の 記念講演「 老人ク ラ ブ の歴史と 活動と 将来展望に

ついて は」 は誠に 意義深いお話で老人ク ラ ブ の総て を吸収し た思いで感動し ま し た 。

毎日が新鮮なカ リ キ ュ ラ ムで、 ク ラ ブ運営に有効な広報誌の作り 方、 長寿社会の急速に

進む今日、 避けて通れない老人福祉・ 介護保険の現状・ 高齢者の 健康づく り に欠く こ と の

でき ない正し い薬の知識・ いき いき ヘルシーラ イ フ の実技・ 或いはハイ キ ン グ の計画と 実

技では安全を優先さ せる など 、 今後ク ラ ブ の運営に不可欠な充実し た プ ロ グ ラ ムでし た 。

終わり に老連大学で得た知識と 体験を糧と し て 、 こ れから の ク ラ ブ の運営に反映し て 活

性化に努力し たいと 思いま す。 又長い間御指導戴き ま し た諸先生に感謝申し 上げる と 共に

同期の 皆様のご健勝と ご活躍をご祈念申し 上げま す。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (30 ) 第 2100 回 16. 2. 17 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

特に あ り ま せん 。

地区大会の 案内が 来て おり ま す。 4/10( 土) は 会長、 幹事 4/11( 日) は 役員の 皆様対象

で すの で 、 全員の 登録を 是非お願い し ま す。

1 ) 地区大会の 案内状が 来て おり ま す。 ﾒｰﾙﾎﾞ ｯｸｽに 入れて 置き ま し た の で ご 覧下さ い 。

2 ) 地区大会記念ゴ ルフ 大会実施要項

4 月 9 日( 金) 午前 7 時 30 分ス タ ート

於： 唐澤ゴ ルフ 倶楽部 三好コ ース

※当ク ラ ブ よ り 3～4 組位参加し た い の で 宜し く

ご 協力の程お願致し ま す。

後程、 親睦委員会の方から お話が あ る と 思い ま す。

3 ) 日本ロ ータ リ ー親睦ゴ ルフ 全国大会の 案内が縄大会実行委員会から 来て おり ま す

の で 回覧致し ま す。

4 ) 週報 (岩舟Ｒ Ｃ ) 回覧

＜国際奉仕委員会＞ 岩崎委員長

・ 「 短期交換学生募集の ご 案内」 を配付致し ま し た 。

・ 本日、 大阪大会参加の方の打合せを致し ま す。

各委員会報告

幹事報告

会長挨拶

会長報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


＊本日の出席

会員数 47 名 出席義務者数 38 名 出席者 30 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

出席率 81. 6％

欠席者 八下田 ( 典 ) 、 横塚会員、 太田会員、 須藤会員、 吉澤 ( 浅 ) 会員、 寺内会員、

松本会員、 斉藤 (誠 ) (以上 8 名 )

＊前回（ 2 月 10 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 修正出席率 89. 5％

欠席連絡の お願い

やむを得ず欠席と なる 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く ださ い 。

小林委員長

川田直治君 卓話を 記念し て 。

横塚信也君 妻の誕生日に花束を あ り がと う ござい ま し た 。

長島 徹君 妻の誕生日に素敵なお花を い ただき ま し て あ り がと う ござい ま す。

酒庭和一君 妻の誕生祝に花束を い ただい て 。

島野公良君 『「 台場」 今昔』

昨年の 大晦日の晩、 今年成人式を迎える 家の孫は 、 東京湾台場で ミ レ ニアム カ ウ ン ト ダ

ウ ンに 参加し 、 新千年紀の幕開けに盛り 上が っ て い ま し た 。

ちょ う ど 、 ５ ５ 年前(昭和１ ９ 年 )同じ 場所、 同じ 時刻に同じ 歳 (⒛才 ) の島野二等兵も そ

こ に い た 。 首都東京の防衛に据え付けら れ た陣地高射砲の計器に し がみつい て 、 照準操作

に懸念だ。 来襲する B29 爆撃機艇団の中の 1 機を 、 味方の照空灯
サーチラ イ ト

の光芒の交点に照ら し 出

す。 そ れを狙っ て陣地の 6 門が一斉に火を噴く ････。

し かし 、 彼我の格差は あ ま り にも あ り すぎま し た 。 高度も 、 速度も 、 強度も 、 そ し て数

量も 到底わが高射砲隊の及ぶと こ ろで はない 。 私たちの作っ た弾幕を潜り 抜け 、 都内に焼

夷弾を投下し て相模湾方向に去っ てゆき ま し た 。 対岸の 大井･品川辺り が真っ赤に燃える 凄

惨な光景が印象に残っ て い ま す。

約 150 年前、 黒船来航に備えて 、 幕府は急遽こ の砲台を築い

た そ う で す。 し かし そ の 時も 、 砲の射程距離が 足り ず不要と な

っ た と か。ま た 、大戦でも 一機も 落と せずに終戦を迎えま し た 。

い ま 、 台場は ｢大衆の憩い の 場｣に衣替えし て 、 3 度目の出発

を し よ う と し て いる よ う で す。 今度こ そ 、 お役を果た すこ と が

で き る と い い の で すが 。

会報委員 長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告
野部委員長

卓 話
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例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店
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中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (31) 第 2101 回 16. 2. 24 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

みな さ ん 今日は。

今、 こ の 町で 最も 関心の あ る 話題と い え ば 3 市町が 合併調印し た と い う

こ と で はな い で し ょ う か 。 先日の 新聞に よ り ま すと 、 県内 12 の 合併協議会で は 初め て

と の こ と で すね。 今後はこ れか ら 開か れる 議会で の 議決を 経て 、 い よ い よ 来年の 2 月

28 日に 新「 佐野市」 が 誕生する 運びと な り ま し た 。 新、 佐野市に な り ま すと 、 人口が

「 125, 000 人」 で 小山市の「 157, 000 人」 に つい で 栃木県で は 4 番目に 大き な 市と な る

訳で す。 そ し て 、 議員は在任特例を 使用せず、 新市誕生後 50 日以内に 「 定数 23 名で

市町と 同時選挙を 行う と の こ と で すの で 、 我々も し っ か り と 、 状況判断を し て い き た

い も の で す。

事務局が 、 永島明子さ ん よ り 関塚孝子さ んへ変わり ま す。

岩舟Ｒ Ｃ 25 周年記念式典へ参加し て き ま し た 。

1 ) 足利西Ｒ Ｃ よ り 会報が 来ま し た 。 ( 回覧し ており ま す。 )

2 ) 佐野Ｒ Ｃ 例会場変更のお知ら せが 来ており ま す。 (黒板に貼っ て あ り ま す)

『 次年度各委員会組織の統合の件』 関口次年度会長

すで に各委員に FAX 済で あ り ま す次年度組織表の案は 、 出席会員全員の賛成に よ っ て承

認さ れま し た 。 ( 葛生Ｒ Ｃ 細則第 14 条 )

＜親睦委員会＞ 関口副委員長

6 月の家族観劇会の件に つい て 、 後日アン ケート を と り ま す。

各委員会報告

幹事報告

会長挨拶

会長報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


＜Ｃ Ｉ Ｃ Ｏ ＞ 長島担当委員長

2／16 にアナハイ ムの国際協議会で、グレ ン エス テス RI 会長工レ ク ト が 2004－05 年度

のテーマ『 ロ ータ リ ーを祝おう 』 を発表し ま し た 。 邦文表題で は 、『 100 周年を祝おう 』

と な っ ており ま す。

＊本日の出席

会員数 47 名 出席義務者数 38 名 出席者 28 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

出席率 76. 3％

欠席者 吉澤 (浅 ) 会員、 市毛会員、 田澤会員、 谷会員、 駒形会員、 馬場会員、

松本会員、 太田会員、 高実子会員、 横塚会員 ( 以上 10 名)

＊前回（ 2 月 17 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 修正出席率 81. 6％

欠席連絡のお願い

やむを得ず欠席と な る 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く ださ い 。

小林委員長

石川 清君 正式に 関塚孝子さ ん が 決ま り ま し て 、 今後と も 宜し く お願い致し ま す。

福島秀治君 関塚さ ん 、 今後と も 宜し く お願い致し ま す。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

出席 状 況報 告 野部委員長
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2003～2004 (32 ) 第 2102 回 16. 3. 2 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～
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みな さ ん 今日は 。

先日あ る お寿司やさ ん に 行っ て き ま し た 。 私は 、 お酒の つま みで タ コ が 大好き な ん で す。

そ こ で 店主が 言い ま し た 。 タ コ に も 当然オ ス 、 メ ス が あ り ま し て 美味し さ が ぜん ぜん 違

う ん だ そ う で す。

タ コ の 名産地と し て 有名な の は 、 瀬戸内海東部、 特に 明石の タ コ は 食通を 魅了し て い る

と の こ と 、 実は タ コ は オ ス よ り メ ス の 方が 断然美味し い ん だ そ う で す。 そ れは 、 オ ス は

メ ス に 比べて 身が 硬く 、 メ ス は 身が 柔ら か く ふっ く ら し て い る そ う で す。 な ん で も 、 明

石漁協の 漁師さ ん た ち も 、 メ ス の タ コ が 捕れる と 「 こ れは 高く 売れる 」 と 喜ぶと い う ん

で すね。 こ の メ ス の タ コ は、 主に 地元の 高級料亭や首都圏の 寿司屋に卸さ れる と の こ と 、

そ こ で 、 タ コ の オ ス と メ ス の区別はど う やっ て見分ける の か 。 素人が見た限り で は両方

と も ぐ にゃ ぐ にゃ と し て い て見分けが つき ま せん が 、 漁師さ ん た ち に は そ れが分か る そ

う で す。 見分けのポイ ン ト は 、 タ コ の 足の吸盤に あ り ま す。 吸盤が 大き い も の か ら 先端

の小さ い も のへと 、 順序よ く 並ん で い る の が メ ス 。 一方、 オ ス は吸盤の 大小がバラ バラ

で不揃い な ん だ そ う で す。 ど う ぞ皆さ ん も 、 魚屋さ ん やス ーパーで タ コ を お見かけの と

き は 、 吸盤に注目し て みて は い か が で し ょ う か 。

誕 生 祝 相子光太郎君、 飯田 力君、 八下田幸三君、 馬場俊一君、 市毛芳克君、 千葉幸雄君

結 婚 祝 相子光太郎君、 中田秀昭君

米山功労者 ﾏﾙﾁﾌﾟ ﾙ表彰
江田惣平君 ( 第 2 回) 、岩崎昇一郎君 ( 第 1 回) 、駒形忠晴君 ( 第 1 回) 、

酒庭和一君 ( 第 2 回) 、 吉澤慎太郎君 ( 第 8 回 ) 、 高実子正君 ( 第 3 回)

会員表彰

会長挨拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


1) 先週の 28 日（ 土） に田沼ロ ータ リ ーク ラ ブの創立 40 周年記念式典に幹事と 二人

で出席し て参り ま し た 。

2) 今週の 6 日～7 日（ 土、 日） の 2 日間にわた り ま し て 、 第 5 回高校生ラ イ ラ セミ ナ

ーが鹿沼市の 「 厚生年金休暇セン タ ー 」 で開催さ れま す。 葛生高等学校の 生徒 3

名と 、 当ク ラ ブよ り 新世代委員長の中田さ ん が参加する こ と に な っ て おり ま す。

1. 例会場変更

足利東Ｒ Ｃ 、 佐野Ｒ Ｃ 、 岩舟Ｒ Ｃ 、 足利西Ｒ Ｃ (黒板に掲示 )

2. 2 月 24 日に開か れた理事役員合同会議の結果に つい て

①3 月プロ グ ラ ム承認の件･････承認

②Ｇ Ｓ Ｅ 受入れの件

今年度ホ ス ト フ ァ ミ リ ー 中田英明さ ん 。

4 月 10 日よ り 5 日間 マイ サさ ん ( オラ ン ダ女性、 薬剤師)

③第 22 回葛生原人マラ ソ ン大会の後援依頼の件･････10, 000 円で承認

④高校生ラ イ ラ 参加者の件･････葛生高等学校よ り 3 名決定

⑤国際大会登録料当ク ラ ブ半分負担の件･････半額の負担を を承認

＜国際奉仕委員会＞ 岩崎委員長

本日例会終了後、 即第 2 回目の打合せを 行い ま す。

＜親睦委員会＞ 関口 (文 )副委員長

1. 4 月 20 日 田沼Ｒ Ｃ と の合同親睦ゴルフ コ ンペ 早目に お申し 込み下さ い 。

2. 6 月予定の家族観劇会のアン ケート 宜し く お願い し ま す。

＊本日の出席

会員数 47 名 出席義務者数 38 名 出席者 29 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 76. 3％

欠席者 石川会員、 斎藤 (誠 ) 会員、 椿会員、 中田 (英 ) 会員、 新田会員、 廣瀬会員、

横塚会員、 松本会員、 吉澤 (浅 ) 会員 ( 9 名)

＊前回（ 2 月 24 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名 修正出席率 76. 3％

欠席連絡の お願い

やむを得ず欠席と な る 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く だ さ い 。

各委員会報告

幹事報告

会長報告

出席 状 況報 告
野部委員長



小林委員長

相子光太郎君 結婚･誕生祝を頂い て 。

吉澤慎太郎君 米山功労者マルチプルを い た だ き ま し た 。

岩崎昇一郎君 米山功労者を い た だ き ま し て あ り が と う ご ざい ま す。

江田惣平君 米山功労者の表彰を戴き ま し て 。

飯田 力君 誕生祝を い た だ き あ り が と う ござい ま す。

駒形忠晴君 第 1 回米山功労者感謝状を頂き ま し た 。 あ り が と う ご ざい ま す。

高実子正君 第 3 回米山功労者マルチプルと し て感謝状と 表彰品を頂い て 。

中田秀昭君 結婚祝あ り が と う ご ざい ま し た 。 35 年目と な り ま し た 。

馬場俊一君 誕生祝を戴い て !! 今日は本当の誕生祝!!

八下田幸三君 誕生祝を い た だ き 、 あ り が と う ご ざい ま す。

嶋田 政君 妻の誕生祝を い た だ き ま し た 。 有難う ご ざい ま し た 。

市毛芳克君
誕生日プレ ゼン ト 有難う ご ざい ま し た 。 ま だ 、 葛生で頑張り た い と 思い

ま すの で宜し く お願い し ま す。

千葉幸雄君 誕生祝い た だ き 、 あ り が と う ござい ま す。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

ニコニコＢＯＸ報告



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (3 3) 第 2103 回 16. 3. 9 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

楽習講師 遠藤泰次様

みな さ ん 今日は 。

鳥イ ン フ ルエ ン ザ が 拡大し て 止ま り ま せん 。

先月 20 日ご ろ 京都府、 園部町の 農場で 「 鳥イ ン フ ルエ ン ザ」 が

発生、 大量死し て か ら 、 すで に 20 日あ ま り 経っ て い る わ け で すけ れど も 、 今度は 野生の

「 カ ラ ス 」 か ら 鳥イ ン フ ルエ ン ザ ウ イ ルス が 検出さ れた そ う で す。 今だ こ の ウ イ ルス が

ど の よ う に 感染し て く る の か 、 ま た 感染し て 行く の か 分か ら な い 訳で すよ ね。 そ し て 心

配な の が 、 カ ラ ス な ど を 含め た 野鳥が 、 今後こ の ウ イ ルス の 運搬役に な る 可能性が 十分

考え ら れる と 言わ れて い る こ と で す。 大変心配で す。

そ れか ら 心配と い え ば、 皆さ ん ご承知だ と 思い ま すが 、 元プロ 野球巨人軍の監督、「 長

島茂雄」 さ ん が脳梗塞で倒れま し た 。 68 歳に な っ た 今で も 分刻みの ス ケジュ ールを こ な

し て い た国民的ス ーパース タ ーに 、 見え な い疲労が蓄積し て い た よ う で す。 長男の一茂

さ ん は 「 アテネ五輪のプレ ッ シャ ーも あ り 、 プロ 野球のキャ ンプ地を 回っ た り し て相当

ス ト レ ス も 多か っ た の で は な い か 」 と 話し ており ま し た 。 脳梗塞に詳し い 先生のお話に

よ り ま すと 、 ど う も 、 今年行な わ れる オリ ン ピ ッ ッ ク の代表監督を続け る こ と は難し い

よ う で す。 私も フ ァ ン の一人と し て思い ま す。 アテネオリ ン ピ ッ ク は い い で すか ら 、 今

は 十分に休養を取っ て い た だ い て 、 あ の独特の話術で フ ァ ン を魅了する ミ ス タ ーの一日

も 早い復活を 心待ちし た い と 思い ま す。

ロ ー タ リ ー 財 団 委 員 会

ポールハリ ス フ ェ ロ ー
広瀬常夫君

米 山 記 念 奨 学 会

米山功労者マルチプル
酒庭和一君 ( 第 2 回)

会員表彰

会長挨拶

お客様紹介

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


今日の卓話は ｢佐野庄の文化｣をテーマと し て 、郷土史家 遠藤康治さ ん にお願い し て

あ り ま す。 御静聴下さ い 。

1. 田沼Ｒ Ｃ の 例会場変更 黒板に掲示し て あ り ま す。

2. 足利Ｒ Ｃ の週報を 回覧致し ま す。

＜新世代委員会＞ 中田英昭委員長

3/6. 7 高校生ラ イ ラ セミ ナーに 葛生高校イ ン タ ーアク ト 3 名（ 加藤瑞穂さ ん 、 下田

明美さ ん 、 谷芽蕗さ ん ） と 参加し てき ま し た 。 全員で 24 名 (内留学生 2 名 ) で 楽し い

会で し た 。 10 月に は社会人ラ イ ラ セミ ナーも 行な わ れる 予定で す。 次年度は地区ラ

イ ラ 委員に な り ま し た の で皆様の参加ご協力お願い致し ま す。

＜国際奉仕委員会＞ 岩崎委員長

短期交換留学生募集で すが 、 3 月 21 日迄と な っ ており ま すの で念の た め連絡致し ま す。

＊本日の 出席

会員数 47 名 出席義務者数 38 名 出席者 30 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 78. 9％

欠席者 石川会員、 斎藤 (誠 ) 会員、 太田会員、 坪内会員、 新田会員、 寺内会員、

松本会員、 吉澤 (浅 ) 会員 ( 8 名 )

＊前回（ 3 月 2 日） の 出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 修正出席率 76. 3％

欠席連絡のお願い

やむを得ず欠席と な る 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く だ さ い 。

小林委員長

野部栄一君 旧友 遠藤康
こ う

治
じ

君の卓話を記念し て 。

吉澤慎太郎君
地区チーム研修セミ ナーに 出席し てき ま し た 。 い よ い よ 村上年度が近づ

い てき ま し た 。

田澤秀文君
遠藤康

こ う

治
じ

さ ん の来訪を歓迎し て 。 先般の陶磁協会の 例会で は 大変お世話

に な り あ り が と う ござい ま し た 。

各委員会報告

幹事報告

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告

野部委員長

会長報告



八下田典雄君 ク ラ ス メ ート 遠藤君を迎え て 。 卓話あ り が と う ござい ま す。

広瀬常夫君 ポールハリ ス フ ェ ロ ーの表彰を い た だき ま し て有難う ござい ま し た 。

酒庭和一君 第 2 回米山功労者感謝状を頂い て あ り が と う ござい ま す。

楽習講師 遠藤泰次先生 テーマ 『 佐野庄の文化』

会員の皆様に 配布し ま し た資料を も と に

・ ｢佐野庄｣（ 現佐野市、 葛生町、 田沼町の全体と 岩舟町、 藤岡町の一部） の文化 ・ 地

政につい て 。

・ 万葉書 東歌 巻第 14,－3424、 3425、 3479、 3434 の 5 首につい て の解説。

・ ｢佐野の舟橋｣の由来。

・ ｢山本｣ ( 葛生の古称 ) につい て 。

・ 二人の平安貴族 藤原為家 ( 藤原定家の嫡男 ) ・ 藤原家隆 (新古今集撰者の一人 ) につ

い て な ど な ど 、 大変貴重な 大変アカデミ ッ ク なお話を伺い ま し た 。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

卓 話



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (3 4) 第 2104 回 16. 3. 16 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

みな さ ん 今日は。

今年は 暖か い 日が 続い て おり ま す。 そ れに 伴っ て 気に な る の が 、 サ ク

ラ の 開花日で すけ れど も 、今年は 例年よ り も 1 週間か ら 10 日あ ま り も 早く

な り そ う で すね。 そ し て 、 東京で は 今週中に も 開花する と の 予想で す。 そ う な り ま すと 、

こ の 辺の 地域で も 来週中に は 開花し て 、 今月中に 満開か ら 散り 初め る の で は な い で し ょ

う か 。 ち な みに 、 宇都宮地方気象台が 観測史上最も 早く 開花し た の が 一昨年（ 2002 年）

の 【 3 月 18 日】 の こ と で す。 今年は こ れに 次ぐ 早咲き と な り そ う で す。

一方、 各地で 「 サ ク ラ 祭り 」 で すと か 各種イ ベン ト を 計画し て い る と こ ろ で は 、 サ ク

ラ が 散っ て し ま い 、 お祭り そ の も の が 中止に な っ た り 、 予定が 大幅に 狂っ て し ま っ て 大

変で し ょ う 。 葛生で も 例年 4 月の 上旬よ り 嘉多山公園で 、 商工会主催の 、「 サ ク ラ 祭り 」

が 計画さ れて おり ま すけ れど も 、 も し か し ま し た ら 、 そ の こ ろ は サ ク ラ も 散っ て し ま う

か も し れま せん 。 お祭り の 最後を飾る 「 サ ク ラ マラ ソ ン 」 が （ 4 月 11 日・ 日曜日） に 予

定さ れて おり ま すけ れど も 、 あじ け な いマラ ソ ン 大会に な ら な け ればい い の で すが 。

1) 田沼Ｒ Ｃ よ り 創立 40 周年記念式典の礼状が届い て おり ま す。 回覧し て おり ま す。

2) 石川清会員が 、 2 週間程前よ り 風邪を こ じ ら せて佐野厚生病院に入院さ れて おり

ま す。 先日、 私と 幹事で お見舞い に 行っ て参り ま し た と こ ろ 、 本人は 大変お元気

で 、 数日後に は退院な さ れる そ う で す。

3) 3 月 13 日(土 ) ・ 3 月 14 日( 日) の 2 日間 宇都宮グ ラ ン ド ホテルに て「 Ｐ Ｅ Ｔ Ｓ 」

( 会長エレ ク ト 研修セミ ナー ) に 次年度会長の関口泰一郎会員が出席し て参り ま

し た 。

特に あ り ま せん 。

幹事報告

会長報告

会長挨拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


＜親睦委員会＞ 関口文雄副委員長

前回の家族観劇会のアンケート の結果、 ｢細雪｣に決定さ せて い ただき ま す。

案内状、 申込用紙を メ ールボッ ク ス に入れて おり ま す。 宜し く お願い致し ま す。

＊本日の出席

会員数 47 名 出席義務者数 38 名 出席者 31 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 81. 6％

欠席者 石川会員、 横塚会員、 駒形会員、 小林会員、 八下田 (典 ) 会員、 松本会員

太田会員、 ( 7 名 )

＊前回（ 3 月 9 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 修正出席率 78. 9％

欠席連絡の お願い

やむを得ず欠席と な る 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く ださ い 。

小林委員長

坪内 馨君
明日か ら 春の彼岸で す。 生命

い の ち

の あ り が た さ に感謝の 気持ち を込め て お墓

参り に出か け ま し ょ う

奥山國之君
3/14 大学の ク ラ ス会に久し 振り に参加し 、 45 年ぶり に逢っ た ク ラ ス メ

イ ト も 数名おり 、 大変懐か し く 楽し い 一夜を過し て き ま し た 。

関口泰一郎君
3 月 13 日･14 日の 2 日間『 Ｐ Ｅ Ｔ Ｓ 』 に出席さ せて い ただき 、 不安と 責

任の重さ に身が引き 締る 思い で す。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

各委員会報告

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告
野部委員長



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (3 5) 第 2105 回 16. 3. 23 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

彫刻家 田村了一様

特に あ り ま せん 。

特に あ り ま せん 。

1. 岩舟Ｒ Ｃ ・ 足利東Ｒ Ｃ の 週報を 回覧致し ま す。

2. 2003～2004 年 2550 地区 イ ン タ ーア ク ト 年次大会北海道研修旅行報告書を 回覧

致し ま す。

3. 足利Ｒ Ｃ 、 足利西Ｒ Ｃ 、 佐野Ｒ Ｃ の 例会場変更 黒板に 掲示し て あ り ま す。

こ の 度の 葬儀に 際し ま し て は 、 大変お忙し い 中、 福島会長を 始め 皆様方に は 大変

ご 丁重な ご 弔意を い た だ き 厚く 御礼申し 上げま す。 あ り が と う ご ざ い ま し た 。

＊本日の出席

会員数 47 名 出席義務者数 38 名 出席者 29 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

出席率 78. 9％

欠席者 石川会員、 斎藤 (誠 ) 会員、 須藤会員、 坪内会員、 横塚会員、 廣瀬会員、

松本会員、 吉澤 (浅 ) 会員 ( 8 名 )

＊前回（ 3 月 16 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 修正出席率 84. 2％

欠席連絡の お願い

やむを得ず欠席と なる 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く ださ い 。

大 田 哲 夫 君 謝 辞

幹事報告

出席 状 況報 告

野部委員長

会長挨拶

お客様紹介

会長報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


小林委員長

千葉幸雄君 妻の誕生祝を い た だ き あ り が と う ご ざ い ま し た 。

太田哲夫君
こ の 度の 葬儀に 際し ま し て は 、 会長を 始め 皆さ ま 方よ り ご 丁重な ご 弔意

を い た だ き 誠に あ り が と う ご ざ い ま し た 。

吉澤慎太郎君 田村了一さ ん を お迎えし て！

八下田幸三君 田村了一先生を お迎えし て 。

馬場俊一君 田村了一さ ん を迎えて 、 ま すま すご活躍を期待し て 。

田村了一氏 ( 佐野ロ ータ リ ーク ラ ブ )

父 (田村耕一氏)

・ 大正 7 年安蘇郡犬伏町の人形屋の卸問屋に 生ま れる 。

・ 犬伏小学校 5 年生で佐中へ入る 。

・ 秋山の遠藤さ ん と 同級。

・ 昭和 11 年美術学校入学。 2 月 26 日 ( 2･26 事件の時 )入学試験を受ける 。

・ 昭和 14 年 図案 (デザイ ン )科に渋々入る 。 ( も と も と は画家志望だ っ た )

・ 益子の濱田庄司氏を訪ね、 2 つの作品 (蓋付の め し 茶碗 )を も ら う 。

・ 卒業後、 大阪の商業学校の美術の先生と し て赴任。

・ 昭和 17 年、 宇都宮の 36 部隊に入る 。

・ 昭和 21 年大阪へ戻る が 、 富本憲吉氏に誘われ輸出陶器を作る た め

京都へ。

・ 佐野に戻り 、 赤見焼き を作り 販売。 1～2 年で閉鎖。

・ 濱田先生の推薦でデザイ ン の技官と し て益子の窯業指導所に入所。

・ 昭和 28 年佐野に戻る 。

・ 佐野 久保町で有志を募り 、 1 口千円でお金を集め て登り 窯を造る 。 太田会員の お

爺様(山田氏 ) は最大の協力者だ っ た 。 山田さ ん に初釜の火入れを し て も ら う 。

・ 佐野商工会議所を借り て 、 初釜の作品を売る 。

・ 昭和 31 年 日本橋高島屋で初め て の個展を開く 。 (38 才 )
・ 昭和 31 年～62 年の間に全国で 60～70 回位個展を開く 。

・ 昭和 30 年 4 月 12 日、 13 日 足利銀行葛生支店で｢田村耕一新作陶

器展｣を開く 。 (当時の 支店長 三井氏の協力のも と ) 八下田会員の

お母さ ん にも 展示会の と き お手伝い し て い た だ い た 。

※ 昭和６１年（１９８６年）重要無形文化財保持者（人間国宝）に認定される

母

・ 戦後ア ト リ エで画塾を開き 家計を 支えて い た 。

・ 昭和 25～6 年頃、 村樫さ んから の勧めで葛生･田沼に出張の画塾を 始める 。

・ 大黒屋の遠藤さ ん に お世話に なる 。（ Ｓ Ｏ Ｎ Ｙ 会長の出井さ ん の 家で場所を借り て い

た 。）

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

ニコニコＢＯＸ報告

卓 話



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (3 5) 第 2106 回 16. 3. 30 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

須川悦郎様 ( 田沼Ｒ Ｃ )

みな さ ん 今日は。

やっ と 春ら し い 陽気に な っ て ま い り ま し た 。 今月中ご ろ の

予想で は、 と っ く に 桜が さ い て い る はずな の で すが 、 先週お彼岸

の こ ろ に 雪が 降っ た り 、 大変寒い 日が 続き ま し て 、 大き く 外れて し ま い ま し た 。 そ れで

も 例年よ り 、 4～5 日は早い と の こ と で し て 、 嘉多山公園の 桜も 開花い た し ま し た 。

さ て 、 3 月も 今日と 明日の 2 日間と な り な し た け れど も 、 こ れか ら 益々暖か く 、 陽気も

よ く な り ま すの で 、 い よ い よ 本格的な ス ポ ーツ の シ ーズ ン が やっ て ま い り ま す。 そ し て 、

数日前に は 、 ア メ リ カ 大リ ーグ の 「 ニ ュ ーヨ ーク ・ ヤン キース 」 と 「 タ ンパベイ ・ デビ

ルレ イ ズ 」 の 2 チームが 日本で の 開幕戦を 行う ために来日し て おり 、 一昨日は巨人と の

オープン戦で 、 ヤン キース の ト ーリ 監督のフ ァ ンサービ ス で 4 番に座っ た 「 松井秀喜」

選手は最初の打席で い き な り バッ ク ス ク リ ーン に特大のホーム ラ ン 、 こ れに は 、 びっ く

り し ま し たね。 何か やっ て く れる と は思っ て おり ま し た け れど も 、 あ ま り に も 期待通り

な の と 、 私、 大の巨人フ ァ ン な の で 、 巨人に は勝っ てほし い し 松井選手に は打っ てほし

い し 、 な ん と も 複雑な き も ちで し た 。 結果的に巨人は試合に は負け ま し た が 、 昨年よ り

一回り も 大き く 、 た く ま し く な っ た元、 巨人選手の活躍な の で納得し て し ま い ま し た し 、

最後ま で松井選手の余韻が残る 試合で し た 。

そ し て 、 今日は早速午後 6 時よ り 東京ド ームで 大リ ーグ の 開幕戦と な り ま す。 今後の

松井選手の活躍と と も に 、 今年も 海外で活躍する 日本人選手の皆さ ん に も 頑張っ て頂き

た い と 思い ま すし 、 大い に期待し た い と 思い ま す。

1） 永井広報委員長に お願い を し てあ り ま し た 、 葛生Ｒ Ｃ の広報誌が出来上が り ま し

た の で 、 本日の新聞の折込に入れさ せて い ただき ま し た 。

2） 例会終了後理事役員会を 開催致し ま すの で宜し く お願い い た し ま す。

会長挨拶

お客様紹介

会長報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


1. 田沼Ｒ Ｃ 会報・「 ザ、 ロ ータ リ ア ン 英語版」 を 回覧致し ま す。

2. 田沼Ｒ Ｃ 例会場変更 黒板に掲示し てあ り ま す。

3. Ｇ Ｓ Ｅ 受入れ日程表を 回覧致し ま す。

＊本日の出席

会員数 47 名 出席義務者数 38 名 出席者 31 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 81. 6％

欠席者 石川会員、 斎藤 (誠 ) 会員、 吉澤 ( 慎 ) 会員、 小林会員、 寺内会員、 松本会員、

奥澤会員 ( 7 名 )

＊前回（ 3 月 23 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 修正出席率 78. 9％

欠席連絡の お願い

やむを得ず欠席と な る 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く ださ い 。

影澤副委員長

福島秀治君

酒庭和一君

本日、 広報誌が新聞の折込に入り ま し た 。 永井広報委員長さ んあ り が と

う ござい ま し た 。

長島 徹君
こ の 春よ り 、 宇都宮短期大学の客員教授と し て招聘さ れま し た 。 又、 グ

ループホーム も 併設する こ と が で き ま し た 。

江田惣平君 広報誌発行を記念し て 。

八下田幸三君 よ う やく 子供の進路が決ま り ま し て 。

中田英昭君
会報に て 、 ボーイ ス カ ウ ト の活動が報告さ れま し た 。 娘が 2 人お世話に

な っ て い ま すが 、 私と 谷委員長も 団委員と し て入っ て おり ま す。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

幹事報告

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告

野部委員長



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (3 7) 第 2107 回 16. 4. 6 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

みな さ ん 今日は 。

嘉多山公園の 桜が やっ と 満開と な り ま し た 。 土曜、 日曜と 公園に は お店も 出て い た よ う

で すけ れど も 、 日曜日の 雨に は が っ か り し た で し ょ う ね。 一日中、 そ れも 冷た い 雨で し

た か ら 、 山沿い で は 雪に な っ た よ う で すね。 春と は い え 、 お天気の 方は ま だ ま だ 気ま ぐ

れの よ う で す。

さ て 、 い よ い よ 今週末に は 、 年度内最大の 行事で あ り ま す「 地区大会」 が 開催さ れま

す。 親ク ラ ブ が ホ ス ト と い う こ と も あ り ま し て 、 皆様に 前々日の 親睦ゴ ルフ 大会を は じ

め 、 何か と ご 協力を 頂き ま し て 有難う ご ざ い ま す。 11 日（ 日） の 本大会に は 地区内外よ

り 多く のロ ータ リ アンが集結い た し ま すし 、 皆様の な か に は久し ぶり に お会い する 方も

い ら っ し ゃ る の で は な い で し ょ う か 。 ど う ぞ大い に楽し ん で 、 親交を深め て い た だ き た

い と 思い ま す。

ロ ー タ リ ー 財 団

ベネフ ァ ク タ ー表彰
福島秀治会長

誕生祝 広瀬常夫君、 斎藤誠司君、 太田哲夫君、 駒形忠晴君

結婚祝

吉澤慎太郎君、 吉澤浅一君、 八下田典雄君、 江田惣平君、 馬場俊一君、

坪内 馨君、 新田 実君、 福島秀治君、 関口泰一郎君、 広瀬常夫君、

谷 和文君、 八下田幸三君、 長島 徹君、 椿 俊一君、 須藤功一君

皆出席 駒形忠晴君 ( 1 年)

1）「 Ｇ Ｓ Ｅ 」 の受け入れの件、 日程が決定い た し ま し た 。 ホ ス ト フ ァ ミ リ ー「 中田英

昭」 さ ん に引継が れま すの が来週 12 日（ 月） の午後 8 時頃で し て 、 そ の 日よ り 3 泊

4 日の予定で す。 中田会員に は何か と お世話に な り ま す。

2) 「 Ｇ Ｓ Ｅ 」 5 名・ 横塚ガバナー補佐･通訳 1 名 4 月 13 日(火 ) 例会見学、 そ の後吉

澤石灰工業㈱工場見学

会員表彰

会長挨拶

会長報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


1. 3 月 30 日に 開か れた理事役員合同会議の結果につい て

①4 月度プロ グ ラ ム承認の件･･･承認

②第 23 回町民ゴ ルフ 大会賛助金 1 万円の件･･･承認 (次年度は検討する )

③石川清会員 出席免除申請願い の件

葛生ロ ータ リ ーク ラ ブ定款第 7 条第 3 節に よ り 承認

④次年度の役員編成につい て ･･･承認

2. 地区大会ゴ ルフ参加の 方、 時間厳守で お願い致し ま す。

※ネームプレ ート を忘れずに 会場へお持ち下さ い 。

※バス を ご 利用の 方は 、 壱番館駐車場に AM8: 20 集合・ AM8: 30 出発

当日の担当は副幹事 中田さ ん で すの で 、 指示に従っ て下さ い 。

尚、 直接会場へ行か れる 方は AM9: 30 集合で す。

3. 田沼Ｒ Ｃ の 会報及び「 財務か ん と う 」 広報が き て おり ま すの で 回覧致し ま す。

小林選考委員長

次年度委員会編成の件

＜国際奉仕委員会＞ 岩崎委員長

例会終了後、 3 回目の国際大会参加者打合せ会議を 行い ま す。

＊本日の 出席

会員数 47 名 出席義務者数 37 名 出席者 27 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 73. 0％

欠席者 野部会員、 斎藤 (誠 ) 会員、 坪内会員、 新田会員、 寺内会員、 奥澤会員

松本会員、 吉澤 (浅 ) 会員、 田澤会員、 横塚会員 ( 10 名 )

＊前回（ 3 月 30 日） の 出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 修正出席率 81. 6％

欠席連絡の お願い

やむを得ず欠席と なる 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く だ さ い 。

小林委員長

斎藤 武君 孫娘が 今月か ら 東京で 大学生活が始ま り ま し た 。

吉澤慎太郎君
結婚祝を い た だ い て 。

銀婚式で す。 早い も の で す。 畑の ‘ 染井吉野’ も 25 年に な り ま し た 。

長島 徹君 結婚祝を い た だ き ま し て あ り が と う ご ざ い ま す。

各委員会報告

幹事報告

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

出席 状 況報 告
馬場副委員長



福島修治君 ベネフ ァ ク タ ーの表彰を い た だ い て あ り が と う ご ざ い ま す。

永井成雄君
今日、 平成 16 年度入学式が無事すみま し た 。

欠席がちで すが 、 心は いつも 葛生ロ ータ リ アンで す。

駒形忠晴君 誕生祝を 頂き ま し た 。 あ り が と う ご ざ い ま す。

八下田典雄君 結婚祝を 頂い て 。

江田惣平君 結婚祝を 頂き あ り が と う ご ざ い ま し た 。

須藤功一君 結婚祝を い た だ き あ り が と う ご ざ い ま し た 。

関口泰一郎君 結婚祝を い た だ き あ り が と う ご ざ い ま し た 。

広瀬常夫君 結婚祝い 、 誕生祝い を い た だ き ま し て 有難う ご ざ い ま し た 。

谷 和文君 結婚祝を い た だ き 、 あ り が と う ご ざ い ま す。

福島秀治君
結婚祝い を 頂い て 。

太田哲夫君 誕生日祝を い た だ き 、 誠に あ り が と う ご ざ い ま す。

小林祥郎君 お蔭様で次年度の編成表が で き ま し た 。 ご 協力有難う ご ざ い ま し た 。

八下田幸三君 結婚祝を い た だ き ま し て 。

駒形忠晴君
1 年の 皆出席を 頂き ま し た 。 長い よ う で短い 1 年だ っ た と 思い ま す。

あ り が と う ご ざ い ま す。

関口泰一郎君
次年度、 理事役員及び委員会の編成表が 出来ま し た 。 御協力宜し く お願

い し ま す。

椿 俊一君
｢楽し みは春の 桜と 秋の月 夫婦仲良く 、 三度喰

く

う め し ｣と い き た い も の

で す ! !

テーマ ｢青春の思い 出｣ 永井成雄会員

昭和 20 年旧制佐野中学入学か ら 、 早稲田大学在学中 に お け る 、

主に交友関係を 中心と し た青春物語。 高実子正会員や飯塚秀興先生

(元佐女高校長 ) な ど身近な人の名前も 出て 大変楽し い お話で し た 。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

卓 話



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (3 8) 第 2108 回 16. 4. 13 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

葛生町町長 立川祐康様

ガ バ ナ ー補佐 横塚欣一様

田沼Ｒ Ｃ 押山勇人様

Ｇ Ｓ Ｅ の 5 名の 方々が 例会に 参加致し ま し た 。

メ ン バ ーは 下記の 5 名で オ ラ ン ダ よ り 来日い た し ま し た 。

氏 名 職 業

ハン ス ・ ヴ ォ ン ウ ス 様 ヘルス ク ラ ブ 経営 （ Ｇ Ｓ Ｅ リ ーダ ー）

ポ ール・ デン ハイ ア ー様 ビ ジ ネ ス コ ン サ ルタ ン ト 社員

レ イ モ ン ド ・ ポ ート 様 衛星コ ミ ュ ニ ケ ーシ ョ ン マ ネ ージ ャ ー

ス ーザ ン ・ ヴ ォ ン テ ィ ウ イ ル様 ジ ャ ーナリ ス ト （ ラ ジ オ レ ポ ータ ー）

マ イ サ ・ シ マ ク シ ー様 薬剤師

川田 純子様 通訳（ 元 GSE）

皆さ ん今日は。

先週 9 日金曜日の親睦ゴルフ大会に始ま り 、 3 日間にわた り ま し て本年度の「 地区大会」

が行われま し た 。 ゴルフ 大会を はじ め、 当ク ラ ブから も 多く の皆様 にご参加を いただいたこ

と に対し 、 改めて御礼申し上げる と こ ろで御座います。 そ の親睦ゴルフ大会 には県内外よ り

181 名と 、 大変多く の参加者があ り ま し た 。 そ の中で葛生 ク ラ ブから 「 斎藤武さ ん ・ 奥山國

之さ ん ・ 斎藤誠司さ ん 」 の 3 名の方が優秀な成績を収め、 豪華賞品を頂いて 参り ま し た 。

話は戻り ますけれども 、 地区大会「 本大会」 当日は葛生町に於いても 「 葛生原人マ ラ ソ ン

大会」 が開催さ れており ま し て、 何人かの方が事前に出席出来ないと の連絡を受ま し た 。 や

むを得ないこ と と は思いますが 、 ご承知のよ う にこ の地区大会はガ バナーの祭典でも ある と

同時に、 地区最大の行事でも ある わけです。 Ｒ Ｉ 会長のメ ッ セージ にも ある 通り 、『 参加者

の皆さ んが楽し く 、 ま た、 こ れを機に親し い友人を増やし 、 旧知の友人と も 再度交流を深め

ながら 、 ロ ータ リ ーが提唱する 奉仕に対し て の知識を深めて 下さ い。』 と 会員 の皆様 に話し

ておら れます。 私は、 こ のと こ ろ大会への 参加者が年々少し づつ減っ てき て いるのが気にな

る と こ ろで御座います。

会長挨拶

お 客様紹介

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


誕生祝 斎藤誠司君

結婚祝 吉澤浅一君、 坪内 馨君

1) 来週 4 月 20 日（ 火） は恒例と な り ま し た 、 田沼 RCさ ま と の親睦ゴルフ 大会です。

例会場が変更と な り ま すの で、 お間違いない よ う に 。

2) 今年度の地区大会に 於い て 「 ガ バナ ー賞」 を い ただき ま し た 。

1. 足利Ｒ Ｃ 50 周年記念事業の 記念誌を 回覧致し ま す。

2. 岩舟Ｒ Ｃ の 会報を 回覧致し ま す。

3. 次週の 例会は福島会長杯ゴルフ の為例会はお休みです。

4. 2004～2005 年度 地区協議会

日時 2004 年 5 月 8 日(土 ) 9: 00～

会場 宇都宮グ ラ ン ド ホテ ル

＜親睦委員会＞ 谷委員長

1. 4 月 20 日 葛生･田沼対抗親睦ゴルフ 大会及び第 3 回福島会長杯の開催につい て 。

2. 6 月 8 日 家族観劇会の 参加申し 込みは 4 月 27 日ま で です。

横塚欣一 ガバナー補佐

過日の地区大会に大勢の 参加を頂き 有り 難う ご ざい ま し た 。

ガ バ ナー賞受賞おめでと う ござい ます。

Ｇ Ｓ Ｅ の 方 々の 例 会及び地域見学等のセッ テ ィ ン グ を し て頂き 有り 難う ご ざい ま し

た 。 今日の彼ら にと っ て貴重な体験と なる で し ょ う 。

＊本日の出席

会員数 47 名 出席義務者数 37 名 出席者 30 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 81. 1％

欠席者 千葉会員、 影澤会員、 八下田(典 ) 会員、 新田会員、 横塚会員、

松本会員、 吉澤 (慎 ) 会員 ( 7 名)

＊前回（ 4 月 6 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 3 名 修正出席率 81. 1％

欠席連絡のお願い

やむを得ず欠席と なる 場合は、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く ださ い 。

会員表彰

各委員会報告

幹事報告

出席 状 況報 告
野部委員長

会長報告



小林委員長

福島秀治君
立川町長並びに 横塚ガ バナ ー補佐をお迎えし て 。

地区大会で は、 大変お世話様で し た 。

横塚欣一君 Ｇ Ｓ Ｅ を 参加さ せて い ただき 感謝い た し ま す。

駒形忠晴君

Ｇ Ｓ Ｅ のお客様、 ご来訪あ り がと う ご ざい ます。 宜し く お願

い 致し ます。 4/11 息子のお祝い で鯉のぼり の ポ ールを 立て ま

し た 。 約 12m の ポ ールで、 シ ルバーの 方々と 3 人で 立て ま し

た 。 又、 原人マ ラ ソ ン に て 5km完走致し ま し た 。 娘が ｢パパと

一緒に走り た い ｣と 言っ て く れま し た 。 近々、 2 人で走れる 日が く る か

な？と 思い ま す。

酒庭和一君 Ｇ Ｓ Ｅ の皆さ ん、 よ う こ そ 葛生へ。

吉澤浅一君 結婚祝を頂い て 。

斎藤 武君 ゴルフ 大会 優秀な成績だっ た の で ま こ と に残念で し た 。

吉澤俊夫君 地区大会に 於い て 長寿会員の表彰を受けま し た 。

坪内 馨君 結婚祝を い ただい て 。 いつの ま にか 33 年です。

斉藤誠司君 誕生祝を い ただき ま し てあ り がと う ござい ます。 今年 50 才にな り ま す。

奥山國之君
地区大会ゴルフ コ ンペで は、 シ ニ ア の部で飛び賞の夏みかんを沢山頂き

ま し た 。 有難う ご ざい ま し た 。

葛生町町長 立川祐康様

・ 一昨日の地区大会で福祉の財源と し て皆様方よ り ご寄付を頂き 有り 難う 御座い ま し た 。

・ オ ラ ン ダ よ り Ｇ Ｓ Ｅ の 方々が いら っ し ゃい ま すが、 昨年の 6 月に オ ラ ン ダ に 行っ た時

の話で オ ラ ン ダ で は自己責任が強く 、 ま た太陽光発電が発達し て いる 等、 気候・ 風土

と 教育等につい て の話があ り ま し た

・ 町政の話の中で新年度の予算は 53． 6 億円で概ね昨年度と 同額であ り 、 交付金等の減

少 に て厳し い予算編成になっ て いる と の事で し た 。

・ 来年 2 月 28 日の 1 市 2 町の合弁は概ね順調に 来て いる と の事で し た 。

・ 職員のパソ コ ン の普及率に差が有り 合弁後に不便を き たす。

・ 合弁ま で の、 各市町で の予算の執行に若干の不便を き た し て いる 。

・ 学校等の統廃合と 公立学校の中高一貫校の設立と 学区制の廃止等が起き て 来る で し ょ

う 、 各学校の有り 方に変化が出て く る で し ょ う 。

・ 少子高齢化の進行で常盤・ 氷室保育園の統合に よ る 新保育園の建設。

・ 注意事項と し て 、 合弁前の予算の執行と 新市の市長・ 議員選挙の関係で予算組みの遅

れ等が懸念さ れま すの で、 本年度の工事は 12 月末か 1 月で完成さ せる 様にな り 、 新市

の予算は 6 月こ ろに成る と 思われま すの で、 そ の期間一時的に公共工事が無い状況に

成る で し ょ う 。

・ 1 市 2 町の中で 葛生町の福祉の水準が 一番高いと の事で し た 。

会報委員 長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

卓 話



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (3 9) 第 2110 回 16. 4. 27 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

栗原省三様 葛生町消防団本部団長

皆さ ん今日 は。

先週の火曜日（ 4 月 20 日） は田沼 Ｒ Ｃ と 合同 の親睦ゴ ルフ 大会が晴天のな か、田沼町の「 ヒ

ルク レ ス ト ・ ゴ ルフ ク ラ ブ」 にて 行われま し た 。 恒例と な り ま し た こ の大会、 今回は葛生 ク

ラ ブが大会 の幹事 と いう こ と で、「 谷」 委員長を 始め親睦委員の皆さ ん には大変 お世話 に な

り ま し た 。 こ の大会に当ク ラ ブよ り 22 名と 多数の参加者があ り ま し て 、 昨年 に続き 見事今

年も 団体戦を 勝ち と り ま し た 。

ま た 、 同時 に行われま し た 、 私の年度最後のコ ンペでは、「 吉澤慎太郎」 会員 が優勝いた

し ま し た 。 誠におめでと う ございま し た 。 さ て 、 いよ いよ 今週末から 大型連休が始ま る わ

けですけれども 、 今のと こ ろ連休の前半はお天気も まずまず、 と の予報でございます。 さ わ

やかな新緑の季節、 身体を 動かし スポーツ を楽し むのも いいと 思いますし 、 ま た 、 少し 足を

伸ばし て 、 郊外でのんびり と 森林浴などを楽しむのも よ いのではな いでし ょ う か。

1) 今年度オラ ン ダから の「 Ｇ Ｓ Ｅ 」 受け入れが 4 月 15 日に終わ り そ の 日の う ち に無

事、 第 4 分区（ 小山） に引継ぎが終了致し ま し た 。

2) 次週（ 5 月 4 日） は祝日の た め 例会は お休みです。

3) 例会終了後、 理事･役員会です。

1. ザ ・ ロ ータ リ アン (英語版 ) 、 足利Ｒ Ｃ 50 周年記念誌 回覧し て おり ま す。

先般、 肺炎に て佐野厚生病院に入院し た折、 皆様に は 大変ご心配を掛け 、 ま た 会長始

め 、 多く の方に お見舞い を賜り あ り が と う ご ざい ま し た 。 おかげさ ま で順調に 回復、

退院で き 、 こ う し て 例会に も 出席で き 皆様と お逢い で き ま し た 。 心よ り お礼申し 上げ

ます。

幹事報告

お客様紹介

会長報告

石川清君

会長挨拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


＜親睦委員会＞ 谷委員長

1. 4 月 20 日 田沼Ｒ Ｃ と の 合同親睦ゴ ルフ コ ンペに は大勢の方のご

参加あ り が と う ご ざい ま し た 。

2. 5 月 23 日 葛生ラ イ オンズ ク ラ ブ と の ゴ ルフ 親睦コ ンペに ( 於： ｻﾝﾓﾘｯﾂ CC) 3 組の

参加を予定し て おり ま す。 出ら れる 方は 私も し く は関口君、 奥澤君ま で お申し 込

み下さ い 。

中田副幹事

2004～2005 地区協議会

5 月 8 日(土 ) 於 宇都宮グラ ン ド ホテル

当ク ラ ブ よ り 出席義務者 11 名

広瀬常夫君

4 月 23 日 足利市蓮台館に 於い て次年度新世代委員会、 イ ン タ ーア ク ト 委員会、 地

区委員長会議が 行わ れ、韓国研修旅行の 日程 ( 7 月 25 日～28 日) が決定し ま し た の で

報告し ます。

＊本日の出席

会員数 47 名 出席義務者数 37 名 出席者 28 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 75. 7％

欠席者 吉澤 (慎 ) 会員、 吉澤 (浅 ) 会員、 八下田(典 ) 会員、 新田会員、 太田会員、 駒形

会員、 坪内会員、 斎藤 (誠 ) 会員、 松本会員、 ( 9 名)

＊前回（ 4 月 13 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 修正出席率 83. 8％

欠席連絡の お願い

やむを得ず欠席と なる 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く ださ い 。

小林委員長

福島秀治君
親睦ゴ ル フ 大 会に は 多く の 皆 様にご 参加い ただき あ り が と う ご ざい ま

し た 。

関口文雄君 田沼と の 親睦ゴ ルフ コ ンペ ご協力あ り が と う ご ざい ま し た 。

谷 和文君
田沼ク ラ ブ と の 親睦ゴ ルフ 大会が無事終わ り ま し た 。 多く の 参加あ り が

と う ご ざい ま し た 。

奥澤松利君

田沼ロ ータ リ ーと の 合同 親睦 ゴ ル フ 大会に は 多く のご 協力あ り が と う

ござい ま し た 。

妻の誕生日の祝い を戴き ま し て あ り が と う ござい ま し た 。

奥山國之君 妻の誕生日に素敵な花束を頂き ま し て有難う ご ざい ま し た 。

各委員会報告

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告
野部委員長



広瀬常夫君 先日の 葛生･田沼合同コ ンペで 見事第 3 位に輝き ま し た 。

相子光太郎君 妻の誕生日に お花を い ただい て 。

石川 清君
病気見舞い を頂い て有難う ご ざい ま し た 。

妻の誕生祝を頂い て有難う ご ざい ま し た 。

「 葛生町消防団の現状」 栗原省三氏

《 内容》 ・団員数

団本部 4 名( 団長 1 名、 副団長 3 名) 分団員 148 名 合計 152 名

町条例で は 団本部 4 名、 分団員 150 名( 10 分団) 合計 154 名と 定

めら れて おり 、 現在 2 名欠員と な り ます。

※ 団員を集める こ と が 年々困難な状況で あ り ま す。

・団員の構成年齢

20 代 30 代の方が 138 名(全体で 90％ ) で 、他の市町村と 比べてみて

も 若い 年齢構成です。

自営業者 20％、 会社員 80％

地元の 会社に勤める 人と 自営業を 合わせる と 68 名です。

夜間の 火災に対応する に は程遠い人員と 思わ れま す。

大体 120 名程度の人員が必要と 思わ れま す。

・自治体消防の任務

広域消防組合( 主に北分署 ) の後方支援に

徹する よ う 教育し て おり ま す。

・水(命の水)についての話

・冬の山火事の話

・日常の訓練 現在は 5 月 23 日の 町のポンプ車操法大会に向けて練習中

・1 市 2 町の合併後の組織について

おそら く 、 支団制に なる と 思い ます。 団長 1 名・ 支団長 3 名

最後に 、 日頃の ｢地域消防｣に関し て の理解と ご支援に対する 謝辞と 、 ｢団員の確保｣の

ご協力ご支援に対する 丁重なる 謝辞が あ り ま し た 。

会報委員 長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

卓 話



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店
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2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (40 ) 第 2111 回 16. 5. 11 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～
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・ 葛生高等学校教諭 (イ ン タ ーア ク ト 担当 ) 家富 久先生

・ 高校生ラ イ ラ セミ ナー参加者

葛生高等学校 谷芽蕗さ ん、 下田明美さ ん、 加藤瑞穂さ ん

(H16.3.6～7 鹿沼市 :ウ ェ ルサン ピ ア )

特に あ り ま せん 。

誕生祝 江田惣平君、 高実子正君、 奥山國之君、 中田秀昭君、 岩崎昇一郎君

結婚祝 嶋田 政君、 永井成雄君、 野部栄一君、 田澤秀文君、 千葉幸雄君、 新田 実君

田沼･葛生Ｒ Ｃ 親睦ゴルフ コ ンペ会長杯授与 吉澤慎太郎君

特に あ り ま せん 。

1. 田沼Ｒ Ｃ 、 足利Ｒ Ｃ 、 岩舟Ｒ Ｃ ５ 月の予定表掲示済です。

2. 理事役員会に て 5 月プロ グ ラ ム承認さ れま し た 。

顧問 家富先生

・ 会員数 3 年生 15 名、 2 年生 9 名、 1 年生 5 名 計 29 名に て活動。 会員増強が課題。

活動は｢国際理解｣｢奉仕活動｣が 2 本柱。5 月 8 日工業山神祭及び各ボラ ンティ ア活動

への参加。 理事長の知人を介し てペルーの学校と の交流を開始し た 。 今後、 活動の

充実を図り たい。

・ ラ イ ラ セ ミ ナ ーに 参加し た 3 名に 、 青少年指導者養成セ ミ ナ ーの終了証が授与さ れ

た 。 そ し て 、 3 名よ り 参加への感想･報告が行われた 。

会員表彰

幹事報告

会長挨拶

お 客 様 紹 介

会長報告

葛生高校インターアクトクラブ現状報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


私は大人し く 内向的でコ ミ ュ ニケーシ ョ ン を と る こ と が苦手なので、 最初はこ のセ ミ

ナ ーに 参加する こ と を ためら っ ていま し た 。 でも 、 私にと っ て こ れは自分を変える チャ

ンス ではないだろ う かと 思い、 勇気を出し て 参加を し ま し た 。

当日会場に着く ま では、 ｢皆と 喋れる かなぁ ｣「 ど んなこ と をする んだろ う 」 など と 不

安でいっぱいでし たが、 皆と て も 明る く 積極的に話し かけて く れた り 、 セッ シ ョ ンのと

き 、 たく さ んの人と 触れ合う 時間が多かっ たので、 すぐ に友達ができ 、 行く 前に あ っ た

不安が吹き 飛んでし ま いま し た 。

セッ ショ ンで一番印象に残っ ている こ と は、 グループ 6 人で 1 枚のイ ラ ス ト を描く と

いう も のでし た 。 但し 、 約束事があ っ て 、 それは必ず 山･川・ 木･家･人を描く こ と 、 他

の人が何を ど う 描いて も 決し て口をはさ ま ないこ と 、 と いう ルールでし た 。 こ のセッ シ

ョ ンは｢他人を尊重し 認め合う ｣と いう こ と がテーマでし たが、 私たちはそれぞれ自分の

個性を自由に表現し 、 立派なイ ラ ス ト を描き 上げる こ と ができ ま し た 。 周り の人たちか

ら は、 一人一人の個性が表れていてすばら し いと ほめていただき 、 と て も 嬉し く 思いま

し た 。 そのたのセッ シ ョ ン も どれも 興味深いも のばかり でし た 。

私にと っ て こ のセ ミ ナ ーは、 と て も 良い経験になっ たと 思いま す。 今後は、 たく さ ん

の人と のつながり を大事に し て 、 良い人間関係が自ら 積極的に築いていける よ う に頑張

っ ていき たいと 思いま す。

始めこ のセ ミ ナ ーに 参加する と 決ま っ た時、 何をする のか、 ど んな人が来る のか、 他

校生と 仲良く なれる かなど 、 不安はつき ま せんでし た 。

し かし 、 その不安も 1 日目の朝の 「 おはよ う 」 と いう たった一言で吹き 飛んでし ま い

ま し た 。 お互い元気に挨拶を交わすう ちに 、 そこ から 友達が 1 人 2 人と でき ていき ま し

た 。 ロ ータ リ ア ンの方々や男子生徒と も 親し く 話せる よ う にも な り ま し た 。 ま た 、 親し

みを増すために 、 名札の名前を呼びやすいよ う に あだ名に変えた り 、 二人組になっ て交

互に肩を も みあい、 触れ合う こ と で緊張も どんど ん解れていき ま し た 。

自分を知る ためにＥ Ｑ チェ ッ ク と いう も のを 行い、 その結果を発表し あ っ た り 、 皆で

ゲーム を し た り など 、 いろいろなセッ シ ョ ンやエク サ サ イ ズを通し て 、 楽し く 笑っ て過

ごすこ と が出来た 2 日間にな り ま し た 。

こ のセ ミ ナ ーに 参加し て 、 相手の意見を尊重し 聞き 入れながら も 、 自分の意見はき ち

んと 言う 、 人と 人と のコ ミ ュ ニケーショ ンのと り 方や、 挨拶の大切さ など を 学びま し た 。

特に話し かけら れる のを待っ ている だけではなく て 、 自分から 話し かけ行動する こ と が

大事だと いう こ と を 、 内気な私は再確認し ま し た 。 そ し て 、 こ の自発性がボラ ンティ ア

にも つながっ ていま す。 こ のセ ミ ナ ーを通し いろいろなこ と が学べて 、 参加でき て本当

に良かったと 今思っ ていま す。

「 ラ イ ラ セ ミ ナ ーに 参加し てみないか？」 と 先生に言われて興味は持ちま し たが、 も

う 一つ踏ん切り がつかないでいた と こ ろ 、 友達が行く と い う ので思い切っ て私も 参 加

する こ と に し ま し た 。

谷 芽蕗

下田明美

加藤瑞穂



それでも 日程表を見て 、 セッ シ ョ ンの内容も 良く 理解でき ず、 最初は不安でいっぱい

の参加でし た 。 でも 会場に着き 、 開講式が始ま る ま での少し の間に 、 参加者の一人に話

し かけ 、 自分の不安や学校のこ と など を色々と 話し ている う ちに 、 心が和み、 不安は自

然と 消えていく のが分かり ま し た 。

セ ミ ナ ーの内容は全く 堅苦し い感じ はあ り ま せ んでし た 。 レ ク レ ーシ ョ ン がほと ん

ど で、 高校生・ 留学生・ ロ ータ リ ーの方の名前を呼ぶ時には、 胸に付けたあだ名で呼び

合い、 こ のお陰で皆と の距離がど んど ん近く なっ ていき ま し た 。 一対一の対話や、 5～6

名の班でのグル ープ発表な ど 行いま し た 。 先輩の話から は進路について貴重な意見が

聞けま し た 。 一人一人が発表する 場面では、 と て も 緊張し 恥ずかし い気持ちでいっぱい

でし たが、 やり 終えた後は大変すがすがし い気分にな り ま し た 。 ま た 、 参加し た他校生

と も た く さ ん友達ができ 、 メ ールのア ド レ ス 交換を何人も し ま し た 。 たった 2 日間では

あ り ま し たが、 心を開いてたく さ んの人達と 接する こ と ができ 、 そ し てお互い分かり 合

えたこ と が最大の収穫です。 最後は皆と 別れる のが寂し く 思える ほど 、 充実し たラ イ ラ

セ ミ ナ ーでし た 。 参加でき て本当に良かっ たです。

関口次年度会長

5 月 8 日 (土 )地区協議会が宇都宮グ ラ ン ド ホテルに て開催さ れ、次年度地区ロ ータ り ー

財団恒久基金委員長の吉澤慎太郎会員を始め、関係委員の委員長さ ん 11 名で参加し てき

ま し た 。

村上ガバナ ーエレ ク ト よ り 地区方針説明に よ り 、 Ｒ Ｉ 次期会長のグレ ンモエス テス 氏

のテーマは「 ロ ータ り ーを 祝おう 」 と いう 説明と 、 地区村上年度のテーマは｢それぞれの

地域社会に職業を通し て奉仕が出来る よ う 原点に戻ろ う ｣ と いう こ と です。 ロ ータ り ー

100 年を 祝い、 又原点に戻る こ と に よ っ て現在が見える のではないでし ょ う か。

そこ で葛生Ｒ Ｃ の次年度テーマを 「 原点を見直そ う 」 と し ま し た 。 ロ ータ リ ー100 年、

当ク ラ ブ 44 年を迎え 、 出発点を振り 返り 、 奉仕の理想と は何か見直すと き に来たのでは

ないかと 思われま す。 会員各位の御協力をお願いし ま す。

＜国際奉仕委員会＞ 岩崎委員長

本日例会終了後、「 世界大会」 の打合せを 行いま す。

＊本日の出席

会員数 47 名 出席義務者数 37 名 出席者 30 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 81. 1％

欠席者 川田(直 ) 会員、 奥澤会員、 吉澤 ( 浅 ) 会員、 横塚会員、 松本会員、 高実子会員

寺内会員 ( 7 名 )

＊前回（ 4 月 27 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 修正出席率 78. 4％

各委員会報告

出席 状 況報 告
野部委員長

次 年 度 報 告



欠席連絡のお願い

やむを得ず欠席と なる 場合は、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く ださ い。

小林委員長

吉澤慎太郎君
先日の田沼ク ラ ブと の親睦ゴルフ コ ンペで準優勝、 葛生ク ラ ブと し て優

勝さ せていただき ま し た 。 皆様のお陰であ り 、 感謝いたし ており ます。

田澤秀文君 結婚祝あ り がと う 。

永井成雄君
同居し て 44 年。 今ではお互いなく てはなら ない存在にな り ま し た 。

生徒 3 名がラ イ ラ セ ミ ナーに 参加さ せて頂き 、 有難う ご ざいま し た 。

馬場俊一君 失礼し ま し た 。

嶋田 政君 結婚祝をいただいて 、 有難う ございま し た 。

千葉幸雄君 結婚祝をいただき 、 誠に あ り がと う ございます。

奥山國之君 も う 直ぐ 大台をひかえ複雑な思いで誕生祝を頂き ま し た 。

江田惣平君
誕生祝あ り がと う ご ざいま し た 。陰様で人並みに 7 並びにな り ま し たが、

気分的には歳を と っ たと は思いま せん 。 頑張り ま し ょ う 。

野部栄一君 結婚祝を頂き ま し た 。 数えら れない程の年を重ねま し た ････。

岩崎昇一郎君 誕生祝をいただき ま し て有難う ご ざいま す。

中田秀昭君 誕生祝を頂いて 。

新田 実君 結婚祝いを頂き あ り がと う ご ざいま す。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

ニコニコＢＯＸ報告
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2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「勇気 を持って 行動 しよう 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (41) 第 2112 回 16.5.18 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～
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㈱日本共同システム 石田清純様 (人材育成コンサルタント)

皆さん今日は。

早いもので私の年度もあと一月足らずとなりました。年度初め

に目標をたてて今日まで取り組んで参りましたけれども、目標

の一つでありました、大阪での世界大会に参加する日が近づいて参りました。今度の

日曜日ですけれども大会に参加される皆様は大変ご苦労さまです。一泊二日と強行な

日程になりましたけれども、大会では大いに楽しんでいただきたいと思いますし、ま

た、思い出に残る「世界大会」になりますよう念願するところでございます。

特にありません。

1．田沼ＲＣ、足利東ＲＣ、岩舟ＲＣ 会報を回覧いたします。

2．岩舟ＲＣ 6 月例会変更の通知 黒板に貼りました。

3．次週 5 月 25 日(火)特別休会ですからお間違いないようにお願いします。

＜親睦委員会＞ 関口副委員長

・6 月 8 日観劇会の日程表について

出発は 7:30 となりますので宜しくお願いします。

幹事報告

会長挨拶

お 客 様 紹 介

会長報告

各委員会報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


｢楽観主義と人生｣ 石田清純先生

1.はじめに

脳生理学について 右脳と左脳 旧皮質と新皮質 etc

2.目的論（テレオロジカル）

宇宙には一定の法則が働いている。

3.自己イメージと自己対話

「持って生まれた性格は直らない」は本当か？

自己イメージの中には他人からの影響が大きい。

4.楽観主義は成功する

問題は生きている限り存在する。

人間は失敗するものである。失敗から学ぶ。

5. 目標設定の重要さ

目標の明確さが第一。

関心を持てば見えてくる。

目標(夢)を持っている子供は強い。

＊本日の出席

会員数 47 名 出席義務者数 37 名 出席者 30 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 81.1％

欠席者 須藤会員、坪内会員、八下田(典)会員、八下田(幸)会員、松本会員、

寺内会員、飯田会員(7 名)

＊前回（5 月 11 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名 修正出席率 86.5％

欠席連絡のお願い

やむを得ず欠席となる場合は、足銀葛生支店（86-2181）まで必ずご連絡ください。

小林委員長

酒庭和一君
葛生ＲＣ･葛生ライオンズクラブ合同コンペに参加して頂きありがとう

ございました。

福島秀治君

先日ゴルフを始めてから初めてのベスグロ賞をいただきました。

(大会は参加者 23 名で葛生ライオンズクラブとの親睦ゴルフ大会でのこ

とです)スコアは 42.39 でした。ご参加誠にありがとうございました。

高実子正君 誕生祝を頂いて有難うございました。

奥山國之君
卓話者の石田清純さんは高校の親友であり、スピーカーとしてお招きす

ることができて喜びにたえません。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

出席状況報告
野部委員長

卓 話



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持っ て行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (42 ) 第 2113 回 16. 6. 1 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

皆さ ん今日は。

六月に入り ま し たけれども はっき り し ない天気が続いており 、 ど う やら 梅雨入り 間近と い

ったと こ ろでし ょ う か。 そし て、 今日 6 月 1 日は「 気象記念日」 だそう です。 気象庁の前
進である 「 東京気象台」 が設置さ れた日だそう です。（ 明治 8 年） 現在は気象衛星が飛び、
日本列島上空の雲の状態など一目でわかる よ う になり ま し て、 天気予報も 驚く ほど科学的

になり ま し た。 し かし それでも 予報はよ く はずれます。 地域によ って、 ちょ っと し た気温

の変化で天気は大き く 変わってし ま う のですから ね。 今では昔の農家の人と はちがい、 明

日の天気を気にやむのはゴルフ か旅行の前日ぐ ら いでし ょ う か。

さ て、 先遇は大阪での国際大会に多く の会員の皆様、 またご家族の皆様にご参加いただ

き ま し て誠に有難う ございまし た。 その大会ですけれども 、 あま り の人の多さ （ 5 万人以
上） と 、 なんと いっても 開始時間が 30 分以上も 遅れたこ と 、 私達は大会の後のス ケジュ
ールはすべて時間通り に組まれており ま し たので、 大き く 予定が狂ってし まいまし た。 時

間には厳格なはずのロ ータ リ ー、 ちょ っ と お粗末でし た。 それでも お蔭様で、 2 日間と

も 天侯に恵まれまし て、 会員同士ご家族の皆様と と も に親睦が深ま り 楽し いご旅行になっ

たこ と と 思います。 最後になり ますが、 こ の度の企画と 、 2 日間、 幹事と し てお務めい

ただき ま し た、 国際奉仕委員長の岩崎さ んには、 改めて心よ り 御礼を申し あげます。

（ 詳し い国際大会のご報告は後ほど岩崎委員長よ り ご報告があり ます）

誕生祝 関口文雄君

結婚祝 駒形忠晴君

1) 次週 ( 6 月 8 日) は今年度最後の行事「 家族観劇会」 ですので、 こ ちら の会場での

例会はお休みです。

会員表彰

会長挨拶

会長報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


1) 5 月 18 日(火 ) 例会終了後、 福島･関口年度の理事役員合同会議を開催。

1. 6 月プロ グ ラ ム承認の件････承認

2. 次年度の件

①ク ラ ブ協議会(次年度理事、 役員、 委員会)開催の件

「 新旧理事、 役員、 委員長合同連絡会議」 と いう 形で

6 月 15 日(火 ) 午後 6 時 30 分 ｢若葉｣に於いて開催する こ と を承認。

3. その他

①イ ン タ ーアク ト 委員会へ年度内に 40 万円を支出する こ と を承認

②黒磯ロ ータ リ ーク ラ ブのイ ン タ ーアク ト のチャ ータ ーナイ ト へ出席。

祝い金 1 万円を承認。

2) 岩舟Ｒ Ｃ ･足利Ｒ Ｃ 6 月度例会及び行事予定 黒板に掲示。

関口泰一郎 次期会長

去る 5 月 29 日(土 ) 第 1 回会長・ 幹事会議があり ま し て 、 夏期交換留学生 7 名が 7 月 3

日(土 ) に来日し 、 当 6 分区に 7 月 24 日～7 月 31 日ま で滞在予定と の事です。

尚、 受け入れ態勢等詳細につき ま し ては、 7 月 11 日第 2 回会長・ 幹事会議にて決定さ

れる と 思いま す。

中田秀昭 次期幹事

新旧理事･役員・ 委員長合同 (連絡 ) 会議、 6 月 15 日(火 )午後 6 時 30 分よ り ｢若葉｣に於

いて開催し たいと 存じ ま す。 当日は昼間の例会も あ り ま すが、 何卒、 万障お繰り 合わ

せの上ご出席賜り ま すよ う 宜し く お願い致し ま す。

＜国際奉仕委員会＞ 岩崎委員長

大 阪 国 際 大 会 への参 加 報 告

先週の 5 月 23 日（ 日）、 26 年ぶり に日本で開催さ れま し た大阪国際大会に参加し て参

り ま し た。

総勢 26 名（ 駒形会員は前日京都入り ） で、 早朝 5 時 30 分に壱番館前をバス にて出発

し 、 空路で大阪伊丹空港に到着し ま し た。

大会参加前に何箇所かの観光を楽し みにし ていま し たが、ど こ に行っ ても 交通渋滞と 、

胸にバッ ジを付けた大勢のロ ータ リ アン と 、 修学旅行の学生でいっぱいでし た。 そこ で

急遽一切の観光を取り 止め早い昼食を と り 、 会員の皆様は「 友愛の家」 のあ る リ ーガロ

イ ヤルホテルへ向かい、 同伴のご婦人方は、 思っ ても いなかっ た［ USJ 」 での観光と な り

大変喜んでおり ま し た。

大会会場付近は、 警察官によ る 交通規制が厳し く 、 バス やタ ク シーの乗降も ま ま な り

各委員会報告

幹事報告

次 年 度 報 告



ませんでし た。 外国から の参加者も 困っ ていた様子でし た。

ま た、 大勢の人で混雑する 友愛の家では、 バナーやバッ ジの交換を し て国際交流を深

める と と も に、 記念グ ッ ズを購入し たり 、 お茶席に参加する など積極的な会員も いま し

た。

ホテルから はシャ ト ルバス が本会議場の大阪ド ーム ま で運行し ていま すが、 外国の参

加者のみの乗車で、 日本人は駄目と のこ と で、 仕方なく タ ク シーで移動し ま し た。

大阪ド ームの内外は、 大勢の人で溢れ歩く だけでも 大変でし た。 事務局から は 47, 000

人が登録し たと 発表があり ま し た。

会場内での国際交流はも ちろんですが、 テーブルを囲んで 6 分区の佐野、 田沼ク ラ ブ

と の交流も 盛んに行いま し た。

大会行事は、 15 時開始なので 14 時 30 分に会場入り し ま し たが、 いっ こ う に始ま ら ず

1 時間遅れの 16 時に開会し ま し た。 日本での開催を楽し みにし て参加し ま し たが、 終了

後の混雑と 行程と の時間的規制があ り 、 後ろ髪を引かれる 想いで会場を後にし ま し た 。

誠に残念です。

も う 一つ残念な事は、 規則と 時間に厳格な日本での開催と は思えま せんでし た。 交通

規制よ り も 時間の厳守を と 叫びたい気持ちでし た。

夕食は、 神戸三宮で神戸牛の鉄板焼き を堪能し 、 短い時間でし たが親睦も 図る こ と が

でき ま し た。

翌日は、 好天に恵ま れ明石海峡大橋、 北淡

震災記念館を見学し 、 記念館では、 ロ ータ リ

ア ン であ る 館長さ ん自ら の説明を いただき ま

し た。 ま た、 本場明石焼き も 食し て来ま し た。

食べた、 見た話はお聞き 苦し いでし ょ う から

こ の辺で終わり ま す。

1 泊 2 日で忙し い行程でし たが、皆様のご協

力によ り 無事終了する こ と が出来ま し た。

有り 難う ご ざいま し た。 ま た、 駒形副委員長、

奥沢会員、 谷会員、 関口会員、 中田会員

大変お世話になり ま し た。 有り 難う ございま す。

   

＊本日の出席

会員数 47 名 出席義務者数 37 名 出席者 29 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 78. 4％

欠席者 吉澤 ( 慎 )会員、 椿会員、 吉澤 ( 浅 )会員、 横塚会員、 松本会員、 坪内会員、

駒形会員、 斉藤 (誠 ) ( 7 名 )

＊前回（ 5 月 18 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 修正出席率 83. 8％

欠席連絡のお願い

やむを得ず欠席と なる 場合は、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く ださ い。

出席 状 況報 告
野部委員長



小林委員長

国際奉仕委員会
おかげ様で、 国際大会が何事も な く おわり ま し た。

あ り がと う ご ざいま す。

福島秀治君
大阪での国際大会に多く の皆様のご 参加を いただき ま し てあ り がと う

ございま し た。 岩崎国際奉仕委員長、 大変ご く ろ う さ ま でし た。

川田直治君 国際大会参加を記念し て。

奥山國之君
国際大会参加をかねた関西旅行、 大変お世話様になり ま し た。

併せて岩崎担当委員長、 ご苦労様でし た。

酒庭和一君
大阪国際大会に参加を頂いてあり がと う ご ざいま し た。

楽し かったです！

野部栄一君
Ｒ Ｉ 大会の写真を沢山頂き ま し て有難う ご ざいま す。

小銭入れを拾っていただき ま し た。

小林祥郎君
国際大会では皆様に大変お世話様になり ま し た。

又、 本日は多く の写真をあ り がと う ございま し た。

関口泰一郎君
世界大会、 楽し く 参加さ せていただき ま し た。

岩崎国際奉仕委員長、 御苦労様でし た。

永井成雄君
念願のエイ ジ ･シュ ート が達成出来ま し た。 唐沢Ｇ Ｃ 唐沢ｺｰｽで ２ ｱﾝﾀﾞ

ｰでし た。 S8 年 8 月 4 日生ま れ、 70 才と 9 ヶ 月でス コ アー70 でし た 。

吉澤俊夫君 家内の誕生祝の御花有難う 御座いま し た。

江田惣平君 東京大会に続いて大阪大会にも 参加でき ま し て嬉し く 思っており ま す。

田澤秀文君
妻の誕生祝の花束あ り がと う ございま す。 実は、 すっ かり こ の日の事は

忘れていた訳ですが、 花が届いてすく われま し た。

関口文雄君 誕生祝をいただき ま し てあ り がと う ございま し た。

「 自分史」 永井成雄君

5 月 30 日( 日)唐澤ゴルフ倶楽部 唐澤コ ース で見事エイ ジシュ ート を達成さ れま し た。

永井先生が、 前回のつづき で大学を卒業し 、 民間の会社に就職し 結婚さ れ子供も でき 、

横浜で安定し た生活を築き 上げた事。

そし て急拠葛生に戻ら れ、 善増寺の住職と な り 学校経営にあたら れる こ と になっ た経緯

など をお話し て下さ いま し た。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

卓 話



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持っ て行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (43 ) 第 2114 回 16. 6. 8 家族親睦観劇会

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

帝 国 劇 場

六本木ヒルズ見学

六 本 木 『 香 和 』

太夫座ショー、食事

細 雪

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (44 ) 第 2115 回 16. 6. 15 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

皆さ ん 今日は 。

先週は 私の 年度最後の 行事で あ り ま す「 家族観劇会」 に ご 家族の 皆さ ん を 含め 42 名と

大変多く の 皆様に ご 参加い た だ き ま し て 、 誠に 有難う ご ざ い ま し た 。

お芝居の あ と 六本木ヒ ルズ で の 散策、 そ し て 、 食事を し な が ら 「 太夫座シ ョ ー」 と い

う こ と で 、 ア ク ロ バ ッ ト シ ョ ーな ど 、 久し ぶり に ご 家族の 皆様と と も に 楽し い 一日を

過ご し て ま い り ま し た 。

今回の 企画、 谷委員長を は じ め 親睦委員の 皆様に は大変お世話に な り ま し た 。

御礼を 申し あげま す．

特に あ り ま せん 。

1) 礼状が来て おり ま す。

・ 足利西ロ ータ リ ーク ラ ブ････ 創立 40 周年記念式典

・ 葛生小学校長 吉澤三重子先生････5 月 29 日(土 ) 運動会

・ 黒磯ロ ータ リ ーク ラ ブ 斉藤武久会長････黒磯高等学校ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ 認証伝達式

2) 小山東Ｒ Ｃ ･岩舟Ｒ Ｃ 週報

ロ ータ リ ーの友 6 月号 (英語版 ) 回覧い た し ま す。

＊本日の出席

会員数 47 名 出席義務者数 37 名 出席者 27 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

出席率 75. 7％

欠席者 吉澤 (浅 ) 会員、 寺内会員、 川田 ( 直 ) 会員、 市毛会員、 松本会員、 坪内会員、

千葉会員、 八下田 ( 典 ) 会員、 八下田 (幸 )斉藤 ( 誠) ( 10 名)

＊前回（ 6 月 1 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 修正出席率 78. 4％

幹事報告

出席 状 況報 告
野部委員長

会長報告

会長挨拶

遠藤昌一先生お 客 様 紹 介

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


欠席連絡の お願い

やむを得ず欠席と なる 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く だ さ い 。

小林委員長

駒形忠晴君 結婚祝を頂い て ･････。 あ り が と う ご ざ い ま す。 11 年に な り ま し た 。

奥山國之君 ガバナー通信 6 月号に拙
マズ

い文が掲載さ れ、 恐縮し て おり ま す。

関口文雄君 家族観劇会ご協力あ り が と う ご ざ い ま し た 。

広瀬常夫君
遠藤昌一先生の来訪、 あ り が と う ご ざ い ま す。

妻に花束あ り が と う ご ざ い ま す。

斉藤 武君 妻の誕生日に お花を あ り が と う ご ざ い ま し た 。

吉澤慎太郎君 先週の 家族観劇会で は 大変お世話に な り ま し た 。

福島秀治君

酒庭和一君

6 月 8 日(火 ) の 家族観劇会に は 多く の 皆さ ん に ご 参加い た だ き 誠に あ り

が と う ご ざ い ま し た 。 谷委員長始め 、 親睦委員の 皆様ご苦労様で し た 。

谷 和文君
観劇が無事終了い た し ま し た 。

ご協力あ り が と う ご ざ い ま し た 。

遠藤昌一 先生

1930 2 月 17 日 佐野町に 生まれる 。

1953 東京大学医学部卒業

1954 イ ン タ ーン終了、 医師免許取得

1954～73 結核予防会勤務

1964 東京大学よ り 医学博士取得

1972～73 ア メ リ カ ジ ョ ン ス ・ ホプキン ス大学留学

公衆衛生学修士取得

1973～86 世界保健機構西太平洋地域事務局勤務

結核チーム メ ンバー、 慢性病課長、

ﾌﾞ ﾙﾅｲ､ﾏﾚｲｼｱ､ｼﾝｶﾞ ﾎﾟ ｰﾙ ＷＨ Ｏ代表を歴任

1986～95 足利・ 佐野保健所長

1995～2000 国際協力事業団 J I CAフ ィ リ ピ ン結核対策

プロ ジェ ク ト リ ーダー

2000. 9 結核予防会結核研究所顧問

社会福祉法人精神障害者社会復帰施設

“ ブロ ーニュ の森” 理事長

1972 日本結核病学会賞受賞

2000． 10 保健文化賞受賞

2003 結核予防会秩父官記念結核功労賞受賞

会報委員 長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

卓 話



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持 っ て 行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (45) 第 2116 回 16. 6. 22 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

来る 6 月 24 日に は 、 第 20 回参院選の 公示、 7 月 11 日に は投票、 開票日と な り ま す。

「 選挙権」 は 日本国憲法に 定め ら れた 権利で あ り ( 英国で は 義務も 伴う ) 、 棄権する こ

と の な い よ う 、 職場に おい て も 家庭に おい て も 務め て 投票に 行く よ う に すすめ よ う と

思い ま す。

新年度か ら 入会し て い た だ く 蘇原広光さ んが、 例会見学と いう こ と でお見

え にな っ て おり ま す。

① 田沼ロ ータ リ ーク ラ ブ 例会場及び事務所移転の お知ら せ

・ 例会日 毎週木曜日 12: 30～

・ 例会場 「 道の 駅 ど ま ん な か た ぬま 」 TEL 61-0077

田沼町吉水 366-2

・ 事務所 ㈲山崎産業内 TEL 62-0056 田沼町栃本 1759

FAX 62-7888

② 福島年度ク ラ ブ現況報告者用 各委員さ んへ

7 月末日ま で に 中田次期幹事に提出を お願い し ま す。

横塚欣一君（ 田沼 RC）
国際ロ ータ リ ーのテーマ 「 手を 貸そ う 」 のも と 、 福島年度葛生ロ ータ リ ーク ラ ブの行動

目標と そ の実績結果について大変ご立派と 感服いた し て おり ま す。 ま た「 IM」 について

多大なご協力あ り がと う ございま し た 。 そ し て今年度短期交換留学生のホス ト フ ァ ミ リ

ーを 務めた中田英昭さ ん、 あ り がと う ございま し た 。 町の施設 ・ 工場見学等を応対し て

く ださ いま し た立川町長、 吉澤石灰工業㈱の皆様、 心から 感謝申し 上げま す。

今回の留学生は高度な専門的知識を 持っ た 職業人であ り 、 その分野において高度な科学

的質問・ 興味に対し て適切で学問的に対応し て いた だき 、 吉澤石灰㈱技術研究者の方は

さ すが だと 思いま し た 。

幹事報告

会長報告

会長挨拶

・ 横塚欣一ガバナー補佐 (田沼Ｒ Ｃ )
・ 富田世成様 (葛生町牧「 秀林寺」 住職 )
・ 蘇原広光様 (蘇原医院院長)

お 客 様 紹 介

ガ バ ナ ー 補 佐 謝 辞

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


最後に私の任に対し て影日向と さ さ え て く れた皆様に心よ り 感謝申し 上げ、 葛生ロ ータ

リ ーク ラ ブのま すま すの御発展をご祈念申し 上げ、 私の謝辞と いた し ま す。

＊本日の出席

会員数 47 名 出席義務者数 37 名 出席者 27 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 73. 0％

欠席者 八下田 (典 ) 会員、 新田会員、 太田会員、 関口 (文 ) 会員、 市毛会員

松本会員、 寺内会員、 馬場会員、 斉藤会員 (誠 ) 、 谷会員 ( 10 名 )

＊前回（ 6 月 15 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 6 名 修正出席率 89. 2％

欠席連絡の お願い

やむを得ず欠席と な る 場合は 、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く だ さ い 。

小林委員長

横塚欣一君
1 年間ガバナー補佐と し て大変お世話に な り ま し た 。

本当に あ り が と う ご ざい ま し た 。

田澤秀文君 横塚ガバナー補佐の 来訪を歓迎し て 。 いつも ご苦労様で す。

中田秀昭君 理事・ 役員会議に多く の出席を い た だ い て あ り が と う ご ざい ま し た 。

広瀬常夫君 富田世
よ

成
せい

氏の卓話を い た だ い て あ り が と う ご ざい ま す。

石川 清君

保護司と し て罪を犯し た人の更生保護と 地域社会の犯罪の防止に 7期 21

年間務め ま し た 。 こ の 度、 宇都宮法務局に おい て 法務大臣か ら の感謝状

を頂き ま し た 。

福島秀治君

酒庭和一君

本日はご苦労様で す。 ガバナー補佐に は何か と ご指導い た だき ま し て有

難う ご ざい ま し た 。 1 年間大変お疲れ様で し た 。

「 ボラ ンティ アの精神と 心について 」 富田世成 様

経歴 韓国ソ ウ ル市に生ま れる

韓国 の大学卒業後、 日本に

日本大学大学院卒業、 東京工業大学博士課程修了、 立正大学入学

現在 同大学博士課程在学中

そ の間、立正大学代表と し て 1999 年 3 月第 2 回仏教世界大会参加（ 於 中国 西安市）

日本 ・ 韓国・ 中国の仏教の交流に活躍さ れま し た 。

現在、 法相宗の中興委員長、 日本駐在の弘法院長に任命さ れ活躍中。

内容 仏教哲学における 「 奉仕 」 の意義付けに対し て極めて難解ではあ り ま すが 、 アカデミ ッ

ク に講義し て下さ いま し た 。

奉仕には心がなければ。

「 ボラ ンティ ア 」 と は対価を求める こ と のな い奉仕。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告
野部委員長

卓 話



              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2003～2004RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ

「 手 を 貸 そ う 」 ジョナサン ･Ｂ･マジャベ

「 勇気 を 持っ て行動 し よ う 」 福 島 秀 治

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 (46) 第 2117 回 16. 6. 29 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

特にあり ません。

① 7 月度例会変更のご案内

足利西Ｒ Ｃ 、 佐野Ｒ Ｃ 黒板に掲示し ておき ま す。

② 足利西Ｒ Ｃ 事務所移転のお知ら せ

〒326-0102 足利市板倉町 604

事務局 大美賀和子さ ん

TEL・ FAX 0284-62-169

携帯 080-1091-9996

＊本日の出席

会員数 47 名 出席義務者数 37 名 出席者 27 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 73. 0％

欠席者 高実子会員、 奥澤会員、 谷会員、 横塚会員、 市毛会員、

吉澤( 慎) 会員、 椿会員、 松本会員、 須藤会員、 坪内会員( 10 名)

＊前回（ 6 月 22 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 修正出席率 73. 0％

（ 通年の出席率 80. 6%の見通し ）

欠席連絡のお願い

やむを得ず欠席と なる 場合は、 足銀葛生支店（ 86-2181） ま で必ずご連絡く ださ い。

幹事報告

各委員 会報 告

会長報告

出席 状 況報 告
野部委員長

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


小林委員長

野 部 栄 一 君
今年度の出席率は必ずし も 良く あ り ま せんでし た 。 努力不足を痛感し て

おり ま す。

斉 藤 誠 司 君
毎日歩ってま すので食が進んで困っ ていま す。 お酒も と て も おいし いで

す。 ( 5km歩っ てま す)

八下田幸三君 福島会長、 酒庭幹事 1 年間ご苦労様でし た 。

影 澤 龍 平 君
小林委員長から それと なく 言われたので。

所で、 福島会長、 酒庭幹事 360 日間大変にご苦労様でし た 。

駒 形 忠 晴 君
SAA委員長と し て 1 年間お世話にな り あ り がと う ございま し た 。

いたら ない点多々あっ たと 思いま す。 一生懸命頑張っ たつも り です。

飯 田 力 君 妻の誕生祝をいただいて。

関口泰一郎君 福島会長、 酒庭幹事大変御苦労様でし た 。

福 島 秀 治 君 1 年間皆様にはご協力いただき 誠にあり がと う ございま し た 。

酒 庭 和 一 君 1 年間お世話にな り ま し た 。

福島秀治君

退任のご挨拶を申し 上げま す。

今年度 RI 会長ジョ ナサン B・ マジィ ーアベ氏のテーマは 「 手を

貸そう 」 と 言う 、 こ の一言であり ま し た 。 そし て RI 会長は全て

のロ ータ リ アンに、 ま た職場でも 、地域社会でも 、世界中ど こ で

あろ う と 必用なと こ ろ で手を差し 伸べて下さ いと 、締めく く って

おり ま し た 。

こ のこ と で私は、 自分自身のためにも と 思い、 「 勇気を持っ て行動し よ う 」 を ク ラ

ブのテーマと し て一年間頑張って参り ま し た 。 その中で 7 項目の重要課題を達成す

べく 活動し て来ま し たけれど も 、 私と し ては決し て満足の行く 結果ではなかっ たよ

う に思いま す。 こ のこ と は自分が一番よ く わかっ ており 、 深く 反省を し ている と こ

ろで御座いま す。

ふり かえ り ま すと こ の一年、 こ こ ま でやっ て こ ら れたのも 、 谷さ んをはじ め、 中田

さ ん、 駒形さ ん、 関口さ ん、 こ の若い会員の皆さ ま に各方面で助けて頂き ま し た 。

ま た先輩の皆様のご指導と 、 後押し があっ てやっ て こ ら れたのだと 思いま す。 年間

の行事と し ては、 公式訪問が第 6 分区では一番早く て七月中に終わっ てし ま いま し

たので、 前半は多少気の緩みが出たかも し れま せん。

そんな中で、 重要課題の 1 つ会員増強であ り ま すけれど も 、 残念ながら 今年度中の

入会はな り ま せんでし た 。 し かし 有望な方 3 名がおり ま し て、 幹事と と も に何度と

な く 出向き 、 心よ い返事を頂いており ま すので、 将来必ず入会し ていただける も の

と 信じ ており ま す。

そし て記憶に新し いと こ ろ では、 国際大会への参加協力と いう こ と で、 国際奉仕委

員会の皆様のお骨折り で総勢 26 名と 多く の皆様のご参加を頂き ま し た 。お陰様で二

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

会 長 退 任 挨 拶



日間と も 天侯に恵ま れま し て 、 思い出に残る 国際大会と な り ま し た 。 こ の大会の幹

事と し てご協力頂き ま し た国際奉仕委員長の岩崎さ ん、 何度も 申し あげてき ま し た

が、 現地においてス ケジュ ールの変更があ っ て も 、 と っ さ の判断で機転の利いた行

動など 、 さ すがでし た 。 本当に有難う 御座いま し た 。

ま た 、 先日の家族観劇会でも 42 名と 多く の皆様にご参加いただき ま し た 。 東京では

お芝居を観た後、 若者の街六本木を散策など 、 夜遅く ま で楽し ま せていただき ま し

た 。 親睦委員会の皆さ ん有難う ございま し た 。

ま た 、 年間を通し て「 SAA」 の皆さ んをはじ め各委員会のみな さ ま にも 、 積極的にご

協力いただき ま し た 。 感謝の気持ちで一杯でございま す。

そし て 、 誰よ り も 感謝し ており ま すのが、 女房役の酒庭幹事であ り ま す。 新し い分

野にチャ レ ン ジ出来たのも 、 ロ ータ リ ーに対し て前向き で、 積極的なと こ ろ があっ

たから だと 思いま す。 改めて心から 御礼申し あげま す。

結びにあた り ま し て 、 関口年度の発展と ご成功を ご祈念申し あげ、 御礼の言葉と い

たし ま す。 一年間本当に有難う ございま し た 。

酒庭和一君

一年間、 福島会長さ んには大変、 お世話にな り 、 無事にこ の

瞬間を迎え る こ と が出来ま し た 。 感謝の気持ちでいっぱいで

す。

一年を振り 返る と 、 昨年、 4 月から 動き 始めた現況報告書の原

稿は 6 月中にはま と ま り 、 7 月第一例会ま でに完了し 、 皆様に

配布でき ま し て、 7 月 29 日、 ガバナー公式訪問を安堵の気持ちで迎える こ と ができ

ま し た 。

又、 年間行事と し て、 あ く と プラ ザ周辺大清掃、 婦人バレーボール大会、 GSE受け入

れ、 例会の参加、 家族親睦新年会、 大阪国際大会の参加、 家族観劇会など盛大に行

われま し た 。

又、 6 分区会長、 幹事会に参加さ せていただき 、 他ク ラ ブと の交流を深め、 勉強さ せ

ていただいたほか、仲良く 楽し く さ せていただき 良い経験を さ せていただき ま し た 。

こ れも 、 一重に、 先輩方のご指導と ご支援があっ たから だと 思いま す。

1 年間、 良い経験を さ せていただき 、 有難う ございま し た 。

会報委員長 八下田幸三 副委員長 椿 俊一 委員 須藤功一

幹 事 退 任 挨 拶



　             　 ロータリーがアメリカのシカゴに誕生して本年で９８年が経ちました。

　　　　　　　　当時一人の青年が親しい仲間３人と共に地域社会のために始めた運動は、

              　 今日世界１６６カ国の地域にまで広がり、会員数１２２万人の組織にま

                 で成長を遂げました。そして、今も世界の各都市で活発な奉仕活動が展

                 開されています。

　お陰様で葛生ロータリークラブも４３年の歴史を重ねてまいりました。今日あるのも地

域の皆様のご理解とご協力があってこそだと思います。心から感謝申し上げます。

　その中で、今年度、私は伝統ある葛生クラブの第４３代会長を務めさせていただくこと

になり、今は責任の重さと共に大きな使命感を感じております。当クラブは現在４８名の

会員で組織されており、私達会員は職業を通じ、地域社会に奉仕すべく各方面で活動して

おりますが、見渡すとまだまだ私たちの奉仕を待ち望んでいる人々がたくさんいることに

気づきます。お互いに困っている時こそ助け合うことが必要ではないでしょうか。＊誰に

でも、どこでも、必要な場所で＊「手を貸そう」そして「手を差し伸べる勇気を持とう」

と考えます。そこで私は、今年度クラブのテーマを「勇気を持って行動しよう」と掲げ会

員一同、さまざまな分野で活動しているところです。

　さて、昨年はクラブにとって大変嬉しいことがありました。青少年のための奉仕クラブ

が葛生高等学校（永井成雄理事長）に結成されたことです。名称は「インターアクトクラ

ブ」といいます。会員数は６４名で現在町の社会福祉協議会を通じ、ボランティア等の奉

仕活動を積極的に展開しております。このことは生徒たちにとって、今は小さな奉仕かも

しれません。しかし、生徒たちの未来に無限の可能性を与えることになると信じています。

　２年後は国際ロータリーが１００周年となり、そして、葛生ロータリークラブも創立以

来４５周年の節目の年を迎えようとしています。今後とも会員一同、地域の皆様と共に奉

仕活動を続けていきたいと考えておりますので一層のご理解、ご協力をお願い申し上げ結

びといたします。

葛生ロータリークラブ2003～2004年度 会長  福 島 秀 治

ご　挨　拶

　           　   ブルーとゴールドに彩られた歯刻みのある車輪に、「 Rotary Intern

                  ational 」と銘打たれたクラブ徽章を見ると、大半の町民の皆さんが

                「奉仕」の文字を髣髴させるのではないでしょうか。貴クラブがそれだ

                 け多くの奉仕や慈善活動を実践してこられたことの証明だと思います。

               　  行政の最高責任者としてその究極の目標である住民福祉の充実に腐心

　　　　　　　　するとき、ロータリアンの奉仕の精神とその実践に心から感謝するとと

もに、心強いエネルギーを頂戴するものです。経済低迷による地方財政の脆弱化は、ナシ

ョナルミニマムさえ保障できない状況を惹起しつつあり、相互扶助や助け合いの精神を改

めて真剣に考えなければならないときが迫っているように思います。

　ご案内のように、安佐市町合併はこのような状況を少しでも改善し、住民の社会保障基

盤を充実強化しようというのが本当の狙いであり、ロータリー精神を共有するところがあ

ると思っています。

　市町合併はいよいよ大詰めを迎えようとしております。安佐合併が貴クラブの諸活動に

どのように影響するのか知る由もありませんが、引き続き地域住民のために特段のご支援

を賜りますようお願い申し上げますとともに、貴クラブの益々のご発展を祈念いたします。

　Of the things　We think, say or do
　　　　言行はこれに照らしてから

Ⅰ　Is it the TRUTH？

　　　　　真実かどうか

Ⅱ．Is it FAIR to al l concerned？

　　　　　みんなに公平か

Ⅲ．Will it build GOODWILL and
          BETTER　FRIENDSHIPS？

　　　　　好意と友情を深めるか

Ⅳ．Will it be BENEFICIAL to all 
　　　concerned？

　　　　　みんなのためになるかどうか

例会日　毎週火曜日

例会場　足利銀行葛生支店

　　　　栃木県安蘇郡葛生町

  　　　中央東1-12-11

　　　　電話 86-2181
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ロータリークラブとは

　20世紀初頭のシカゴの街は、著しい社会経済の発展の

影で、商業道徳の欠如が目につくようになっていました。

　ちょうどそのころ、ここに事務所を構えていた青年弁

護士ポール・ハリスはこの風潮に堪えかね、友人３人と

語らって、お互いに信頼のできる公正な取引をし、仕事

上の付き合いがそのまま親友関係にまで発展するような

仲間を増やしたい、という趣旨でロータリークラブとい

う会合を考えました。こうして1905年2月23日にシカゴ

ロータリークラブが誕生しました。

　それからは志を同じくするクラブが、次々各地に生ま

れ、国境を越えて今では世界166カ国(2003年9月現在)の

地域に広がり、クラブ数31,561、会員総数1,2

27,545人(2003年9月30日RI公式発表)に達して

います。そして、これら世界中のクラブの連合

体を国際ロータリーと称します。

　このように、歴史的に見てもロータリーとは

職業倫理を重んずる実業人、専門職業人の集ま

りなのです。その組織が地球の隅々にまで拡大

するにつれて、ロータリーは世界に眼を開いて

幅広い奉仕活動を求められるようになり、現在

は多方面にわたって多大の貢献をしています。

日本のロータリー ・ 葛生のロータリー

　わが国最初のロータリークラブは1920(大正 9)年

10月20日に創立された東京ロータリークラブで、翌

1921年 4月1日に世界で855番目のクラブとして、国

際ロータリーに加盟が承認されました。

　日本でのロータリークラブ設立については、ポー

ル・ハリスの片腕としてロータリーの組織を作り、

海外拡大に情熱的に取り組んだ初代事務総長チェス

リー・ペリーと、創立の準備に奔走した米山梅吉、

福島喜三次などの先達の功を忘れることができませ

ん。その後、日本のロータリーは、第２次世界大戦

の波に洗われて、1940年に国際ロータリーから脱退

します。戦後1949年 3月になって、再び復帰加盟し

ますが、この時、復帰に尽力してくれたのが国際ロ

ータリーの 第３代事務総長ジョージ･ミーンズでし

た。その後の日本におけるロータリーの拡大発展は

目覚しいものがあります。ロータリー財団への貢献

                 も抜群で、今や国際ロータリーに

                 おける日本の地位は不動のものに

                 なりました。

現在、日本全体での

クラブ数は 2,321、

会員数 110,656人 

(2003年2月末現在)

となっています。また、栃木県内でのクラブ

数は50、会員数2,169人となっています。

　葛生ロータリークラブは1960年11月15日に

世界で13,854番目のクラブとして創立され、

同年12月21日に国際ロータリーから正式に加

盟が承認されました。初代会長は吉澤兵左氏、

当時の会員数は25名でした。現在では創立当

初の約2倍となる48名の会員数を誇ります。

　毎週火曜日に開かれる例会には30代から80

代までの幅広い年齢層の会員が集まり、国際

貢献や地元葛生町への貢献・奉仕活動につい

て話し合いを行っています。

　また、例会での話し合いを元に、クラブ内

の各委員会が様々な奉仕活動への協力を実践

しています。

昨年度の葛生ロータリークラブの主な活動実績

１．葛生高等学校インターアクトクラブ設立

　インターアクトクラブとは、国際ロータリーが

　提唱する青少年のための奉仕クラブです。昨年

　12月、葛生高等学校にインターアクトクラブが

　結成され、今年２月に国際ロータリーから結成

　認証を得ることができました。

   　(詳細については２面でご紹介します)

２．ポリオ撲滅運動・寄付

　国際ロータリーでは、大変恐ろしい病気である

　ポリオ撲滅のための運動を長年にわたって行っ

　ています。葛生ロータリークラブでもポリオ撲

　滅運動に対し、毎年募金活動を行っています。

３．米山記念奨学会への寄付

　国際ロータリーでは「優秀な（海外からの) 

　留学生の支援を通して、国際理解を深 め世

　界平和の想像と維持に貢献する」という目的

　で米山記念奨学金制度を実施しています。

　葛生ロータリークラブでもこの目的を達する

  ための寄付を行っています。

４．国際奉仕・国際理解活動

　葛生ロータリークラブでも海外からの交換留

  学生を受け入れています。昨年度はアメリカ

  合衆国から「マリサ・チャペツさん」(20歳、

  大学生）を会員宅でのホームステイなどで受

  け入れました。

葛生ＲＣ　ホームページアドレス　http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/　メールアドレス　kuzuu-rc@luck.ocn.ne. jp

（名誉会員）

〒327-0501

葛生町中央東1-12-11

㈱足利銀行葛生支店内

電話 86-2181 FAX 85-3335



葛生ロータリーのまど

葛生ロータリークラブ活動報告②

2003～2004年度　国際ロータリー第2550地区

　会長エレクト研修セミナー・地区チーム研修セ

ミナーとは、栃木県下全ロータリークラブの時期

会長・リーダーたちの為の研修会です。今回は葛

生ロータリークラブが開催担当となり、葛生高等

学校にて全体会、分科会を行いました。

　運営に当たり、葛生ロータリークラブ会員はす

べての運営奉仕に携わりました。また、葛生高等

学校インターアクトクラブの皆さんにもご協力い

ただきました。

平成15年3月8日(土)・9日(日)於:葛生高等学校

平成15年11月18日(火)、早朝から葛生ロータリークラブ会員

による町内清掃奉仕活動が行われました。今回はあくとプラ

ザ周辺のゴミ拾い、落ち葉はきを中心に行いました。活動を

終えた会員たちはみな清々しい気持ちになりました。

葛生ロータリークラブ活動報告④

　葛生ロータリークラブでは様々な野外活動・奉仕活動を通し

て社会性を育む青少年教育活動を支援しています。葛生ロータ

リークラブが支援しているボーイスカウト栃木連盟安蘇第２団

（大川則道団委員長）では、幼児から高校生スカウト（男女）

約７０名が毎月隊集会を実施しています。詳しい活動内容を知

りたい方、興味のある方はホームページ（http://2.csx.jp/u

sers/bsaso2/）をご覧ください。

　こちらの写真は今年で２６回目となる、葛生ロータリークラブ

会長杯婦人バレーボール大会表彰式の様子。今回は各チームにボ

ールを寄贈させていただきました。

葛生ロータリークラブ活動報告③

会長エレクト研修セミナー・地区チーム研修セミナー

町内清掃奉仕活動

地域のクラブ活動を支援

葛生ＲＣ　ホームページアドレス　http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/　メールアドレス　kuzuu-rc@luck.ocn.ne. jp

Ｌｅｎｄ ａ Ｈａｎｄ    手 を 貸 そ う

職場において、地域社会において、あらゆる場面で手を差し伸べていきましょう

葛生ロータリークラブ活動報告①

「インターアクトクラブ」とは

　｢インターアクトクラブ」とは｢国際ロータリー」が提唱する青少年のため

の奉仕クラブです。奉仕と国際間の理解に貢献するため、世界親交を持って

共に活動する機会を青年男女に与えることを目的とし、現在、全世界で百カ

国以上１６万５千人を超える会員を有する国際組織となっています。

最初のクラブが結成されたのは１９６２年のことでした。アメリカのフロリ

ダ州、メルボルン・ロータリークラブの提唱により、メルボルン高校内に結

成されました。インターアクトが国際的になったのは、インドのダンジョレ

ーロータリークラブ提唱したダンジョレーインターアクトクラブが認証され

た１９６３年のことです。それ以来この活動は急速に発展して、現在に至っ

ています。

　入会資格としては高校在学中の青年で、次のような資質を備えている若者

ならば誰でも会員になれます。友人を作りチームワークを発揮できることに

喜びを抱く青少年であること。クラブのプログラムを企画するにせよ、地域

社会を援助するにせよ、あるいは有意義なプロジェクトのために募金するに

せよ、行動力を持って取り組める青少年であること。そして世界に対する知

識欲が旺盛であり、国際理解を深めることに熱意を持っている青少年である

こと。以上の資質を有して会員となっている者は、他に喜びを与えることを

通して自分自身も喜びを感じています。

　インターアクトクラブは、毎年少なくとも二つのプロジェクトを実行しま

す。一つは学校および地域社会に奉仕すること、もう一つは国際理解を深め

国際親善と世界平和を築き上げていくことです。

葛生高等学校インターアクトクラブ

　　　　　　　　　　去る６月１４日(土)、葛生高等学校イ

　　　　　　　　　　ンターアクトクラブ結成認証状伝達式

　　　　　　　　　　が、内外の関係者約５００名を招き、

　　　　　　　　　　あくとプラザ大ホールにおいて盛大に

　　　　　　　　　　行われました。第１部の結成認証状伝

　　　　　　　　　　達式では、厳粛な雰囲気の中、設立経

　　　　　　　　　　過報告が行われた後、無事に認証状が

　　　　　　　　　　伝達されました。第２部では元プロボ

クシングＷＢＡＪ・フライ級チャンピオンの具志堅用高氏を

お迎えし、「やればできる。最後まであきらめるな！」とい

う演題で、次代を担う若者に熱いメッセージとなる講演をし

ていただきました。第３部では祝賀会が行われ、会員相互が

更に交流を深めることができました。また、ボランティア意

欲に燃える若者たちとの触れ合いを通じて、我々ロータリア

ンも更に社会奉仕に邁進するよう、決意を新たにしました。

葛生高等学校インターアクトクラブ活動実績

①月２回の例会

②葛生ホーム慰問

　   （レクリエーション・清掃奉仕等）

③葛生小学校での読み聞かせボランティア

④独居老人への給食宅配ボランティア

⑤託児補助（エクボの会等）

⑥町内清掃奉仕作業・葛生駅ホームガム取り作業

⑦町内イベント補助

　    （原人まつり・ふるさと祭り等）

⑧各種募金活動

　    （赤い羽根共同募金・ユニセフ募金等）

⑨県内各インターアクトクラブとの交流・研修

⑩ペルーとの国策交流活動

⑪その他

葛生高等学校 インターアクトクラブ

記念講演 具志堅用高氏

インターアクターとロータリアンによる記念撮影

Ｒ．Ｉ．会長　ジョナサンＢ．マジィアベ氏
２００３～２００４年度　国際ロータリーのテーマ

葛生高等学校インターアクトクラブ結成

結成認証状伝達式

結成認証状伝達式


